La fugueuse

par Rachida Glamour

Tendre beurette, Rachida en a sa claque de sa mère alcoolique et de son bled pourri. Après avoir entôlé sa prof de français, elle part à l’aventure, sans trop savoir ce qu’elle va faire de sa petite personne. Après une initiation au triolisme chez un copain de la ville voisine, elle décide de poursuivre son éducation avec Coralie, une petite gouine rencontrée en chemin. Sur les routes de France et de Navarre, les deux fugueuses auront de multiples occasions de satisfaire leurs libidos dévorantes... de quoi devenir deux championnes de la bagatelle !
Sous le pseudonyme de Rachida Glamour s’abrite une jeune femme ambitieuse aux talents multiples. Bien décidée à exprimer ce qui bouillonne en elle et à mordre dans la vie à belles dents. Elle a raconté une partie de sa jeunesse dans La fugueuse et ne veut pas en rester là. Mais d’autres projets l’occupent. Et au premier chef, le groupe de rap qu’elle a monté avec quelques copines.

CHAPITRE I

Quand je suis rentrée, la télé braillait et Monette ronflait recroquevillée sur le canapé. Une clope avait brûlé toute seule dans le cendrier. La pièce empestait le Ricard et j’ai compris pourquoi quand j’ai trouvé la bouteille qu’elle serrait encore contre son ventre. Le goulot vers le bas. Ma vieille était trempée de la taille jusqu’aux genoux et ça ne sentait pas que l’anis. Ça puait la pisse aussi.

Je l’avais déjà trouvée comme ça à plusieurs reprises. Quand elle était en forme elle arrivait à regagner son lit avant de s’écrouler mais une fois sur trois elle s’affalait sur place. De temps en temps sur la table de la cuisine et le plus souvent sur le canapé du salon. Je l’avais même trouvée une fois endormie sur la cuvette des chiottes. Elle n’avait pas eu le temps de baisser son slip.

Bref, il n’y avait rien d’inhabituel. Mais je ne sais pas pourquoi, ce jour-là, j’en ai eu marre tout à coup. Ça ne pouvait plus durer. J’ai fourré le minimum de fringues dans mon sac à dos et j’ai visité les cachettes. Celles que je connaissais du moins. Ma mère avait planqué deux billets de dix euros dans le tiroir sous ses soutifs. Avec la monnaie raflée dans son sac, le total n’atteignait pas vingt-cinq. Je ne pourrais pas aller bien loin avec ça mais j’avais ma petite idée. Il y avait longtemps que je pensais à me tirer même si je venais de prendre ma décision sur un coup de tête. Et mon idée passait par mademoiselle Lalanne.

Elle enseignait au collège et habitait à l’autre bout de Luxeuil, dans un pavillon où j’étais déjà allée trois ou quatre fois, quand ma vieille me tapait trop sur les nerfs. Je l’avais eue comme prof de français l’année précédente. Elle avait été sympa avec moi. Un peu collante et cucul, du genre à faire copain-copain avec les élèves, mais toujours prête à aider une fille qui avait des problèmes avec ses parents. Au bahut, les garçons disaient que c’était une gouine parce que c’était la seule prof jeune et jolie qu’on n’avait jamais vue avec un homme. Elle a compris dès qu’elle m’a vue sur son perron.

— Tu as des ennuis, Rachida ?

— C’est maman…

J’ai bien pris mon temps pour hésiter, l’air embarrassé.

— … elle était avec un homme quand je suis rentrée et…

Nouvelle hésitation. J’aurais bien aimé rougir mais je n’arrivais pas à le faire sur commande.

— … ils étaient pas contents quand j’ai déboulé au milieu de…

Elle ne m’a pas laissée terminer.

— C’est pas la peine de rester dehors. Viens ! On va parler de tout ça à l’intérieur…

Au début, cette histoire de ma mère avec des hommes, c’était moi qui l’avais en grande partie inventée. Pour expliquer mes devoirs jamais faits en temps voulu quand je m’étais rendu compte que la prof de français s’intéressait à mes problèmes. Je lui avais laissé entendre que ma mère ramenait des hommes à la maison.

En réalité ça n’était arrivé qu’une fois. J’avais surpris ma vieille en train de s’envoyer en l’air avec le voisin. Et tous les deux tellement bourrés qu’ils n’avaient pas remarqué ma présence. J’étais ressortie sans rien dire. En général elle se faisait sauter chez les mecs qui la draguaient parce que c’était là qu’ils planquaient leur réserve de gnôle.

Mais j’avais senti que c’était le genre de situation qui ferait tilt avec mademoiselle Lalanne. La mère alcoolique qui ramenait ses amants à la maison et faisait l’amour avec eux sans se soucier de sa fille de seize ans, c’était un truc qui ne pouvait que l’apitoyer. Je lui avais servi l’excuse deux ou trois fois l’année dernière et ça avait marché. Là, il fallait seulement que j’aille un peu plus loin. J’en ai rajouté :

— Elle était en rogne et elle m’a jetée en gueulant que je lui gâchais la vie à être toujours dans ses jambes…

On était assises dans le salon et Sophie me tenait les deux mains en me regardant avec des yeux attendris. Elle souffrait avec moi.

— Alors vous comprenez, moi je peux pas rentrer dans ces conditions et je sais pas où aller…

— Bien sûr Rachida… bien sûr… Tu n’as pas quelqu’un de ta famille qui pourrait ?…

— Non, y a personne. C’est pour ça que j’ai pensé à vous…

— Tu as bien fait. Tu vas rester ici ce soir et demain on verra ce qu’on peut faire… peut-être que l’assistante sociale…

Après le repas, Sophie m’a préparé un lit sur le canapé. Je lui ai demandé si je pouvais prendre une douche avant de me coucher et je suis ressortie de la salle de bains à poil. Elle a eu un petit gloussement de surprise en m’apercevant.

— Mais c’est vrai !… Je n’y pensais pas, tu n’as rien à te mettre pour dormir. Viens avec moi, je vais te prêter quelque chose…

On a été dans sa chambre, elle a fouillé dans son armoire et m’a tendu une nuisette à frous-frous qui s’attachait devant avec deux petits cordonnets. J’ai pris tout mon temps pour l’enfiler et je me suis plantée devant le miroir.

— Hou ! là ! là ! Ce que c’est chouette !

Sophie est venue derrière moi et m’a posé une main sur l’épaule.

— Non, c’est toi qui es ravissante.

Je n’ai rien dit mais j’ai recouvert sa main avec la mienne en me laissant aller en arrière jusqu’à ce qu’elle me serre dans ses bras. Ses lèvres frôlaient mon cou. Je sentais la chaleur de ses nichons plaqués sur mon dos. J’ai tourné la tête et nos bouches se sont rencontrées. C’était la première fois que j’embrassais une fille mais j’avais déjà beaucoup donné avec des garçons.

— Oh ! Rachida, Rachida… on devrait pas…

Elle a voulu se reculer. Je me suis blottie contre elle.

— Pourquoi ? Je vous plais pas ?

— C’est pas ça… mais…

— Parce que vous, vous me plaisez drôlement !

J’ai cru qu’elle allait me bouffer la langue. Elle la suçait en aspirant de toutes ses forces et elle me triturait les épaules comme si elle voulait les déboîter. Puis elle m’a poussée sur le lit et elle s’est affalée sur moi. J’avais du mal à respirer mais son baiser commençait à me faire de l’effet. Moi aussi, je lui ai sucé la langue et, pendant un moment, on s’est roulé des pelles comme des sauvages. Soudain, Sophie s’est reculée.

— Non ! Il faut pas… Tu me fais perdre la tête !…

Elle avait encore des scrupules. J’ai relevé son tee-shirt et sorti ses nichons du soutif. Ils n’étaient pas très gros mais bien fermes avec des mamelons larges et d’une jolie teinte rose vif. Elle a sursauté quand j’y ai posé ma bouche.

— Oh ! Mais qu’est-ce que tu me fais ?… Qu’est-ce que tu me fais ?…

C’était pas vraiment une question. Plutôt une manière de se dédouaner. Elle a plongé ses doigts dans mes cheveux et écrasé ma tête sur sa poitrine. J’en ai profité pour déboutonner son futal. Elle a levé ses hanches pour m’aider à le descendre et le slip est venu avec. Tout en la déshabillant, je suçais ses tétons l’un après l’autre et ils sont vite devenus durs comme des petites billes. Elle me tenait le visage à deux mains en protestant de plus en plus faiblement.

Sa fente était déjà mouillée. Je n’avais jamais branlé une fille mais j’ai fait comme pour moi, j’ai glissé deux doigts tout le long du sillon jusqu’à ce que j’arrive au bord du trou et je suis remontée très lentement en appuyant sur le clito. Elle s’est mise à soupirer très fort en bougeant son bassin de bas en haut. Ça n’a pas duré longtemps. Elle a donné un brusque coup de reins et crié :

— Ah ! Oui… c’est bon !… C’est bon !…

Puis elle a maintenu ma main avec la sienne en gémissant « bouge plus maintenant, ça continue… » Au bout d’une ou deux minutes de repos elle a attiré mon visage vers le sien pour me rouler un patin très doux. Comme si elle voulait me remercier. Elle me serrait de toutes ses forces.

— Tu es un petit démon, n’est-ce pas ?

Je n’étais pas très sûre de ce qu’elle voulait dire mais elle souriait. À cet instant, elle a pris conscience que j’étais pratiquement à poil dans ses bras. Elle a posé le bout d’un doigt entre mes seins et elle l’a descendu lentement sur mon ventre en suivant le trajet du regard. Je craignais de ne pas être à son goût. Je trouvais mes seins un peu trop petits et mon ventre trop large. Ses ongles ont glissé dans les poils de mon pubis.

— Tu es mince comme une lame de couteau…

— Et ça vous plaît pas ?

— Au contraire… Mais tu sais, tu peux me tutoyer maintenant…

Elle a passé ses doigts sur ma motte avant de les glisser entre mes cuisses pour que je les écarte. Les lèvres de ma founette se sont décollées avec un bruit mouillé et mon clito est apparu. Bertrand m’avait dit pendant les vacances qu’il était gros. Et là en plus, il bandait. Sophie a penché la tête.

— Tu sens bon…

Sa langue s’est insinuée dans ma fente. C’était si délicieux que je n’ai pas pu retenir un gémissement. J’ai ouvert mes cuisses un peu plus. Alors elle m’a léchée à grands coups de langue qui partaient très bas et remontaient jusqu’à mon clito. Chaque fois qu’elle le touchait, ça me faisait comme une décharge électrique dans tout le bas-ventre et je poussais un petit cri.

De temps en temps, elle s’interrompait pour me caresser avec ses doigts ou pour embrasser d’autres endroits. Elle mordillait mon ventre et l’intérieur de mes cuisses, faufilait une main entre mes fesses pour me titiller le petit trou, me suçotait les tétons en disant que j’avais des seins superbes. On aurait dit qu’elle ne voulait rien laisser de côté, m’échauffant différemment avant de retourner à mon sexe pour reprendre son léchage.

J’aurais joui tout de suite si elle s’y était tenue mais elle repartait chaque fois. Si bien que mon excitation est montée graduellement. Un peu plus vive à chaque passage de sa langue sur mon bouton. À la fin, je donnais des coups de reins de plus en plus nerveux et l’orgasme n’a pas explosé comme j’en avais l’habitude. Il m’a envahie en me laissant tout le temps de le sentir monter et de détailler mes sensations.

Mon plaisir avait été si fort que j’ai voulu la lécher à mon tour. Comme elle me trouvait trop brouillonne et trop précipitée, elle m’a montré comment je devais faire. Après, elle m’a dit que j’apprenais vite et que je serais une excellente suceuse. Ça m’a fait plaisir. On a continué à baiser une bonne partie de la nuit. Quand elle se plaignait qu’il était tard et qu’on devrait se reposer, je réussissais toujours à l’exciter à nouveau. Je voulais l’épuiser.

Il était plus de trois heures du matin quand elle s’est endormie comme une masse. J’étais fatiguée aussi mais il ne fallait pas que je me laisse aller au sommeil. Le premier train passait à six heures. Lorsque j’ai été sûre qu’elle ne se réveillerait pas, je me suis levée et j’ai fouillé son sac. Elle n’avait que cent euros dans son portefeuille et une carte bleue que je n’ai pas prise.

J’espérais récolter plus mais c’était suffisant pour aller jusqu’à Vesoul. C’était là que se trouvait Bertrand. Je ne l’avais pas vu depuis les vacances de notre rencontre. Il m’avait écrit qu’il rêvait de se tirer de son foyer pédagogique et qu’il voulait être libre. La première fois qu’un garçon m’écrivait. Il avait l’air d’y tenir. À deux, on trouverait bien une solution pour tailler la route. De toute façon, j’en avais marre de vivre avec ma vieille et le collège finissait dans un mois.

Il faisait nuit noire quand je suis sortie du pavillon. La gare n’avait pas encore ouvert ses portes mais le temps était doux pour la saison. Il ne me restait plus qu’à attendre le train de six heures.

CHAPITRE II

À Vesoul, j’ai consulté le plan devant la gare. Le foyer de Bertrand était loin mais ça n’avait pas d’importance, je ne pourrais pas le voir avant midi de toute façon. J’ai bu un café et mangé un croissant dans un bistrot puis je me suis dirigée vers le centre-ville. Il me restait cinq heures à tuer. Les flics ne m’inquiétaient pas, j’avais laissé un mot à ma mère pour lui dire que je passais deux jours chez une copine et un autre à Sophie expliquant que je préférais retourner à la maison. Pendant quelques jours, personne ne se soucierait de moi.

À dix heures je me suis assise sur un banc dans le petit square où Bertrand m’avait dit qu’il allait avec ses copains pour cloper tranquille après la cantine. J’imaginais déjà sa surprise quand il me verrait. On s’était rencontrés pendant les vacances dans un camping au bord du lac de Gérardmer. Il était avec un groupe et moi avec un autre. Tout de suite j’avais flashé sur lui. Je le trouvais différent des garçons de Luxeuil. Comme moi, il était révolté et prêt à toutes les aventures. J’en étais tombée amoureuse. Et puis il m’avait écrit. Maintenant, je comptais qu’il m’aiderait.

— Hé ! Rachida ! Qu’est-ce que tu fais là ?

C’était lui. L’air totalement ahuri. Je lui ai expliqué que j’étais partie de chez moi et que je ne voulais pas y retourner. Il fallait que j’en parle avec lui. Malheureusement, à cette heure-là il n’avait pas beaucoup de temps à cause de ses cours. On s’est donné rendez-vous à six heures au même endroit. Il avait visiblement du mal à se remettre de sa surprise. Ses copains l’ont appelé pour qu’il se dépêche. Encore cinq heures d’attente.

J’ai traînaillé tout l’après-midi dans les rues. Il y avait plus de boutiques qu’à Luxeuil mais la plupart étaient ringardes et je me suis rabattue sur un magasin de CD qui faisait des importations. Ça m’a pas mal occupée. Puis j’ai eu l’idée d’acheter un portable pour Bertrand. Ça lui ferait plaisir. À six heures on s’est retrouvés dans le square. Son sourire quand il a ouvert son cadeau m’a remplie de joie.

— Pour cette nuit, je me suis arrangé avec Jerry, a-t-il dit, c’est le copain qui partage ma chambre… on va se débrouiller pour te faire rentrer en douce…

— Ouais ! Super !…

Il m’a prise dans ses bras et il m’a murmuré tout bas à l’oreille :

— J’ai envie de toi, Rachida.

On s’est roulé un patin. Un peu plus tard, j’ai dit : « Et demain, on taille la route tous les deux… » Il n’a pas répondu. Sur le moment je n’y ai pas prêté attention. Il m’avait si bien écrit qu’il rêvait de partir vers le sud pour vivre une vie plus libre. Qu’il refusait de s’encroûter et de rester dans un pays sans soleil et sans avenir. Qu’il connaissait quelqu’un à Montpellier qui pourrait le dépanner. Je nous voyais déjà sur la plage.

Le foyer était strictement interdit aux filles mais nous sommes entrés par-derrière. Il y a eu un moment de gêne quand on s’est retrouvés face à face dans la chambre. On avait déjà fait l’amour mais pas souvent et toujours dans les bois qui entouraient le camping. À la sauvette et sans jamais nous déshabiller totalement. J’ai pris le portable des mains de Bertrand et je l’ai posé sur la table de nuit. Puis je l’ai serré dans mes bras.

On s’est déshabillés morceau par morceau, en prenant tout notre temps. C’était la première fois que je pouvais le voir nu sans crainte d’être dérangée. Il bandait mais ce n’est pas sa bite que j’ai regardée en premier. Il était beau de partout. Ses épaules et sa poitrine musclées, son ventre plat, ses cuisses longues et fines me donnaient envie de le caresser. Il n’avait pas de poils et j’étais émue de toucher sa peau tiède qui frissonnait à mon contact. Il s’est agenouillé pour ouvrir mes cuisses et regarder mon sexe. Au bout de quelques secondes, je lui ai dit :

— Baise-moi.

— Tout de suite ?

— Oui, tout de suite. Je veux te sentir dans moi…

Deux minutes après, j’ai poussé un gémissement. Sa queue était rentrée. Entièrement. Toute sa queue chaude et douce. Il a donné un petit coup de reins qui m’a ébranlée et j’ai gémi plus fort.

— Faut pas qu’on fasse de bruit.

— J’y arriverai pas… C’est tellement bon quand tu me baises…

Il a commencé à remuer. Des glissades longues et lentes qui me mettaient les nerfs à vif. Je me mordais les lèvres en faisant des efforts désespérés pour ne pas faire trop de bruit. À peine si j’osais bouger pour accompagner ses mouvements. J’avais l’impression que sa bite me transperçait de part en part et que la volupté était un feu qui se propageait à l’intérieur de moi en essayant de sortir par tous les moyens.

À la fin, je n’ai pas réussi à me retenir. Une plainte s’est échappée de ma gorge sous l’emprise de la jouissance. Bertrand s’en est effrayé et il a plaqué la paume de sa main sur ma bouche. Je me suis sentie libérée et j’ai répondu à ses coups de reins. Il m’a sabrée plus rapidement. Mon orgasme a éclaté avec une telle virulence que j’ai enfoncé mes dents dans la main qui me bâillonnait. Son sperme m’a arrosée. Une minute après, la porte de la chambre s’est ouverte et Jerry est entré.

— Bon. Maintenant, c’est mon tour.

Il avait les yeux qui lui sortaient de la tête. J’ai cherché à repousser Bertrand mais il pesait sur moi de tout son poids.

— Tiens-toi tranquille ! a-t-il dit.

J’ai compris qu’ils étaient d’accord tous les deux.

— Vous êtes des salauds !

— Peut-être, a ricané Jerry, mais t’auras du mal à expliquer comment tu t’es retrouvée à poil dans notre chambre. Et les flics te ramèneront chez toi vite fait. De toute façon, qu’est-ce que ça peut te faire ? Il paraît que t’es une bonne baiseuse et que tu adores la bite. Alors on va bien s’amuser tous les trois et tu vas être gentille avec moi…

— Mais je veux pas.

— C’est ça ou tu prends la porte, a dit Bertrand en s’appuyant sur moi un peu plus lourdement.

Je n’avais plus rien à répliquer. D’ailleurs, Jerry s’était déshabillé tout en parlant. Il bandait et sa verge était tellement rouge et longue que je la fixais avec des yeux stupéfaits. On aurait dit le sexe d’un chien. Bertrand s’est écarté et son copain a pris sa place. Cinq minutes après, je jouissais à nouveau. C’était plus fort que moi. Je suis capable de tout accepter quand je suis excitée. Il était encore en érection en sortant de moi.

— Bertrand m’a dit que tu faisais des pipes fabuleuses…

— D’accord, mais je veux pas que tu jutes dans ma bouche.

— T’inquiète pas, je te préviendrai…

Sa queue n’était pas facile à pomper. Je n’arrivais pas à en prendre plus de la moitié. Il s’était carrément assis sur mes seins et, comme j’étais toujours allongée sur le lit, je ne voyais plus ce que faisait Bertrand. Le poids de Jerry m’interdisait pratiquement de bouger. Ça ne m’empêchait pas de le sucer du mieux que je pouvais, comme un gros bâton de sucre d’orge.

Soudain, deux mains ont écarté mes cuisses et une bouche s’est posée sur ma minouche. Bertrand voulait participer. Au début, sa langue m’a fouillée assez brutalement et je n’ai pas ressenti grand-chose. Mais il s’est calmé rapidement et quand il m’a léché le bouton, j’ai compris que j’étais bonne pour un nouveau voyage. Une langue sur le clito et un nœud au fond de la gorge, je ne pouvais pas résister.

L’ennui, c’est que ça me procurait trop de sensations à la fois. La bite qui coulissait entre mes lèvres réclamait toute mon attention tandis que la bouche qui me broutait le minou avait tendance à me faire perdre la tête. Je coordonnais mal mes réactions et je lâchais de temps en temps la queue de Jerry pour mieux apprécier les frétillements de la langue dans ma fente. Sans compter que je donnais des coups de cul un peu n’importe comment quand Bertrand touchait un point particulièrement sensible.

J’étais tout au bord de la jouissance à l’instant où une énorme giclée de sperme m’a rempli la bouche. Ça a fait comme un déclic. Une brusque flambée à l’intérieur de mon ventre. J’ai ouvert la bouche pour crier mais une seconde giclée s’ajoutait à la première. J’étouffais sans que ça stoppe mon plaisir. Sauf que je ne pouvais plus respirer. Je me suis redressée avec une telle force que Jerry a valdingué sur le dos de Bertrand.

On a été pris d’une crise de fou rire qui a mis longtemps à s’arrêter. Ensuite, on est restés un long moment allongés tous les trois, moi serrée entre les deux garçons qui me pelotaient au hasard en échangeant leurs impressions. J’étais bien malgré tout. Déçue par l’attitude de Bertrand, évidemment, mais au fond de moi j’avais toujours su que, de nous deux, j’étais la seule à être amoureuse. Lui, il était seulement content d’avoir trouvé une fille facile. Je lui ai demandé s’il était décidé à partir avec moi.

— On peut pas s’en aller comme ça. On n’a pas de fric…

— Et ton copain de Montpellier ?

Il a haussé les épaules. À cet instant je me suis aperçue que Jerry recommençait à bander. Il se frottait sournoisement contre ma hanche en trifouillant ma chatte. J’ai refermé mes doigts sur sa bite en serrant fort la base du gland. Elle a durci presque instantanément.

— Oui ! Branle-moi ! J’ai encore envie de te baiser…

Mais après quelques va-et-vient, il a changé d’avis.

— Attends ! Montre-nous ton con…

J’ai écarté les cuisses et les deux garçons ont examiné ma founette après avoir tiré les lèvres de chaque côté pour mieux mater. Ils regardaient de si près que je sentais la chaleur de leur souffle.

— Tu vois ? Je te l’avais bien dit, a constaté Bertrand, elle a un plus gros clito que Mylène.

Il s’adressait à Jerry. Celui-ci a confirmé en remarquant que c’était une preuve que j’aimais le cul. « Toutes les filles avec un gros clito aiment le cul. » Ils parlaient de moi comme si j’avais été absente. Comme s’ils étaient en train d’observer un phénomène scientifique. J’étais un objet d’étude. Ils avaient l’air aussi sérieux l’un que l’autre.

En un sens, ça m’excitait de leur montrer mon con et ça me plaisait d’apprendre que mon bouton n’était pas une anomalie mais le signe que j’étais une bonne baiseuse. J’avais déjà baisé avec d’autres garçons mais je trouvais plus excitant qu’ils soient deux et qu’ils ne tiennent pas compte de ma présence. Quand ils ont touché mon bouton pour en évaluer le volume, un frisson a couru tout le long de ma colonne vertébrale.

— Si vous continuez comme ça, vous allez encore me faire jouir…

J’avais vérifié du coin de l’œil qu’ils bandaient. Ils étaient peut-être sérieux mais ça les excitait tout de même, le con d’une fille. Gros clito ou petit clito, ils triquaient tout pareil. Et j’adorais faire bander les garçons.

— J’ai envie de baiser !

Ils me tripotaient de plus en plus fiévreusement. Jerry a dit en me touchant entre les fesses :

— Tu aimes te faire enculer ?

— Non ! Ça je veux pas !

Il n’a pas insisté et il s’est positionné pour m’enfiler. Bertrand a voulu voir de près quand la bite entrait dans mon con. J’ai ouvert les cuisses au maximum et il a quasiment collé ses yeux sur le trou. C’était pas très pratique parce qu’il empêchait Jerry de bouger convenablement mais c’était bandant en même temps. Surtout qu’il commentait le spectacle. Finalement, je l’ai sucé lui aussi et il a joui dans ma bouche pendant que son copain me baisait.

Vers cinq heures, il m’a secouée pour que je sois partie avant que le gardien du foyer se réveille. Je ne pouvais pas rester. Les couloirs étaient sombres et déserts. Je lui ai demandé une dernière fois s’il ne voulait vraiment pas partir avec moi.

— Non. Avec le directeur c’est pas possible, il me ferait tout de suite rechercher par les flics. Et toi ? Qu’est-ce que tu vas faire ?

— Je sais pas. Mais j’ai pas envie de rentrer…

Il a eu la gentillesse de me rendre le portable que je lui avais offert.

— Nous, ici, on n’a pas le droit de s’en servir, alors on va me le confisquer…

CHAPITRE III

Au moment de payer un croissant dans la première boulangerie qui ouvrait, je me suis rendu compte que j’avais perdu mon porte-monnaie. Il ne me restait plus un sou de ce que j’avais piqué à ma vieille et à Sophie. Même pas une pièce d’un euro. La boulangère m’a jetée. J’ai pensé que je pourrais faire la manche dans le centre-ville avant de prendre la route.

À midi j’étais affamée et mes tentatives pour taper les passants n’avaient pas donné grand-chose. Des vigiles m’avaient fait déguerpir de l’entrée d’un centre commercial et, deux ou trois fois, j’avais dû m’esbigner en vitesse en apercevant des flics. Je n’avais presque rien récolté. À peine de quoi m’offrir un bout de pain et du chocolat. Il fallait absolument que je trouve un peu de thune. Mais d’abord que je dégote quelque chose à bouffer.

À Luxeuil il m’était déjà arrivé de taxer dans des magasins. J’avais l’habitude et je ne m’étais jamais fait gauler. Mais c’était toujours avec des copains et on connaissait bien les lieux. Là, j’étais toute seule et étrangère. Ce serait plus difficile. J’ai mis longtemps à me décider.

En fin de compte, j’ai choisi une supérette qui jouxtait une zone industrielle dans un quartier peinard. Un gros bonhomme bigleux tenait la caisse et il n’y avait que trois ou quatre clientes. Des mémés. J’ai glissé quelques paquets de biscuits dans mon sac à dos et, en me retournant, j’ai vu qu’une des mémés me regardait avec des yeux furibards. Elle a crié :

— Hé ! Elle vole des gâteaux ! Elle en a plein son sac !

Le gros bonhomme s’est levé pour me barrer la sortie en écartant les bras mais je l’ai bousculé. Je fonçais. Il s’est planté sur le pas de la porte et il s’est mis à gueuler au voleur. Les passants ont tourné la tête dans notre direction. Heureusement, il y en avait pas beaucoup. J’ai cavalé vers la zone industrielle et je me suis faufilée entre des hangars qui semblaient déserts. Les glapissements du patron de la supérette n’en finissaient pas. Je croyais être tirée d’affaire quand je me suis cognée dans un grand type qui m’a chopée par le bras.

— T’es pressée ?

J’ai voulu lui filer un coup de pied dans les jambes mais il l’a évité en souplesse et m’a balancé une paire de beignes qui m’en a fait voir de toutes les couleurs.

— Pas de ça avec moi, petite conne !

On entendait toujours les cris assez distinctement. J’étais sonnée et il me tenait bien. Aucune chance de lui échapper.

— Soyez pas vache, m’sieur ! J’ai juste piqué des gâteaux…

C’était un homme d’une quarantaine d’années avec un gros nez et une grande bouche. Non seulement il était immense mais en plus il était bâti comme une armoire à glace et il n’avait pas l’air commode. Son jean et son maillot étaient dégueulasses, ses mains et ses avant-bras tachés de cambouis. Il portait un bandana noir à moitié caché par une tignasse frisée.

— Viens un peu par ici.

Il m’a entraînée dans un des hangars. Un réduit tout en longueur, sombre et bourré à craquer de carcasses de voitures plus ou moins désossées qui puaient l’essence et l’huile de vidange. Le type m’a poussée dans une minuscule pièce qui servait de bureau. Il y avait un téléphone et je me suis figurée qu’il allait appeler la police.

— Faites pas ça, m’sieur, s’il vous plaît !

Il a intercepté mon regard et il a éclaté de rire.

— T’aimerais pas voir rappliquer les flics, hein ?

J’ai fait non de la tête.

— Pour un paquet de gâteaux ou y a autre chose ?

— Y a rien, je vous le jure, mais mon vieux va me mettre une danse s’il apprend que j’ai volé des trucs.

— Alors il vaut mieux que personne le sache. Mais pour ça, il faut que je me taise. Et pour que je me taise, il faut que tu sois gentille avec moi…

Je l’ai regardé dans les yeux. Ce qu’il voulait était très clair. Ça n’aurait servi à rien de résister. J’ai baissé la tête.

— Je ferai ce que vous voudrez, m’sieur…

— Ici, y a pas de monsieur, il a dit en déboutonnant son pantalon. Tout le monde m’appelle Milou…

Son slip n’était pas plus propre que le reste de ses fringues. Il en a extrait une bite incroyablement blanche. Une grosse saucisse boudinée, fripée et repliée sur elle-même. Il l’a prise dans le creux de sa main et il l’a fait sauter comme s’il cherchait à en estimer le poids. De son autre main il a saisi une clé à molette qui traînait sur le bureau.

— Tu vas me sucer mais fais gaffe à toi !… Si tu me mords, je te pète la gueule…

J’ai commencé par lécher. La queue sentait fort et avait un goût acide. Elle n’était pas en érection et pourtant sa consistance était ferme. La peau tiède et fine. L’essentiel de son acidité a rapidement disparu, dilué par ma salive, et le membre s’est mis à gonfler. Le prépuce recouvrait la totalité du gland. Milou m’a ordonné de le prendre dans ma bouche.

C’était la première fois que je suçais un homme de cet âge-là. J’avais plutôt envie de lui mordre les couilles pour l’entendre gueuler et le neutraliser mais je craignais la clé à molette. Peu à peu, le diamètre de la bite a pris de l’ampleur et j’ai vu arriver le moment où je ne pourrais pas écarter mes mâchoires davantage. Sans prévenir, il m’a agrippée par les cheveux pour tirer ma tête en arrière.

— Arrête un peu ! Je vois que t’as des dispositions, alors on va s’installer un peu mieux…

En fait, il parlait surtout pour lui. Il s’est assis sur une chaise et je me suis mise à genoux entre ses cuisses. Maintenant sa queue était bien raide. Pas très longue mais épaisse, avec des veines protubérantes et une légère courbure en arc de cercle. Le gland commençait à montrer le bout de son nez. Milou a poussé un profond soupir quand j’y ai collé mes lèvres.

— Ouais, c’est bien… Elle te plaît, ma pine ?

C’était pas le moment de le contrarier et j’ai hoché la tête sans cesser la manœuvre. Il avait l’air d’apprécier ce que je lui faisais mais il ne lâchait pas la clé à molette. Difficile de tenter quelque chose, c’était trop risqué. Et puis, mine de rien, je me prenais au jeu petit à petit. J’ai tiré sur la peau avec deux doigts et le gland est apparu. Trapu et massif, plus large que long, avec le méat entrouvert d’où suintait déjà un filet de liquide. Il était rouge violacé à force d’être congestionné. J’y ai passé la pointe de ma langue. Milou a gémi en cognant le bureau du plat de la main.

— Oh ! Putain, ce que c’est bon !…

Je l’ai embouché. Mon dernier espoir était qu’il jouisse comme ça. En se contentant d’une pipe. Et puis qu’il me laisse partir sans faire d’histoires. Mais il en avait décidé autrement. Il s’est redressé d’un bond, m’a enlacée à bras-le-corps et m’a plaquée la poitrine sur le bureau. Puis, d’un coup sec, il a descendu mon froc et mon string jusque sur mes chevilles.

— T’as un beau petit cul, c’est dommage de le cacher…

Il me tripotait les fesses sans se préoccuper de mes ruades. J’étais fumasse. Ses doigts se sont insinués dans ma raie et, en passant par en dessous, il a atteint l’orifice de mon vagin. J’ai fait une dernière tentative pour essayer de l’amadouer.

— Non monsieur, s’il vous plaît !… vous êtes trop gros… vous allez me faire mal…

Il a ricané en m’enfilant avec un doigt.

— Tu te fous de moi ?… c’est pas une chatte que t’as, c’est un tunnel… la pine à Milou va y rentrer comme dans du beurre et tu m’en diras des nouvelles…

Sa queue a pris la place de son doigt et, malgré mes efforts pour resserrer mes muscles, il n’a eu aucune difficulté à me pénétrer. Ça n’empêche que le volume de son engin m’a coupé le souffle. Il ne me faisait pas mal mais il me dilatait tellement que ça me procurait des sensations inhabituelles. Je l’ai compris par la suite, c’était la peur d’avoir mal qui en était la cause plus que la grosseur de sa bite.

Au début, il a limé avec précaution en appuyant sur mes reins pour que je me cambre. J’avais beau me dire que c’était un salaud qui profitait de la situation, j’ai commencé à ressentir un début de plaisir. Il glissait calmement en poussant un grognement chaque fois qu’il arrivait en bout de course et que ses couilles heurtaient ma fente. Ça n’a pas tardé à me faire de l’effet et je n’ai pas pu retenir quelques plaintes en tortillant mon cul.

— Ça te plaît de te faire fourrer, hein, petite pute ?

— Oui, oui…

— Tu vas reluire avec la pine à Milou ?

— Oui, oui…

— Tu l’aimes, la pine à Milou ?

— Oui, oui…

Il aurait pu dire n’importe quoi, j’aurais répondu oui. J’étais trop engagée pour penser à autre chose qu’à jouir. C’était vrai que j’aimais sa pine et qu’elle me fourre. J’aimais que ses mains malaxent mes reins et mes fesses, qu’elles les écartent. Que ses doigts tripotent mon petit trou. J’aimais aussi ses poussées de plus en plus brutales qui m’écrasaient contre le bureau.

Je secouais la tête dans tous les sens en répétant « oui, oui » inlassablement. C’était comme une énorme boule de tension qui grossissait dans mon ventre. Qui allait m’incendier d’une seconde à l’autre. Il a passé une main par-devant et il a frotté mon bouton. J’ai poussé un cri quand il l’a pincé. En même temps, il me pénétrait d’un coup de reins encore plus violent. J’ai joui en levant les reins le plus haut possible. Son sperme a jailli tandis qu’il s’aplatissait sur mon dos.

Il s’est relevé presque tout de suite et il a essuyé sa queue avec le bas de mon tee-shirt. J’avais les jambes sciées, la tête qui me tournait encore. Il m’a flanqué une claque sur les fesses mais c’était une tape amicale. Je me suis retournée en remontant mon froc, l’esprit encore embrumé. Il finissait de boutonner son pantalon.

— T’as qu’à passer par-derrière si tu veux pas faire de mauvaises rencontres… Je vais te montrer…

— Vous pouvez pas me donner quelque chose pour m’acheter à bouffer ?

Il m’a regardée avec des yeux rigolards.

— Tu perds pas le nord, toi !

Mais il a fouillé dans la poche de son jean, il m’a tendu un billet tout froissé et il a ouvert la porte du bureau en disant :

— Suis-moi.

L’après-midi touchait à sa fin quand j’ai atteint le quartier de la gare. Deux ou trois échoppes vendaient des plats turcs ou grecs. Milou m’avait filé dix euros. Je me suis offert le plus gros sandwich que j’aie trouvé avec un coca et je l’ai mangé sur un banc. Il y avait plus d’animation que la veille mais ça ne me disait pas ce que j’allais faire.

J’étais partie sur un coup de tête en pensant que Bertrand résoudrait tous mes problèmes. Ça n’avait pas marché. Je m’étais dit aussi que je ferais la manche en désespoir de cause si je ne trouvais rien d’autre. Ça n’avait pas marché non plus. J’ai été voir les horaires des trains dans la gare. Il y en avait un qui partait pour Luxeuil dans une heure. À moins que j’essaye de rentrer en stop. Une fois là-bas, je pourrais toujours dormir chez une copine. Ça ne me disait rien mais je ne voyais pas quoi faire d’autre. J’hésitais quand un jeune mec m’a abordée.

— Tu cherches un plan pour ce soir ?

— Ben… pourquoi pas ? Faut voir…

En fait ils étaient deux et ils avaient l’air cool.

— Parce que si t’es libre, on a deux places en trop pour les Improbables.

— Les improbables ?

— C’est un groupe de copains qui donne un concert.

— Je vous préviens, j’ai pas de fric.

— No problem. Alors tu viens avec nous ?

Ils s’appelaient Damien et Florian, ils avaient une vieille caisse toute cabossée et une très nette tendance à rigoler à la moindre occasion. De tout et de rien. Pour le plaisir de se marrer. J’ai oublié l’idée de retourner à Luxeuil. Ça pourrait bien attendre le lendemain…

CHAPITRE IV

À la sortie du concert, on est tombés sur une petite brune toute ronde mais sexy qui s’est jetée dans les bras de Damien en lui disant que son mec venait de la larguer et qu’elle n’avait rien pour rentrer. Il l’a invitée à se joindre à nous. Elle s’appelait Coralie. Ses yeux marron clair pétillaient en permanence et elle souriait sans arrêt, ce qui creusait deux profondes fossettes dans ses joues rebondies. Je l’ai tout de suite trouvée sympa. Quand les garçons ont annoncé qu’on allait à l’étang de la Renaudie, elle s’est exclamée :

— Ah bon ! Vous voulez baiser ? Moi je vous préviens, j’ai mes ragnagnas…

— Ça t’empêche pas de sucer ! a dit Damien.

— Non mais faudra te contenter de ça, pour le reste, je suis pas opérationnelle.

— C’est Florian qui s’en contentera, moi, je prends Rachida.

En disant ça, il avait posé une main sur mon genou. On s’était déjà roulé quelques pelles pendant le concert mais à ce moment-là, Coralie n’était pas encore avec nous et Florian m’en avait roulé tout autant. Les deux me plaisaient à égalité. Depuis, apparemment, ils avaient fait leur choix. Damien avait une allure de pirate avec ses cheveux noirs assez longs, son nez cabossé et une cicatrice au menton.

L’étang de la Renaudie était minuscule mais bien planqué au milieu des arbres. Comme j’avais peur de baiser dans la nature à cause des insectes, on a mis les banquettes en position couchette. Il n’y avait pas tellement de place. Quand j’ai aidé Damien à tirer sur mon froc, je me suis emmêlée avec Coralie qui essayait de passer son tee-shirt par-dessus sa tête. Elle a éclaté de rire.

— Vaut mieux qu’on sorte pour se désaper !

Elle était incroyablement ronde. Pas grosse mais rembourrée où il fallait, avec des fossettes un peu partout. Ses nichons durs comme des ballons et son gros derrière rebondi dansaient au rythme de l’autoradio qui braillait de la techno. Ils paraissaient encore plus blancs dans l’obscurité. Elle avait l’air cool et fredonnait en se tortillant.

Pendant qu’on se déshabillait, les garçons en avaient fait autant et on s’est tous ensemble jetés pêle-mêle sur la banquette. Coralie était la seule à avoir gardé son slip mais elle s’est tout de suite précipitée sur la bite de Florian. C’est tout ce que j’ai eu le temps de voir car au même moment, Damien m’a accaparée et s’est abattu sur moi de tout son poids.

Sa queue se frottait sur le bas de mon ventre et il enfonçait sa langue dans ma bouche comme un furieux. J’ai cessé de me préoccuper des deux autres quand il m’a tripoté la minouche. Il n’était pas brutal comme je l’avais craint mais très doux au contraire. Ses doigts ont rapidement trouvé mon clito. Ils savaient très bien faire ce qu’il fallait. Au bout de peu de temps, sa bite a remplacé ses doigts et il s’est branlé en la glissant le long de ma fente. Il me branlait par la même occasion. Puis il m’a embrochée dans le mouvement. J’étais déjà toute trempée.

Comme je l’ai déjà dit, j’oublie tout le reste quand une pine me remplit le con. Ça n’a pas manqué. Je ne voyais plus Coralie et Florian. Je les entendais à peine. Toute mon attention était concentrée sur les coulissements de la queue et mon plaisir qui montait. Chaque fois qu’elle s’engloutissait dans moi et cognait au fond de mon vagin, je poussais un petit cri avant de ressentir une merveilleuse sensation de vertige.

Damien avait débuté plutôt calmos mais il a accéléré progressivement le rythme de la chevauchée et je n’ai pas été longue à faire des bonds sous lui. Il avait relevé mes cuisses et passé ses bras sous mes genoux, ce qui lui permettait de m’ouvrir davantage. On se roulait des pelles bien baveuses en grognant comme des sourds. Sa première giclée a provoqué mon orgasme. J’ai gémi tout le temps qu’il s’est vidé en remuant mon cul à toute vitesse.

Quand j’ai relevé la tête, j’ai vu le visage de ma voisine juste à côté du mien. Elle reprenait son souffle en léchant les gouttes de sperme que Florian avait répandues au bord de ses lèvres. La bite encore gonflée venait juste de quitter sa bouche et elle a frôlé mon bras en y laissant une traînée gluante. Coralie m’a fait un clin d’œil, un sourire malicieux et une grimace pendant que les garçons sortaient de la voiture. Ils avaient envie de respirer de l’air frais.

— Ouaouh ! Ce cochon a éjaculé comme un bouc ! Qu’est-ce qu’il y en avait ! J’ai cru que j’arriverais pas à tout avaler…

— T’aimes pas ça, dans la bouche ?

Elle m’a regardée avec des yeux ronds.

— Oh ! Si, ça me gêne pas. Ils sont contents et dans la bouche ou ailleurs, c’est du pareil au même…

Avant de répondre, je me suis accoudée à la portière pour regarder Damien et Florian qui rentraient dans l’étang :

— Ben moi, je ne trouve pas. Dans la bouche, je le fais parce que ça plaît aux mecs mais je ne peux pas prendre mon pied comme ça.

Coralie n’a rien répondu. Elle s’était rapprochée pour observer elle aussi par la vitre baissée et ses gros nichons se plaquaient sur mes épaules et mon bras. Je me suis demandé si elle n’était pas gouine et si ça n’était pas une manière de me faire des avances mais ça n’avait pas l’air. Elle semblait réfléchir à quelque chose et finalement, elle a dit :

— Bof ! Moi, ça ne me fait pas grand-chose de toute façon…

— Tu veux dire que tu ne jouis pas ?

— Non. Ça me plaît bien, remarque, d’avoir un machin dans moi, mais j’en arrive jamais à crier comme toi tout à l’heure.

— Et ça te suffit ?

Elle n’a pas répondu à ma question mais elle a montré du doigt les deux garçons qui s’éclaboussaient avec de grands éclats de rire.

— Tu viens ? On va avec eux, j’ai envie de me baigner…

Je n’y tenais pas tellement mais je voulais encore moins rester toute seule. Coralie a plongé dans une grande gerbe d’éclaboussures et je l’ai suivie. Comme il n’y avait pas beaucoup de fond, l’eau était aussi chaude que dans une baignoire. Florian et Damien nous ont aspergées, on leur a répliqué et ça s’est terminé par une bataille rangée. Quand on a été calmés, on a nagé un peu. J’ai repensé à l’excuse qu’elle avait donnée pour ne pas baiser et je lui ai demandé discrètement :

— Ça ne te gêne pas de te baigner avec tes règles ?

Elle a haussé les épaules.

— Je les ai pas. C’est fini depuis trois jours. J’ai dit ça parce que je voulais pas baiser. Ça arrête la plupart des mecs…

Décidément, cette fille me plaisait. Elle était nature et pas compliquée. Florian s’est approché de moi et on a recommencé tous les quatre à se peloter mais dans l’eau, ça n’était pas facile. Petit à petit, on s’est dirigés vers la berge. J’avais oublié mon appréhension des insectes. La bite que je tenais était droite comme un I et quand il m’a demandé de lui faire une pipe, je me suis agenouillée pour le sucer. Tout à coup, j’ai entendu Coralie gueuler :

— Non ! Pas ça ! Je veux pas !

Elle était à quatre pattes dans l’herbe, Damien avait baissé son slip et essayait visiblement de l’enculer. Malgré ses ruades et ses tortillements, elle n’arrivait pas à lui échapper mais elle l’empêchait de parvenir à son but. Il lui a filé une claque sur les fesses.

— Arrête de gigoter ! Tu vas pas faire d’histoires pour une bite dans le cul.

— Non ! Je te dis que je ne veux pas, ça me fait mal…

— Hé Florian ! Viens me donner un coup de main.

J’ai pensé que c’était le moment d’intervenir.

— Déconnez pas les mecs, si elle veut pas, il…

Florian m’a repoussée en disant :

— T’occupe pas de ça. On la connaît, il faut toujours qu’elle gueule au début et puis après elle y passe.

— Oui, mais si elle veut pas…

— T’occupe pas, je te dis !

Il avait l’air mauvais. J’ai préféré laisser tomber. Dès que Florian l’a bloquée en s’asseyant sur ses épaules, Coralie a cessé de se débattre. Damien a écarté ses grosses fesses.

— Mate un peu son petit trou comme il est mignon !

Elle ne criait plus mais elle a répété deux ou trois fois d’une voix plaintive : « Oh ! non, vous allez encore me faire mal… » Damien a pris sa queue à pleine main et il l’a pointée sur son anus. Elle a pleurniché :

— S’il te plaît… va pas trop fort…

Moi, j’étais curieuse. Je n’avais jamais vu enculer une fille et je me suis rapprochée pour ne rien perdre du spectacle. De près, je me suis rendu compte que la raie de Coralie était très poilue. Des poils longs et fins qui formaient une touffe autour du trou. Damien a serré la base de son gland avec deux doigts et il a appuyé. Le nœud avait beau être assez mince, il avait du mal à rentrer et il s’est déformé avant de s’enfoncer d’un coup sec.

— Ah ! Non ! Non ! Pas si fort !…

Damien n’a pas tenu compte du refus. La queue était maintenant bien engagée. J’apercevais la collerette toute rose des muqueuses dilatées autour de la hampe sombre qui s’engloutissait centimètre par centimètre. C’était bandant comme tout. Coralie a eu quelques sanglots mais de moins en moins forts. Avec une dernière poussée, le garçon a plaqué son ventre contre ses fesses écartelées. Puis, au bout d’une dizaine de secondes, il a gémi :

— Cette salope me suce avec son cul… ça vient !… ça vient !…

Ils sont restés un moment immobiles tous les trois pendant qu’il éjaculait. Coralie ne disait plus rien, Florian avait les yeux fixés sur la bite de son copain et Damien était comme une statue. Quand il a ressorti son sexe, il était déjà un peu mou et, à l’instant où il glissait hors de l’orifice, on a entendu un long pet aigu qui s’est terminé en gargouillis. Florian a ricané :

— Laisse-moi la place, je veux l’enculer aussi.

Elle n’a pas bronché et elle n’a pas protesté non plus quand il s’est mis en position derrière elle. Plus personne ne la tenait. Elle a poussé un soupir bruyant quand la queue l’a pénétrée sans difficulté. Peut-être parce qu’elle était plus mince que la première et que le passage venait d’être élargi. Il y a eu comme un bruit de succion.

Même si Coralie ne jouissait pas, ses sensations n’étaient sans doute pas désagréables puisque son gros derrière s’est balancé de droite à gauche tandis que la longue colonne allait et venait de plus en plus rapidement. Puis elle est ressortie subitement, s’est plaquée dans la raie des fesses et une longue giclée de sperme a jailli.

Un long moment de repos a suivi puis les garçons sont retournés se baigner. On en a profité pour bavarder entre filles. Je lui ai dit que je m’étais tirée de chez moi. Elle aussi, elle avait envie de partir. Son rêve c’était de vivre au bord de la mer. Petit à petit j’ai raconté ma fugue. Ma mère bourrée trois jours sur quatre et l’ennui à Luxeuil. Le ras-le-bol qui m’avait prise et l’espoir que Bertrand taillerait la route avec moi. Son refus et comment j’avais rencontré Damien et Florian. Je n’ai pas parlé de ma nuit au foyer ni du salopard de la zone industrielle.

— Qu’est-ce que tu vas faire maintenant ?

— Je sais pas. J’ai pas envie de rentrer mais je ne sais pas si j’arriverai à m’en tirer toute seule.

— J’ai des copains à Dijon qui pourraient nous héberger dans leur squat. Si tu veux, on y va toutes les deux… si tu me promets qu’on ira au bord de la mer à la première occasion…

C’est comme ça que j’ai fait équipe avec Coralie. Elle vivait chez sa grand-mère qui ne rêvait que d’une chose : la voir partir de chez elle. Rien ne la retenait à Vesoul. Elle avait dix-sept ans, dix-huit dans trois mois, mais elle faisait nettement plus jeune. Avec ça, pas de boulot et le même désir de découvrir autre chose que la vie insipide qu’elle menait. On a décidé de partir en stop le lendemain. Avant, elle voulait juste prendre quelques affaires et prévenir sa grand-mère qu’elle n’aurait plus à l’entretenir…

CHAPITRE V

Un couple entre deux âges nous a laissées à la sortie de Gray où on a poireauté plus de deux heures avant qu’une camionnette s’arrête. C’était un peintre en bâtiment qui travaillait sur un chantier à l’entrée de Dijon. Il n’y a pas été par quatre chemins. On lui faisait une pipe à l’arrière de son bahut et il nous emmenait. On s’est consultées du regard et Coralie a accepté.

— Mais c’est payable d’avance. Montez à l’arrière, je vous rejoins…

Comme la camionnette n’était pas vitrée il faisait une chaleur épouvantable sous la tôle surchauffée et ça puait la peinture à plein nez. Un tas de vieux chiffons traînaient sur le plancher au milieu d’un barda de pots et de pinceaux, de caisses et d’échelles. On était déjà en sueur quand le type nous a rejointes. Il s’appelait Thierry et avait dans les trente ans. Ni beau ni laid. Un homme quelconque. Il a étendu une couverture sur le plancher.

— Vous voulez pas vous mettre à poil ? Ça serait plus sympa…

J’ai dit qu’on était d’accord pour un pompier mais pas plus. Il a bougonné mais il a descendu la fermeture de son jean. Sa queue était à son image : moyenne et banale. Elle s’est redressée quand il a descendu son slip. Ses bourses pendaient bas entre ses cuisses. Coralie s’est mise à genoux devant lui tandis que je m’asseyais sur les vieux chiffons pour les regarder faire.

— Non, sucez-moi toutes les deux en même temps…

Je l’ai pris dans ma bouche et je l’ai pompé avec toute la conviction dont j’étais capable pendant que Coralie lui léchait les couilles. Sans nous être concertées, on voulait l’une et l’autre que ça se termine vite. En faisant du stop ensemble, on s’attendait à ce que des vicelards nous proposent ce genre de truc. Et si on ne pouvait pas y échapper, on n’était pas disposées à faire des efforts. Au bout de quelques secondes, il nous a repoussées en protestant.

— Ho ! les filles ! C’est pas une course de vitesse !

Ce tordu avait envie qu’on lui fignole une pipe de grande classe. Il avait l’air de s’imaginer qu’on le suçait par plaisir. Nous, on voulait qu’il jute le plus vite possible pour nous emmener à Dijon. Il a menacé de nous laisser en plan si on continuait comme ça. Pendant un moment on s’est appliquées à téter son nœud l’une après l’autre en lui astiquant la colonne mais il ne se décidait pas à décharger. Il se plaignait qu’on s’y prenait mal. Sa bite a même commencé à mollir. Je lui ai demandé ce qu’il avait.

— Vous m’excitez pas… et vous savez pas sucer…

Sa réflexion nous a vexées. On a repris de plus belle. Je lui mordillais la base de la queue en lui pelotant les bourses. Coralie surtout était furieuse, elle fronçait les sourcils en lui pompant la tige de toutes ses forces. Finalement elle a abandonné. Il était de moins en moins dur.

— Qu’est-ce qu’on peut faire pour t’aider ? elle a demandé.

— Si vous vous faites des trucs devant moi, je suis sûr que je vais bander !

On s’est consultées du coin de l’œil pendant qu’il se branlottait. Moi, ça ne me gênait pas plus que ça mais Coralie ne semblait pas emballée.

— Je suis pas une gouine !

— De toute manière, a-t-il ajouté, si je tire pas ma crampe, je vous laisse là…

Il y a eu un long silence puis elle a dit :

— Bon d’accord. Mais moi, je fais rien.

Côté fille, ma nuit avec la prof de français m’avait dépucelée. Malgré les réticences de ma nouvelle copine, j’ai pensé que ça allait coller entre nous deux. Après tout, c’était pas désagréable de s’envoyer en l’air de cette manière et elle me plaisait. En plus, si ça pouvait faire goder Thierry, il nous emmènerait jusqu’à Dijon. Je n’avais pas envie de poireauter encore des heures sur le bord de la route.

— Tu n’as qu’à lui brouter le minou…

Coralie a enlevé son jean et son string. Elle avait une chatte ravissante. Je ne l’avais pas bien vue la nuit précédente. Sa motte était très rebondie et couverte de poils noirs courts et frisés qui cachaient en partie la fente. Les lèvres d’un rouge foncé presque brun étaient charnues et volumineuses comme deux coussinets renflés et collées l’une contre l’autre. Elles ressemblaient tout à fait à une grosse bouche boudeuse.

Je les ai ouvertes avec mes deux pouces et une bouffée d’iode m’a rempli les narines. L’intérieur luisait de jus et la taille de son clito m’a étonnée. Il était minuscule. Deux fois plus petit que le mien. Elle n’a eu aucune réaction quand j’ai passé mes deux doigts de chaque côté. Peut-être que ça ne lui faisait pas grand-chose mais elle mouillait tout de même. Et pas qu’un peu.

Le type s’était rapproché. Ses yeux brillants ne perdaient pas une miette du spectacle tandis qu’il se manipulait la saucisse. Moi, c’était la chatte que je ne quittais pas du regard. Elle était autrement plus jolie que celle de Sophie et plus appétissante. J’avais sucé la prof parce que j’avais l’intention d’en tirer quelque chose mais Coralie, ça n’était pas pareil. J’avais envie qu’elle réagisse à mes caresses.

J’ai remonté ma langue tout le long du sillon trempé en commençant par le bas et en m’arrêtant juste avant de toucher l’endroit le plus sensible. Sa mouille sentait fort et avait un goût un peu acidulé. Au bout de deux ou trois allées et venues, j’ai vu son clito gonfler et sortir de son capuchon. Comme une bite miniature qui bandait. Coralie respirait de plus en plus fort.

Elle a gémi en levant les reins quand j’ai collé ma bouche sur son bouton. En même temps elle m’avait agrippée par les cheveux et elle écrasait mon visage contre sa founette. J’étais si fière d’avoir provoqué une réaction de sa part que j’en avais oublié Thierry qui se branlait en nous matant. Il s’est agenouillé près de la tête de ma copine qu’il a tournée vers lui. Sa main s’activait à toute vitesse sur sa bite. J’ai protesté.

— Laisse-nous tranquilles !

Pour parler, j’avais été obligée d’arrêter de sucer Coralie. Elle a glapi d’une voix suppliante :

— Oh ! non, non ! j’allais jouir… Remets ta langue tout de suite !

J’ai replongé immédiatement ma bouche sur son clito et elle a donné un coup de cul tellement brusque que mes dents sont entrées dans sa chair. Elle a poussé un cri à l’instant où Thierry essayait de faire pénétrer sa queue entre ses lèvres. Elle s’est mise à rouler sa tête de droite à gauche comme une folle et il n’a pas pu. Elle couinait des petites plaintes stridentes en agitant son bassin dans tous les sens et j’avais bien du mal à garder le contact. Tout à coup, la queue a craché son sperme qui a dégouliné sur son front et ses joues. Ça lui a tiré encore d’autres couinements et elle s’est apaisée progressivement.

Pour moi, l’épisode était terminé. Mais après deux ou trois minutes de repos, elle s’est jetée sur moi pour me prendre dans ses bras. Elle bafouillait en se collant comme une sangsue et en me couvrant le visage de baisers, chavirée par ce qui venait de lui arriver. Elle bredouillait des « ma chérie » et des « mon amour », affirmait qu’elle n’avait jamais joui comme ça et qu’il fallait recommencer tout de suite. Qu’elle ne pouvait pas attendre.

— Écoute, on a de la route à faire…

Je pensais au peintre qui s’était assis sur une caisse et nous regardait en coin avec un sourire ironique. C’était pas la peine de lui offrir gratos un autre spectacle. Mais elle ne voulait rien entendre.

— Non, non, on a le temps… j’ai encore envie… S’il te plaît, Rachida… c’était trop bon… Si tu veux on le fera ensemble… toutes les deux en même temps…

Et sans attendre ma réponse, elle déboutonnait mon pantalon.

— Elle a raison, ta copine, a fait remarquer Thierry. Vous n’êtes pas à la minute pour aller à Dijon et moi j’aimerais bien vous voir toutes les deux…

Ils étaient d’accord, je ne pouvais pas lutter. D’autant que ça m’avait pas mal excitée de la faire jouir. On s’est retrouvées toutes les deux en tee-shirt à se rouler une méga-pelle. Coralie était déchaînée, son petit corps bouillant comme si elle avait de la fièvre. Thierry de son côté n’avait pas abandonné sa première idée.

— Ça serait plus bandant si vous vous mettiez à poil.

Au point où on en était, on ne pouvait pas lui refuser ça. D’ailleurs, moi aussi, j’avais envie de voir Coralie. La veille, au bord de l’étang, il faisait tout de même assez sombre et depuis, j’avais repensé deux ou trois fois aux nichons de ma copine en me disant que j’avais peut-être été trompée par l’obscurité. Mais non, pas du tout, ils étaient vraiment tels que je m’en souvenais. Ronds et fermes comme des ballons. Je les ai palpés avec admiration en y plantant quelques petits bisous.

Puis, de fil en aiguille, elle s’est étendue sur le dos en me demandant de la lécher. En fait, c’était ce qu’elle voulait et elle n’avait parlé de 69 que pour me convaincre de lui faire encore minette. Mais ce coup-ci, moi aussi, je voulais ma part. Je me suis placée au-dessus d’elle et j’ai enfourché son visage. Elle a plaqué ses mains sur mes fesses pour m’abaisser à sa hauteur.

La première fois, elle était partie trop vite et je n’avais pas eu le temps de me rassasier de son con comme je le souhaitais. J’ai pris mon temps pour le tripoter et le mater avant de passer aux choses sérieuses. Il était vraiment splendide. Dodu, avec des lèvres épaisses et un sillon profondément creusé. Son trou entrebâillé laissait voir l’intérieur de son vagin rose pâle comme un coquillage. Il en suintait un jus gras et odorant qui se perdait dans le friselis des poils entre ses fesses. Son bassin a ondulé quand je l’ai enfilée avec mon index.

— Oui… Va loin avec ton doigt… et suce-moi le clito aussi…

Comme pour me donner l’exemple, elle a aspiré le mien entre ses lèvres. Elle était moins douce que la prof de français mais je ne sais pas pourquoi, ça m’a échauffée davantage. Tel que c’était parti, elle pourrait m’avoir à l’instant qu’elle voudrait. À mon tour, j’ai sucé son bouton en frottant mes nibards sur son ventre et en remuant mon cul. Pour le coup, on avait totalement oublié Thierry. C’est pour ça que j’ai eu un choc quand j’ai senti ses mains empoigner mes fesses. Malgré les cuisses de Coralie qui me bouchaient à moitié les oreilles, je l’ai entendu dire :

— Arrête un peu de bouger, je vais te baiser…

J’étais dans un tel état que je ne désirais rien d’autre. Oh ! oui, qu’il me baise ! Il ne me manquait plus que ça pour m’achever. Il s’est branlé un peu entre mes fesses qu’il écartait largement et je me suis crispée en craignant qu’il essaye de m’enculer. Mais non. Il a frotté son gland contre mon trou de devant en le faisant tourner comme s’il voulait l’élargir et sa bite m’a pénétrée. Un éclair de bonheur. J’ai expulsé un flot de mouille.

Ma copine m’a dit après que ça l’avait rendue folle. L’opération se passait juste sous ses yeux. Elle avait vu le membre à quelques centimètres au-dessus d’elle s’engouffrer comme un piston bien huilé et mon con déborder de jus tandis qu’elle me léchait toujours le clito. Alors elle n’avait pas pu retenir sa propre jouissance. Bref, on était partis tous les trois quasiment en même temps.

Thierry nous a laissées dans la banlieue de Dijon. Coralie ne connaissait pas l’adresse du squat de ses copains mais elle se rappelait le nom d’un bistrot où ils allaient assez souvent. La Cloche d’or. On a mis un temps fou à le trouver et il était désert quand on y est entrées. Heureusement le patron connaissait Sammy et Josée et il savait où ils créchaient.

CHAPITRE VI

Josée a été étonnée de nous voir débarquer. C’était elle que Coralie connaissait le mieux. Avec son mec Sammy et ses deux frères, Arnold et Kevin, ils étaient installés au troisième étage d’un immeuble délabré dans un vieux quartier pouilleux. Une enfilade de petites pièces qui s’ouvraient toutes sur un couloir. Quand on est arrivées, elle était toute seule et buvait une bière en triant un lot de tissus de toutes les couleurs.

— Bien sûr, vous pouvez pieuter ici mais pour la bouffe, faudra participer. Vous avez de la thune ?

— Tu m’avais dit que tu me trouverais quelque chose, lui a rappelé Coralie.

— Oui, mais c’était il y a six mois. En ce moment, j’ai rien…

Ils travaillaient épisodiquement sur les marchés, piquaient un peu n’importe où un maximum de trucs et, quand il n’y avait plus rien d’autre, Sammy taxait une bagnole. Il était en cheville avec un revendeur. Celui qui écoulait les petites bricoles et les ravitaillait en shit. Un nommé Bulldog. Il n’y avait rien pour nous de ce côté-là et notre arrivée tombait mal parce que depuis quinze jours, ils lui devaient du blé. Elle nous a expliqué tout ça en triant ses tissus et en sirotant sa bière, comme si elle se foutait totalement qu’on soit là ou pas.

C’était moins brillant que ce que ma copine avait raconté mais j’avais tout de même l’impression d’être tombée dans le repaire de Robin des bois. Ça me changeait de Luxeuil et des glandeurs de la cité. Peu de temps après, les garçons sont rentrés. Sammy a fait la gueule en nous voyant mais les frères de Josée étaient ravis. Ils ont débouché une bouteille de cognac qu’ils venaient d’étouffer sur le parking d’Auchan et on s’est allongés par terre sur un empilement de coussins.

Je n’avais pas trop l’habitude de boire et les histoires qu’ils racontaient me fascinaient même si je n’en comprenais pas la moitié. Le mélange m’a soûlée. Je les écoutais sans moufter. Quand la nuit est tombée, Josée a allumé une petite lampe de camping. Elle n’éclairait pas beaucoup mais elle faisait des ombres gigantesques sur les murs. Ça nous donnait l’air de conspirateurs dans un vieux film. Arnold s’était accaparé Coralie et Kevin s’occupait de moi. Il avait une tignasse sombre et des yeux clairs comme un loup. Mon esprit était un peu embrumé quand il s’est levé et m’a tendu la main.

— Tu viens ? On va se zoner…

Dans le couloir, j’ai trébuché sur je ne sais quoi et il m’a serrée contre lui en rigolant.

— Tiens-toi à moi, on y voit un peu mieux dans la piaule.

La lumière de la rue permettait en effet de distinguer vaguement un matelas posé à même le sol. Il s’y est affalé d’un coup et il a ronflé presque tout de suite. Lorsqu’on était partis, la bouteille de cognac était vide depuis un moment. Je me suis déshabillée et glissée sous la couverture. Allongée à côté de lui, j’essayais d’imaginer ce que je pourrais bien faire pour ramasser un peu d’argent mais j’avais la tête trop lourde et je me suis endormie.

C’est une sensation de froid sur la poitrine qui m’a réveillée. Kevin était agenouillé à côté de moi. Il avait baissé la couverture sous mes seins qu’il touchait doucement. Je n’avais pas envie de bouger et j’ai fait semblant de continuer à dormir. Sa caresse était hésitante mais pas maladroite. Une cajolerie qu’il faisait plus pour son plaisir que pour le mien. Il a parcouru chaque globe l’un après l’autre sans toucher aux tétons qui se sont pourtant érigés.

J’ai eu peur qu’ils me trahissent mais il était déjà passé à autre chose. Avec précaution, il glissait la couverture vers le bas pour découvrir ma founette. J’ai bougé en grognant comme si on m’avait dérangée dans mon sommeil et j’en ai profité pour écarter légèrement les cuisses. C’était pas bien difficile de deviner ce qu’il voulait, alors autant lui faciliter le travail. Surtout que la situation m’excitait drôlement. Il a changé de place et je me suis rendu compte qu’il s’était déshabillé et qu’il bandait.

Ses doigts ont joué un moment avec les poils de mon minou avant de se diriger plus bas. Mais il ne m’a pas touchée. Il était là, figé comme une statue, les doigts étendus à deux centimètres au-dessus de ma fente. J’avais une envie folle de sentir le contact de sa main et je ne sais pas ce que j’aurais fait s’il n’avait pas entrepris de se branler.

C’était la première fois qu’un garçon se branlait devant moi et celui-ci ne savait pas que je le regardais sous mes cils baissés. Malgré mes efforts pour rester immobile et respirer calmement, quelque chose a dû l’alerter car il s’est arrêté brusquement pour se pencher sur mon visage. Au bout d’un temps qui m’a paru interminable, la main a repris son va-et-vient. Je ne voyais pas grand-chose mais ça suffisait à m’émouvoir. Comme si je violais un secret.

Tout à coup, il s’est arrêté et il a lâché sa queue. Je la voyais mieux. Elle s’est tendue brusquement et j’ai cru qu’elle allait dégorger. Il est resté immobile au moins deux minutes en soufflant comme un phoque. Ensuite, il s’est mis debout sur le lit, face à moi, il s’est astiqué à toute vitesse et il a éjaculé comme ça. Sans un bruit. Puis il est sorti de la pièce. J’avais bien envie de me branler aussi mais j’étais si fatiguée que je me suis endormie sans rien faire. La lumière du jour m’a réveillée pour de bon. Kevin était revenu et pionçait à côté de moi, entortillé dans la couverture. Il a ouvert un œil quand j’ai remué.

— Tu peux me passer la bouteille d’eau ?

On a bu tous les deux au goulot. Je le trouvais encore plus beau avec sa mine chiffonnée et ses cheveux embroussaillés. Il s’est levé, il a ouvert la fenêtre et il a pissé dans la rue. J’ai demandé :

— Et moi ? Comment je fais ?

Tout en secouant sa queue, il a répondu d’un ton ensommeillé :

— Doit y avoir une bassine dans un coin… en tout cas, je crois que la fille qui était là avant toi en a laissé une…

Plus tard, tout le monde s’est levé à peu près en même temps. On ne parlait pas beaucoup et chacun ne s’occupait que de soi. Sammy avait toujours l’air de faire la gueule, Arnold jouait avec une play-station et Josée pliait ses échantillons de tissu. Dans la matinée, elle est partie faire une course en compagnie de son mec et de Coralie. Kevin m’a entraînée dans la chambre et il m’a baisée. Il a été trop rapide pour que j’aie le temps d’en profiter vraiment. On avait à peine fini que son frère est entré.

— Elle est toujours comme ça, ta copine ?

Il ne me regardait pas mais il s’adressait à moi. J’ai haussé les épaules en lui disant que je ne savais pas de quoi il parlait.

— Ben… ça lui fait rien quand on la tronche… Elle est pas contrariante, remarque, mais ça lui fait rien… On dirait qu’elle s’en fout…

Kevin a éclaté de rire.

— T’as pas tiré le bon numéro, il a fait en me donnant une petite tape sur les fesses.

Arnold a eu une moue désabusée. Il s’acharnait toujours sur sa play-station. J’ai cru qu’on allait faire l’amour à trois mais rien ne s’est passé. On se faisait des papouilles sous la couverture pendant que l’autre continuait d’aligner ses shoots gagnants. Finalement ils sont sortis tous les deux sans me proposer de les accompagner. Je farfouillais dans un tas de vieilleries entassées dans un coin quand Josée est rentrée avec Sammy, Coralie et un type d’une trentaine d’années. Le fameux Bulldog.

Ils nous ont expédiées à l’autre bout du couloir et ils se sont bouclés dans la cuisine. On entendait qu’ils discutaient grave, de temps en temps des éclats de voix, mais on n’arrivait pas à comprendre ce qu’ils disaient. Coralie se tirait une gueule de faux-cul pas possible en regardant par la fenêtre l’animation de la rue. Elle était déserte.

— Qu’est-ce qui se passe ? j’ai demandé. Y a quelque chose et tu veux pas me le dire…

— Nan… c’est Bulldog qui veut récupérer son fric…

— Et alors ? On n’a rien à y voir, nous !

— Non. Mais quand il m’a vue tout à l’heure, il a dit qu’il avait un plan pour effacer l’ardoise. Un plan pour nous deux.

— Pour nous deux ?

J’ai commencé à comprendre qu’il y avait une embrouille.

— Écoute, Rachida, a poursuivi ma copine, te fâche pas mais j’ai fait une connerie hier soir. J’étais un peu partie à cause du cognac et quand tu t’es esbignée avec Kevin, je leur ai raconté ce qu’on avait fait dans la camionnette… avec le peintre…

— Ça me dit pas comment Bulldog a un plan pour nous.

— Ben… Sammy lui a répété ce que j’avais dit hier soir et je crois qu’il voudrait qu’on recommence… Il connaît un mec plein aux as qui serait intéressé… Josée m’a promis que si on leur donnait un coup de main pour éponger leur dette, on pourrait rester ici aussi longtemps qu’on voudrait…

En fait, elle avait déjà plus ou moins accepté l’arrangement et les trois autres discutaient dans la cuisine parce qu’ils n’étaient pas d’accord sur la somme qu’ils comptaient en tirer. J’étais furieuse mais je ne pouvais pas accabler Coralie. C’était vrai qu’on se retrouverait dans la merde si Sammy nous virait du squat. Il fallait bien qu’on apporte notre contribution. Quand elle a vu que c’était gagné, elle s’est jetée dans mes bras.

— Et puis tu sais, Rachida, c’est pas grand-chose. Un vieux qui veut nous mater pendant qu’on s’envoie en l’air. C’est ça le plus important, qu’on s’envoie en l’air. On prendra notre pied, on ramassera de la thune et lui, on n’y fera même pas gaffe. C’est un vicelard qui aime seulement voir des filles. Il ne fait rien…

Tout à sa joie, elle m’embrassait et me serrait contre elle en m’entraînant dans une danse improvisée. Tant et si bien qu’on a perdu l’équilibre et qu’on s’est écroulées par terre. Là, elle m’a roulé un patin en suçant ma langue comme une ventouse avant de chuchoter dans mon oreille :

— J’y ai pensé toute la nuit…

— À quoi ?

— À nous deux. C’était tellement bon.

Elle me pelotait les nichons en pinçant les bouts. Quand elle a senti qu’ils gonflaient, elle a relevé mon tee-shirt et elle les a sucés en les grignotant du bout des dents. Puis elle a ouvert mon froc et glissé une main dans mon slip. J’étais un peu désorientée par ce brusque accès de chaleur.

— On dirait que ça ne te plaît pas. Tu n’as pas aimé hier ?

— Si, si… Mais tu crois que c’est le moment ?

À vrai dire, je me posais des questions depuis que j’avais couché avec la prof de français. Pour moi, même si ça ne m’avait pas déplu, c’était resté un accident. Le seul moyen que j’avais trouvé sur le moment. Je n’avais jamais été attirée par les filles. Et avec Coralie, ça prenait des proportions que je n’avais pas imaginées.

— On s’en fout ! a-t-elle tranché en tiraillant mon futal. J’ai envie de te sucer…

Ses doigts tripotaient ma chatte. Je l’ai déculottée à son tour. Sa fièvre m’avait gagnée. J’avais du mal à m’habituer à l’idée que j’étais une gouine mais j’aimais faire l’amour avec elle. Et j’aimais la lécher. On n’a même pas pris la peine de se déshabiller et on s’est disposées tête-bêche l’une sur l’autre, le pantalon aux genoux. C’est alors que Josée est entrée, un peu surprise par notre position et notre accoutrement.

— Qu’est-ce que vous faites ? Vous vous entraînez ? Alors, c’est que Rachida est d’accord…

Un restant de colère m’a poussée à protester. Elle m’a fait signe de me taire.

— Attends un peu avant de râler. On a déjà récolté un bonus. C’est pour vous…

Elle m’a tendu un billet de cinquante euros.

— Et il y en aura d’autres si vous êtes pas connes. Bulldog a réussi à joindre le client et c’est pour ce soir. On a son adresse, c’est dans le quartier chic et il veut que vous y passiez la nuit. Je vais m’occuper de vous fringuer sexy et de vous maquiller, que vous ayez pas l’air de sortir d’une poubelle…

CHAPITRE VII

Comme on ne connaissait pas la ville, Sammy nous a conduites en voiture jusqu’à la villa du client et nous a laissées devant le portail. C’était une grande baraque friquée. On s’est présentées à la caméra de surveillance. Au bout de l’allée, un petit homme sans âge est venu nous ouvrir sur le perron. Il était entièrement chauve, bronzé et vêtu d’un peignoir de bain blanc pelucheux qui lui tombait sur les pieds. Je ne l’avais pas imaginé ainsi.

— Vous êtes Rachida et Coralie. Moi, c’est Frédéric, a-t-il dit avec un geste vers la poche de poitrine de son peignoir où son prénom était brodé en lettres dorées. Mais entrez, mesdemoiselles, entrez… Vous êtes ravissantes…

À part dans les séries à la télé, je n’avais jamais vu une maison aussi rupine. On s’est regardées avec Coralie, surprises et un peu intimidées. Frédéric nous a fait pénétrer dans une pièce qui ressemblait à la fois à un jardin, un salon et une piscine. Éclairé par d’immenses baies vitrées, tout un fouillis de plantes exotiques poussait au milieu de fauteuils, de tables basses et d’appareils de sport. Au centre, un jet d’eau maquillé en rocher crachait dans un bassin en forme de cœur. Une piscine à l’intérieur d’une maison ! Je ne savais même pas que ça existait. On a ouvert des yeux comme des soucoupes.

— Vous pouvez piquer une tête si vous le désirez. Je dois même avouer que j’en serais ravi…

Et comme on le regardait d’un air stupide, il a ajouté :

— Nous sommes entre nous. Vous pouvez vous mettre nues, personne ne viendra nous déranger…

Il s’est installé dans la balancelle qui se trouvait au bord du bassin et il a allumé un cigare. Jusque-là, ça ne m’avait jamais dérangée d’être à poil devant quelqu’un mais je me suis sentie mal à l’aise en me déshabillant. C’était l’ambiance générale qui m’embarrassait plutôt que Frédéric lui-même. Il semblait sympa et nous observait avec un bon sourire d’encouragement. Pourtant, Coralie n’était pas plus décontractée que moi et nous nous sommes enlacées sitôt que nous avons été dans l’eau. Pour nous donner une contenance.

— Non, non… ne vous croyez pas obligées d’aller si vite, nous avons toute la nuit devant nous et je vous indiquerai ce que je veux au fur et à mesure…

Son conseil aurait dû nous libérer mais il a eu l’effet inverse. On est restées comme des connes, les nichons à l’air et le cul dans la flotte. Il nous examinait en tétant son cigare, les yeux à moitié fermés. Comme il ne disait plus rien, on s’est mises à nager et, petit à petit, notre crispation s’est dissipée.

Elle a complètement disparu quand Coralie a murmuré entre ses dents tout en barbotant à côté de moi : « Tu crois qu’il se branle ? peut-être que ça lui suffit de nous mater en suçant son barreau de chaise… peut-être qu’il rêve de nous l’enfiler dans le cul… » On a eu un fou rire qu’on a dissimulé comme on a pu. Un peu après, Frédéric nous a proposé de sortir de la piscine pour boire une coupe de champagne.

Avec un gloussement, il a tiré une mallette noire de sous la balancelle et on est restées sidérées quand il l’a ouverte. J’avais déjà vu des godes en photo, et même un en vrai qu’un copain du collège avait apporté en classe, mais là il y en avait plus d’une dizaine. Tous rangés sagement côte à côte dans des alvéoles, comme des bijoux dans un écrin. Et pas deux pareils. Leurs couleurs et leurs formes étaient différentes mais on ne pouvait pas s’y tromper. Ce type avait une collection de godes qu’il gardait dans une valise. Il a gloussé à nouveau devant nos mines ébahies.

— Vous vous êtes déjà servies de ça ?

On a secoué négativement la tête du même mouvement.

— Non ? Et ça vous fait envie ?

Il était évident qu’il voulait nous entendre dire oui. On l’a dit en y mettant le maximum de conviction.

— Bon, hé bien ! nous verrons tout à l’heure. Mais pour commencer, suivez-moi…

Au fond de la serre, dans un coin spécialement aménagé, il nous a montré de la lingerie posée sur un lit simplement couvert d’un drap blanc. Il y avait aussi un poste de télé muni d’un écran géant et une chaîne stéréo.

— J’aimerais que vous mettiez ça, a-t-il dit en désignant les dessous. Choisissez ce qui vous plaît et après, vous ferez l’amour comme si je n’étais pas là…

Coralie a enfilé une combinaison satinée qui lui arrivait au ras du bonbon et des bas fumés retenus par des jarretières. J’ai choisi un slip de coton rose, à côtes, un peu trop grand pour moi, et une chemisette transparente sans manches avec des motifs de dentelle. Une musique de violons langoureuse a envahi la pièce. Frédéric s’est assis dans un fauteuil.

J’étais un peu désorientée par la façon dont les choses se déroulaient. Tout était trop tranquille, trop gentil. J’avais imaginé un vieux tordu qui se branlerait en disant des cochonneries pendant qu’on s’enverrait en l’air. Qui nous demanderait éventuellement des trucs crades ou compliqués. C’était pas ça du tout. Il n’avait même pas l’air de s’exciter.

Au début, nous nous sommes seulement caressées en nous picorant des petits baisers sur le visage et sur le cou. Je guettais notre mateur du coin de l’œil. Il ne disait rien. Il tétait son cigare à intervalles réguliers avec une mine ravie. peut-être qu’il n’était pas si vicelard que je l’avais craint. Progressivement nous nous sommes dégelées. Il fallait quand même qu’on lui en donne pour son argent. Coralie a écarté ma chemisette et passé sa langue sur mes seins jusqu’à ce que les pointes se mettent à bander. J’avais harponné sa founette sous la combinaison et je sentais qu’elle devenait onctueuse sous mes doigts.

Elle a plaqué le slip entre mes cuisses et elle s’est mise à frotter comme si elle voulait le faire rentrer dans ma fente. Je n’ai pas été longue à mouiller, moi non plus. On se passait des langues de plus en plus fiévreuses. J’ai poussé un cri quand elle a réussi à faire pénétrer le bout de son doigt dans mon con. Il avait entraîné avec lui un peu du tissu qui le recouvrait et la sensation m’avait surprise. Elle m’a mordu les lèvres en laissant couler un filet de salive dans ma bouche.

Les bouts de ses tétons pointaient, bien visibles sous le satin. Je les ai pincés. Elle m’a mordue plus fort et elle a cherché à enfoncer son doigt avec le fond du slip. Le coton avait beau être trempé, il restait râpeux et un peu irritant mais pas désagréable au fond. J’ai crié encore et je me suis ouverte en lui demandant d’aller plus loin. Ça me faisait un peu mal mais ça m’excitait en même temps. Elle m’a si bien branlée de cette manière que ma founette a pris feu. J’ai poussé des petites plaintes en triturant ses nichons. Je donnais des coups de cul de plus en plus violents et j’ai bafouillé que j’allais jouir comme je le fais souvent quand ça me vient assez fort.

— Non, attendez ! a dit Frédéric en se précipitant vers nous.

Ça nous a instantanément figées. J’avais oublié sa présence. Il m’a déculottée avec des gestes précautionneux pour extraire le morceau du slip qui était entré dans moi. Le glissement du tissu a failli me faire partir. Je me suis retenue, je ne savais pas ce qu’il voulait. Il a porté la culotte à son nez, il a reniflé bruyamment en fermant les yeux et il est retourné s’asseoir.

— Voilà, vous pouvez continuer maintenant…

J’étais mécontente d’avoir été stoppée dans mon élan et j’ai pris la tête de Coralie pour la coller sur ma chatte. J’avais trop envie de jouir pour attendre une seconde de plus. Ensuite, je l’ai fait jouir à son tour en suçant son clito. Elle agitait ses reins de façon tellement désordonnée qu’elle m’a désarçonnée à plusieurs reprises. Ça ne modérait ni son ardeur ni ses cris. Quand on a eu terminé, Frédéric avait toujours le nez fourré dans le slip qu’il m’avait enlevé. Mais il n’avait pas encore touché son sexe. C’était un tordu bizarre mais il avait l’air inoffensif.

Il a allumé la télé. Un sexe de femme s’est détaché en gros plan, occupant pratiquement toute la place. On distinguait les plus petits détails. Sur un écran aussi vaste, c’était presque monstrueux. Deux doigts aux ongles rouges et pointus maintenaient ouvertes les babines de la vulve et encadraient un clitoris de plus de dix centimètres de long. On aurait dit un énorme coquillage dont la chair juteuse allait du rose le plus pâle au rouge presque pourpre. De l’orifice dilaté coulait un filet de mouille. Coralie m’a jeté un regard médusé mais Frédéric ne l’a pas remarqué. Il avait ouvert son peignoir, les yeux rivés sur l’écran, et il se masturbait à toute vitesse. Sa bite était molle.

À la télé, une voix un peu essoufflée a dit : « Mets-le-moi !… mets-le-moi maintenant, ma chérie ! » Et un gode d’un rose agressif est apparu. L’extrémité du gland s’est engagée dans l’ouverture du vagin avec un chuintement humide puis toute la hampe a suivi. Sans hâte. Une plainte rauque a retenti dans le même temps qu’un zoom arrière nous découvrait la scène dans son ensemble. C’étaient deux filles blondes qui baisaient sur un grand lit recouvert d’un drap blanc. Avant qu’on ait eu le temps d’apercevoir quoi que ce soit d’autre, Frédéric a éteint le poste.

— Rachida, va chercher la mallette noire sur la balancelle…

Il nous a expliqué ce qu’il voulait. Que Coralie s’équipe avec un de ses godes-ceintures et qu’elle me baise en levrette. Son attitude avait changé. Sa voix était plus dure, ses gestes plus décidés et plus rapides. Il paraissait pressé. Son choix s’est porté sur un gode un peu trop volumineux à mon goût. J’ai voulu lui expliquer que j’en préférerais un aux dimensions plus modestes.

— Tais-toi ! J’ai payé pour voir baiser deux petites putes, alors tu fais ce que je dis !

Tout en nous donnant ses indications, il n’avait pas cessé de se branler mais sa queue restait toujours aussi molle. On s’est mises en position.

— Attends ! a-t-il dit à Coralie, tu vas la sucer pour qu’elle soit bien mouillée.

Malgré ça, le gode a eu de la peine à rentrer. Et pourtant ma copine faisait ce qu’elle pouvait pour ne pas l’introduire trop brutalement. Frédéric se tenait à côté de nous, le nez collé sur mon cul. Maintenant, il avait l’air hyper-excité. Il n’arrêtait pas de répéter : « Vas-y ! Défonce-la, cette salope, elle adore ça ! » en s’astiquant frénétiquement mais sans résultat.

L’engin me dilatait comme je ne l’avais jamais été mais il a tout de même réussi à me pénétrer entièrement. Il faut dire que je m’y prêtais du mieux que je pouvais. Ensuite, je me suis dit que ce ne serait pas plus mal si je bougeais mes hanches pour faire croire que ça me faisait de l’effet. À cet instant, je ne ressentais rien qu’un peu de gêne et l’envie que cet épisode se termine au plus vite. Frédéric nous encourageait d’une voix hystérique.

— Continue à la limer ! Tu vois bien qu’elle n’attend que ça… elle est toute trempée… Elle en veut plein le con….

Il s’est mis à genoux sur le lit, face à moi, et il m’a tendu sa bite. Un bout de chair flasque qui sentait une eau de toilette poivrée.

— Suce-moi, je vais bander…

Mais en dépit de tous mes efforts, sa queue restait dans le même état et ne montrait pas le plus petit signe de raidissement. Moi, en revanche, ça me plaisait de plus en plus. Coralie me baisait consciencieusement et les frottements répétés du gode avaient peu à peu réveillé mon excitation. L’engin coulissait merveilleusement. Mes coups de cul n’étaient plus mensongers et un nouvel orgasme se profilait. Pour peu que ça continue quelques minutes, j’allais prendre un pied fabuleux. Je pelotais les couilles de Frédéric tout en l’aspirant le plus loin que je pouvais. Sa bite s’est subitement raidie. J’ai accéléré la cadence en le saisissant aux fesses. Il a dit :

— Oh ! non, non… pas maintenant… non…

Je n’y ai pas fait attention et j’ai continué à le pomper. Je croyais qu’il allait éjaculer. Il s’est rejeté en arrière si précipitamment que j’ai levé les yeux. Il grimaçait. Son visage était pâle malgré son bronzage et il pressait les deux mains sur sa poitrine en cherchant son souffle. Je me suis inquiétée.

— Qu’est-ce qu’il se passe ? Ça ne va pas ?

— Mon cœur… C’est pas grave mais il vaut mieux que je m’étende…

On l’a aidé à s’allonger sur le lit. Il était si faible qu’il se laissait manipuler comme un bébé. Je lui ai demandé si on pouvait faire quelque chose.

— Oui… Il me faut mon médicament… Je l’ai laissé dans mon bureau…

Il m’a expliqué comment le trouver. Au premier étage, la porte en face de l’escalier. Dans le tiroir du bureau, à côté du médicament, il y avait une grande enveloppe entrouverte. Pleine de billets de cent euros. Sans réfléchir, je l’ai carottée et, en arrivant dans la serre, je l’ai planquée dans mon sac à dos. On a aidé le malade à avaler deux petites gélules rouges avec de l’eau. Il pouvait à peine tenir son verre.

Alors seulement, les conséquences de ce que j’avais fait ont commencé à m’apparaître. Notre vieux tordu s’apercevrait fatalement à un moment ou à un autre de la disparition de son fric. Je craignais surtout les réactions de Bulldog et de Sammy. La panique m’a envahie. Si je voulais conserver l’argent, il fallait qu’on se tire au plus vite. Je cherchais désespérément un moyen de partir sans mettre la puce à l’oreille de Frédéric quand il nous l’a proposé de lui-même.

— Pour ce soir, je ne pourrai plus rien faire… Mais je vous téléphonerais dans deux ou trois jours… Vous me plaisez bien, on recommencera…

Sitôt tourné le coin de la rue, j’ai montré l’enveloppe à Coralie. Il y avait trente billets. Trois mille euros. On était riches. Comme Frédéric comprendrait immédiatement que c’était nous qui lui avions piqué son fric et qu’il en parlerait à Bulldog qui demanderait des comptes à Sammy, on a décidé de tailler la route sans repasser par le squat. Il était minuit passé. À la sortie de la ville, un routier italien nous a prises en stop. Il allait à Angers.

CHAPITRE VIII

Coralie voulait voir la mer. On s’est retrouvées en Vendée, du côté d’un patelin appelé La Tranche. Des grandes plages vides, des dunes et des enfilades de maisons fermées. Des villas pour la plupart, qui ne servaient visiblement que pendant les vacances. On en a choisi une dont on pouvait entrer et sortir sans être vues de la route. Pas un voisin à l’horizon. Il y avait des boîtes de conserve dans la cuisine et un peu de fringues dans les placards. Des fringues de vieux.

Pendant quelques jours, on ne s’est plus souciées de rien. Suffisait de ne pas se faire gauler en entrant et en sortant de la villa. Il y avait un soleil magnifique et on avait du fric pour tenir un bon moment. Notre programme était tout tracé, bronzette sur la plage et vadrouilles le long de la côte. L’avenir ne nous intéressait pas. Pour le moment, c’était comme des vacances. On dormait pas mal dans la journée parce que la nuit, on baisait. Coralie n’en revenait toujours pas d’avoir si facilement des orgasmes avec moi. Elle était insatiable et démarrait au quart de tour. Toujours partante pour s’envoyer en l’air. Une véritable affamée.

Au cours de nos balades, on a découvert un troquet à l’écart du centre-ville. Il était tenu par une femme d’une trentaine d’années qui s’appelait Marie-Reine et nous a eues tout de suite à la bonne. Comme elle voulait savoir ce qu’on faisait là si tôt dans la saison, on lui a raconté qu’on s’était mises au vert pour réviser le bac. De temps en temps, elle s’asseyait avec nous pour bavarder. Elle disait qu’elle s’ennuyait dans ce trou perdu. Son mec, un nommé Slim, s’absentait souvent pour son boulot. Un jour, Coralie est revenue des toilettes très agitée.

— Viens vite ! Faut qu’on se tire, j’ai à te parler…

Une fois dans les dunes, elle m’a dit que Marie-Reine l’avait draguée. Elle s’était jetée sur elle au moment où elle sortait des chiottes et elle avait essayé de l’embrasser. Sous le coup de la surprise, ma copine avait pris peur mais elle regrettait déjà de s’être enfuie. Surtout qu’en partant elle avait entendu la femme dire que ça pourrait intéresser les flics d’apprendre que deux gamines traînaient dans le coin depuis quelques jours. Ça, c’était plus embêtant en effet. On a décidé de retourner au troquet.

— Je savais bien que je vous reverrais, a dit la patronne en nous entraînant dans l’arrière-salle.

Il fallait prendre le taureau par les cornes. J’ai demandé :

— Qu’est-ce que vous voulez exactement ?

— Qu’on s’amuse un peu, toutes les trois… Et me prenez pas pour une gourde, je sais très bien ce que vous êtes…

Elle nous a donné rendez-vous pour le soir même. Quand son bistrot serait fermé. Je n’étais pas très chaude pour y aller, j’aurais préféré qu’on change de bled, mais ça plaisait bien à Coralie. Elle ne voulait pas quitter le bord de mer et l’idée de faire l’amour avec Marie-Reine l’excitait. Depuis qu’elle avait découvert qu’elle pouvait reluire comme une autre, elle devenait de jour en jour plus intenable. De mon côté, je n’avais jamais envisagé la patronne du bar sous cet angle mais j’étais obligée de reconnaître qu’elle était jolie. Une blonde un peu grasse avec la peau très blanche et des yeux bleus splendides.

Elle nous a fait monter dans son appartement et nous n’avons pas perdu de temps en préliminaires. Coralie avait pris les choses en main. Un quart d’heure après, elle se tortillait comme une anguille en geignant tout ce qu’elle savait, la bouche de Marie-Reine rivée entre ses cuisses et moi qui lui suçais les tétons. On n’avait même pas pris la peine de se déshabiller entièrement tellement elle nous avait brusquées.

Ça n’avait pas traîné. Après avoir roulé une pelle à la blonde, Coralie lui avait flanqué sa chatte sur le museau en disant qu’elle avait le cul en feu. La femme avait sauté sur l’occasion et Coralie m’avait tendu ses nichons en me demandant de les sucer pour que ça lui fasse du bien partout. Quand elle avait envie de jouir, elle devenait vite exigeante. Et elle avait tout le temps envie de jouir. Sa fringale était tyrannique.

À la suite de ce coup ultrarapide, elle est restée engourdie quelques minutes à reprendre son souffle. J’ai entrepris de déshabiller Marie-Reine. Sa robe était remontée très haut sur son cul et la vue de cette chair laiteuse et du slip qui lui était rentré dans la raie m’avait subitement excitée. Elle s’est laissé faire avec mollesse. Ses formes étaient encore plus généreuses qu’il y paraissait. Une croupe large et des seins lourds mais qui se tenaient fermement. Quand j’ai frôlé les pointes, elle a murmuré :

— Pince-moi le bout… j’aime…

Les tétons ont gonflé tandis qu’elle cambrait son dos pour mieux m’offrir sa poitrine.

— Plus fort… Tu peux aller plus fort… J’aime bien quand ça fait un peu mal…

Les bouts sont devenus durs et granuleux entre mes doigts. Je n’osais pas serrer trop fort malgré la passivité de la femme.

— Ah ! et puis non !… tu ne sais pas y faire… Viens que je te déshabille…

Elle m’a enlevé mes derniers vêtements et elle s’est collée contre moi pour me rouler un patin, une main farfouillant déjà ma tirelire en passant par-derrière. Sa langue entrait profondément dans ma bouche et me contraignait à avaler sa salive. Coralie nous observait curieusement et j’ai compris à son regard qu’elle n’allait pas tarder à intervenir. D’ailleurs, elle a porté ses doigts entre les cuisses de Marie-Reine et elle s’est exclamée :

— Mais elle est déjà trempée !

— Oui, vous me faites bander, a soupiré la blonde. Sucez-moi toutes les deux…

Son con était rouge vif et dodu. Une motte rebondie sous une toison très claire et presque entièrement épilée. Les lèvres épaisses comme des escalopes, barbouillées d’un jus gras et odorant. Son corps sentait le doux et une très faible odeur de transpiration.

— Touchez pas à mon clito… pas tout de suite… ça me ferait partir trop vite…

On a léché tout autour en écartant bien ses cuisses pour avoir un accès plus facile. Malgré tout, ce n’était pas très commode et elle ne réagissait pratiquement pas. On aurait pu croire que ça ne lui faisait rien si ce n’est qu’elle n’arrêtait pas de parler. De nous dire d’une voix traînante d’aller plus vite ou plus lentement, en répétant que c’était bon et qu’elle aimait ça. Elle mouillait beaucoup. Soudain, elle a posé son doigt sur son bouton. J’ai levé des yeux étonnés.

— Continue… continue… C’est meilleur quand je me termine moi-même…

Elle a joui en poussant une sorte de grognement sourd. Son corps n’effectuait aucun mouvement mais il tremblait sur place. Comme s’il était traversé par un courant électrique. Puis elle nous a prises dans ses bras pour nous cajoler en disant qu’on était deux petites cochonnes et deux petites menteuses. Qu’on n’était pas venues à La Tranche pour réviser le bac et qu’on occupait la villa des Lejeune sur la route de l’Aiguillon.

— Me dites pas non, Slim vous a vues en sortir… et c’est lui qui vous a entendues baiser… Je ne sais pas pourquoi vous vous planquez mais vous vous planquez…

Coralie lui a avoué qu’on s’était tirées de chez nos vieux parce qu’on voulait voir la mer. On ne faisait rien de mal, c’était juste une balade parce qu’on en avait marre. Un ras-le-bol de notre cambrousse paumée au fin fond de la Lorraine.

— Peut-être… Mais si vous ne voulez pas qu’on vous dénonce aux flics, il va falloir être très gentilles avec Slim…

J’ai protesté pour la forme, je savais déjà que c’était râpé. Slim est arrivé un peu après. C’était la première fois que je le voyais. Un type mince et très brun d’une trentaine d’années qui nous a tout de suite demandé si on était seulement des gouines ou si on baisait aussi avec des hommes. On a haussé les épaules en répondant que de toute façon, on n’avait pas le choix. Il a éclaté de rire.

— Non, bien sûr. Mais ce sera plus sympa si vous aimez ça…

— Moi, je m’en fous, a déclaré Coralie fataliste, j’ai jamais pris mon pied avec un mec…

— C’est peut-être que tu n’y mets pas assez du tien ! lui a répondu Slim. On va demander à ta copine de te chauffer…

Comme tous les hommes, ça l’excitait de voir deux minettes se brouter la foune. Il nous a observées un moment et, quand il a estimé que Coralie était mûre à point, il m’a repoussée pour lui grimper dessus. Au début il ne s’est rien passé de particulier. Il limait tranquille, sans se presser. Marie-Reine s’était rapprochée de moi et me pelotait sournoisement les nibards en regardant son mec s’escrimer. Les petites fesses masculines, musclées et poilues, montaient et descendaient en cadence. Coralie restait amorphe.

Étant donné que le spectacle était monotone, j’ai commencé à m’intéresser aux caresses de Marie-Reine. J’avais bien aimé sa façon de m’embrasser en rentrant très loin sa langue dans ma bouche et j’ai utilisé la même technique. Elle m’a répondu du tac au tac. Nos langues bataillaient avec ferveur. C’était à celle qui ferait boire le plus de salive à l’autre. En même temps, je lui pinçais le bout des seins et elle m’a enfoncé ses ongles dans le gras des fesses. C’est alors qu’on a entendu un couinement étouffé.

Ça s’animait un peu du côté des deux autres. Slim sabrait Coralie à grands coups de reins rapides et violents. Un second couinement a retenti. On s’est arrêtées de se faire des langues pour les regarder. Ma copine a bafouillé d’un air stupéfait : « Continue… continue comme ça… C’est bien… Ho ! là ! là ! ce que c’est bien… « Elle agitait son cul pour venir au-devant des coups de boutoir. Tout à coup, elle l’a levé si haut que j’ai cru qu’elle voulait éjecter son cavalier.

— Ah ! oui… oui… ça me vient… Baise-moi fort… fort…

Ensuite elle a crié comme si on l’égorgeait. Tous deux ont fait deux ou trois bonds prodigieux. Elle l’agrippait aux épaules en le secouant de toutes ses forces, les yeux révulsés et le visage déformé par un rictus que je ne lui avais jamais vu. Lui a continué à la pilonner jusqu’à ce qu’elle arrête de crier et se laisse aller sous lui, complètement molle et avachie. Marie-Reine a tourné mon visage vers elle.

— C’est vrai qu’elle n’avait jamais joui avec un homme ?

— Oui.

— Hé ben ! elle se rattrape…

Après cette première, Coralie est devenue comme folle. Elle se frottait contre Slim comme une chatte en chaleur. Elle lui embrassait le visage, le cou, la poitrine. Comme il n’avait pas éjaculé, il bandait toujours et elle n’en finissait pas de lui toucher la bite en l’implorant de la lui remettre. Il la repoussait en jouant les blasés et en la traitant de sale gosse mais on voyait bien qu’il était fier de ce qu’il avait obtenu. Si bien qu’à la fin, il l’a disposée à quatre pattes. Elle s’est trompée sur ses intentions.

— Oh ! non, s’il te plaît ! M’encule pas ! Mets-la-moi encore par-devant…

Il a ricané et lui a donné une claque sur les fesses en disant :

— Te bile pas, ma grosse !

Quand on a constaté qu’ils repartaient pour un tour sans s’occuper de nous, Marie-Reine m’a renversée sur le dos et s’est allongée sur moi en me demandant d’écarter les cuisses. Nos sexes collés l’un à l’autre, elle s’est frottée comme si elle me baisait. À petits coups de reins vifs et nerveux. La sensation était agréable et je me suis échauffée en laissant entendre quelques soupirs de plaisir.

— Toi, tu aimes les femmes, a-t-elle chuchoté à mon oreille. Tu fais moins de bruit que ta copine mais je suis sûre que tu es plus gourmande qu’elle…

Ça n’était pas le moment de la détromper. D’ailleurs j’en arrivais à ne plus savoir très bien si j’aimais les femmes ou les hommes. Ce qui était sûr, c’est que j’aimais baiser. Du moment qu’on me faisait jouir, je ne me posais pas de questions pour savoir si ça venait d’un homme ou d’une femme. J’ai répondu aux coups de cul de la blonde qui devenaient de plus en plus fiévreux et notre orgasme a explosé à peu près en même temps. Slim poursuivait sa cavalcade et Coralie jouissait tellement fort qu’elle avait un filet de salive qui lui coulait sur le menton.

Ensuite, il y a eu une longue période de calme. Il fallait qu’on reprenne des forces. Comme de juste, ma copine a rompu la trêve en faisant un pompier à Slim. Elle n’était toujours pas rassasiée et voulait qu’il la baise encore une fois. Ça ne gênait pas la blonde qui avait manifestement un faible pour moi. On a donc recommencé avec les mêmes partenaires. Un coup qui a duré longtemps et nous a laissés épuisés.

Après, Marie-Reine nous a servi des petits verres d’alcool de menthe. C’était sucré et piquant en même temps. Puis elle nous a proposé de prendre une douche si on voulait se rafraîchir avant de rentrer à la villa. Quand on est revenues de la salle de bains, elle discutait à voix basse avec son mec. Ils nous ont regardées tous les deux d’une drôle de manière. Slim a pris la parole.

— Voilà ! On se disait avec Marie-Reine que vous ne deviez pas avoir beaucoup de fric. Et justement elle a une copine, une photographe, qui cherche des modèles. Des filles jeunes comme vous…

Je me méfiais et j’ai demandé quel genre de photos.

— Elle travaille pour des magazines américains et ce qui les intéresse, c’est des scènes assez sexy…

J’ai dit que ça ne nous branchait pas.

— Attention ! a précisé Marie-Reine, c’est des journaux qu’on ne trouve pas en France. Vous ne risquez pas que quelqu’un vous reconnaisse. Et Samantha paye pas mal, ça vous permettrait de vous faire un peu d’argent…

On avait encore la majeure partie des trois mille euros qu’on avait piqués en partant de Dijon. J’ai répondu qu’il fallait nous laisser le temps de réfléchir. Je sentais que Coralie était intéressée. Ils n’ont pas insisté. Slim a proposé qu’on se retrouve le lendemain à la même heure. Ma copine était aux anges. Du moment qu’il y avait un plan baise en vue, elle oubliait tout le reste.

CHAPITRE IX

Pendant deux jours on n’a pratiquement fait que ça : baiser avec Slim et Marie-Reine. Elle préférait les femmes aux hommes et avait l’habitude de fournir des filles à son mec. C’était un chaud lapin, infatigable et remarquablement endurant. Elle, sous des dehors plus tranquilles, n’était pas moins chaude que lui. Ils fréquentaient à l’occasion une discothèque échangiste de La Roche-sur-Yon où ils ont parlé de nous emmener.

Après avoir monopolisé Coralie le premier soir, Slim s’était rabattu sur moi. Ma copine se consolait avec la blonde. Elle disait qu’elle aimait autant les hommes que les femmes. En réalité, elle aimait jouir. Et maintenant qu’elle s’était décoincée, elle était bien décidée à s’envoyer en l’air par tous les moyens. Je n’avais jamais vu une fille aussi chaude. Il suffisait d’un regard un peu appuyé pour qu’elle se mette à mouiller.

Un matin, un barouf de cris et de coups frappés à une porte nous a réveillées en sursaut. Il était tard. On était rentrées à la villa alors que le jour se levait. Par la fente des volets qu’on n’ouvrait jamais, on a vu une voiture de flics et quatre bleus qui s’agglutinaient devant l’entrée de la maison voisine. Elle était inhabitée. L’un d’eux a crié :

— Ouvrez !… On sait que vous êtes là… On vous veut pas de mal mais vous ne pouvez pas rester…

Je me suis doutée que c’était pour nous. Quelqu’un avait dû nous balancer et les flics s’étaient gourés de villa. Pas étonnant, elles se ressemblaient toutes. En passant par-derrière, on pouvait facile gagner un petit bois et se carapater sans se faire voir. À condition de voyager léger. On a juste pris notre sac et l’enveloppe avec les biffetons. Au moment où on s’enfonçait dans les taillis, une autre voiture est arrivée dans un crissement de pneus. Un gradé en a surgi en gueulant :

— Alors ? Qu’est-ce que vous foutez ? C’est pas deux petites pisseuses qui vont nous emmerder quand même ?…

Il n’y avait plus de doute, ça sentait le brûlé. Coralie voulait qu’on aille au troquet se réfugier chez Marie-Reine mais j’estimais que c’était trop dangereux. Comme de prendre la route de la côte où on traînait depuis quinze jours. Il valait mieux s’enfoncer dans les terres en se planquant au maximum. Avec de la chance, ils n’iraient peut-être pas de ce côté. Dès qu’on trouverait une gare, on quitterait la région.

On a pris à travers champs. Pour arranger le tout, au bout d’une heure, il s’est mis à tomber une petite pluie fine qui n’avait pas l’air de vouloir s’arrêter. Le ciel était plombé et il n’a pas fallu longtemps pour qu’on n’ait plus un poil de sec. Vers midi on a trouvé une grange abandonnée où on s’est abritées. La pluie a continué encore un peu et notre moral était au plus bas quand le soleil a enfin fait sa réapparition.

— Moi, je pars pas tout de suite, a dit Coralie, je fais d’abord sécher mes fringues. Quand je reste mouillée, j’attrape la crève à tous les coups…

Malgré cette tuile qui nous tombait dessus, notre bonne humeur a rapidement repris le dessus. On était en string quand on a été saisies d’un fou rire à l’idée que les flics pouvaient débarquer. Ils se rinceraient l’œil gratos. On imaginait leurs tronches. Mais c’étaient pas les flics qui se rinçaient l’œil…

Je sortais de notre abri pour vérifier si nos vêtements étaient secs lorsque je suis tombée sur deux types qui nous mataient. Ils m’ont refoulée à l’intérieur, l’air pas commode du tout. L’un d’eux tenait nos fringues sous son bras. Pas question de nous échapper dans la tenue où on était.

— Qu’est-ce que vous foutez à poil dans ma grange ?

J’ai expliqué qu’on avait été surprises par la pluie et qu’on rentrait chez nos parents. Ça sonnait faux. On n’avait aucune raison de se déshabiller en pleine campagne si on habitait le coin.

— C’est où qu’ils sont vos parents ?

Tout en parlant, je sentais que mes explications étaient vaseuses. De moins en moins convaincantes. Finalement, le plus âgé a déclaré :

— J’ai bien envie d’appeler les gendarmes. C’est pas clair votre histoire. Qu’est-ce qui me dit que vous venez pas faire les putes chez moi ?

— Surtout qu’on est tout près de l’aire des Parisots, a ajouté le plus jeune, et il y a déjà une Black qui y fait des passes depuis six mois dans une camionnette…

À cet instant, Coralie a éclaté en sanglots. Ça lui arrivait de temps en temps quand elle se sentait coincée. Elle se mettait à rire ou à chialer. Là, elle avait choisi les larmes. Bizarrement, ça a détendu l’atmosphère. Le plus vieux s’est approché d’elle et lui a mis une main sur l’épaule en disant qu’il n’était pas si méchant que ça et qu’on trouverait sans doute un moyen de s’arranger. À voir la façon dont le plus jeune reluquait mes nichons, le moyen était tout trouvé.

On n’a jamais su s’ils nous avaient vraiment prises pour des putes ou s’ils jouaient la comédie mais ils nous ont bel et bien baisées. Et on ne pouvait pas s’y opposer à cause de leur menace des gendarmes. Ils étaient deux frères. L’aîné avait une quarantaine d’années et le cadet une trentaine. Le premier était blond avec des cheveux clairsemés, et le second, roux et frisé. Ils ne semblaient pas méchants mais ils savaient ce qu’ils voulaient. Le blond a sorti sa bite et il a dit à Coralie :

— Suce-moi au lieu de pleurnicher…

Elle s’est arrêtée aussi vite qu’elle avait commencé. D’abord ça ne servait plus à rien et puis le mec lui agitait sous le nez un joli morceau. Elle n’y a pas résisté. Il ne bandait pas encore tout à fait mais sa queue congestionnée promettait d’atteindre une bonne dimension. Elle la suivait du regard sans cacher son intérêt. C’était plus fort qu’elle. D’ailleurs ses yeux brillaient d’excitation quand elle s’est mise à genoux.

— Et alors ? Toi, tu fais rien ?

Le plus jeune avait l’air impatient. J’ai ouvert son pantalon. Il sentait le fauve et sa bite, droite comme un I, était encore plus volumineuse que celle de son frère. Le gland en partie décalotté laissait même perler une grosse goutte transparente. J’ai léché la colonne à tout petits coups de langue, de la racine des couilles jusqu’au bourrelet du prépuce. L’odeur m’excitait et la peau était comme du satin. Puis j’ai pris la tête du membre entre mes lèvres et j’ai tété.

— Arrête ! Je veux pas juter si vite… Lèche-moi plutôt les couilles…

J’ai fait comme il me demandait. Ça me plaisait de me montrer salope. Après tout, ils nous prenaient pour des putes et je voulais savoir si je pourrais le satisfaire aussi bien qu’une professionnelle. Surtout que j’avais encore sur le cœur la réflexion du peintre qui nous avait reproché de ne pas savoir sucer.

Le rouquin avait posé ses deux mains sur mon crâne et il se balançait d’avant en arrière tandis que je lui broutais les roustons. De temps en temps, je jetais un coup d’œil à ma copine. Elle pompait avec application, le visage déformé par le diamètre de la queue qui lui gonflait les joues.

— Comment elle suce la tienne ? a demandé le blond. Parce que la mienne c’est une sacrée pipeuse !…

— Ouais, moi aussi, a répondu l’autre. On voit tout de suite qu’elle a la technique…

Ça m’a fait plaisir. Les deux frères avaient un point commun. Ils ne nous caressaient ni l’un ni l’autre. Ils ne nous touchaient même pas. Ou si peu. Cette apparente indifférence me stimulait encore plus. Le frisé me regardait opérer avec détachement. Comme si j’étais une machine à lui tirer du foutre. Il me faisait mouiller sans s’en douter et sa froideur m’a donné une idée. Pour le provoquer, j’ai glissé ma bouche derrière ses bourses et avec la pointe de ma langue, j’ai atteint son anus.

— Oh ! Putain ! Elle me bouffe le trou du cul… Je t’avais dit que c’était des pros…

Il m’a bousculée et il s’est abattu sur moi si lourdement que j’en ai perdu la respiration pendant quelques secondes. Mais dans le même mouvement, il m’avait emmanchée jusqu’à la garde. Sans doute encouragé par son exemple, le plus âgé a fait subir le même traitement à Coralie. Mais ça n’a pas duré bien longtemps. Ils ont balancé la purée et ils se sont immobilisés. J’étais frustrée et ma copine a geint d’une voix larmoyante qu’elle n’avait pas eu le temps de jouir.

— Et toi ? m’a demandé le rouquin à voix basse, t’as pas eu le temps non plus ?

J’ai secoué la tête.

— Attends une minute, la deuxième fois je tiendrai plus longtemps, a-t-il dit avec gentillesse.

C’est vrai qu’ils n’étaient pas méchants. Juste deux types qui étaient tombés sur une occasion et qui ne comptaient pas la laisser passer. Le frisé n’avait pas complètement débandé et il remuait doucement dans moi sans sortir sa queue. Le blond, lui, avait terminé. Il s’est adossé à un poteau et il a allumé une cigarette. Sa bite pendait par l’ouverture de sa braguette. Coralie s’est traînée à genoux devant lui et l’a prise dans sa bouche. Il a rigolé.

— T’es une gourmande, toi ! Mais t’arriveras pas à me faire rebander.

— Si j’y arrive, tu me baiseras encore ?

Il n’a pas répondu. Ça ne l’a pas découragée pour autant et elle a continué à le sucer. Pendant ce temps-là, son frère avait retrouvé toute sa rigidité. Ses mouvements prenaient peu à peu de l’amplitude. J’y répondais en souplesse, bien décidée à avoir ma part. Moi aussi, j’avais envie de m’envoyer en l’air. Puisqu’ils nous avaient coincées, autant en profiter. Un gémissement de plaisir m’a échappé. Le frisé a roulé sur lui-même pour que je me retrouve au-dessus de lui. C’était donc à moi d’effectuer les allées et venues sur sa queue. J’aimais moins mais je me suis démenée comme il fallait.

De voir mes fesses se trémousser a donné des idées au blond qui s’est approché pour les tripoter. J’étais déjà si bien partie que ça n’a fait que renforcer mon excitation. Ses doigts ont couru le long de ma raie et l’un d’eux a massé mon petit trou. Mes coups de reins sont devenus plus nerveux. La bite dans moi me chauffait de mieux en mieux. Coralie a dit à celui qui me pelotait le cul :

— Bon, ben, tu bandes maintenant, alors viens me la mettre… j’ai envie…

— Non. Je veux enculer ta copine pendant que mon frangin la baise…

J’ai fait un tel bond qu’ils n’ont pas eu le temps de me retenir et j’étais à deux mètres d’eux avant qu’ils réalisent.

— Ça, je ne veux pas ! Pas dans le cul !

Ils avaient été surpris mais ils se sont vite repris. Et ils n’avaient pas l’air contents du tout. Le blond me barrait le passage vers la sortie et son frère a commencé à se relever. J’ai vu le moment où j’allais passer un mauvais quart d’heure quand Coralie a dit : « Moi, je veux bien essayer, je l’ai jamais fait avec deux mecs en même temps. » Sans attendre leur réponse, elle s’est accroupie au-dessus du rouquin.

Deux minutes plus tard, ils étaient tous les trois en pleine action. Je me faisais toute petite dans un coin mais je ne perdais pas une miette du spectacle. Ma copine avait eu quelques grognements de douleur quand la bite du blond s’était enfoncée dans son cul. Mais pas plus. Puis elle leur a demandé de ne pas remuer. Ils sont restés immobiles un temps qui m’a semblé très long. Tout à coup, elle a émis un gargouillement bizarre et elle a fait : « Oh ! oh ! oh !… C’est pas possible !… »

Les hommes ont bougé. Celui du dessous d’abord qui a soulevé Coralie et l’autre ensuite qui l’a rejetée sur l’avant. Elle a tout de suite crié qu’elle jouissait. Et elle l’a crié je ne sais combien de fois tandis qu’ils la ballottaient entre eux comme une poupée de chiffon. J’étais fascinée. Un peu jalouse également de voir la violence de son plaisir. À part la première fois avec Slim, elle ne l’avait jamais manifesté avec une telle force. Les deux frères étaient aussi déchaînés l’un que l’autre. Ils se sont écroulés d’un seul coup, la laissant à demi inanimée, et ils sont partis en nous conseillant de décamper au plus vite.

Le soleil se couchait quand on s’est rhabillées. Coralie avait encore les jambes flageolantes mais nous n’avions qu’une idée en tête : trouver une gare et quitter la région. Au moment de partir, j’ai machinalement vérifié que l’enveloppe se trouvait dans mon sac. Elle n’y était plus. Nous l’avons cherchée sans résultat dans la grange et aux alentours. Soit elle était tombée durant notre longue course dans les bois, soit ces deux salopards nous l’avaient piquée. Dans les deux cas, elle était perdue.

Ça changeait tout. Nous n’avions plus un rond. J’ai téléphoné à Marie-Reine en lui expliquant notre situation. Elle m’a dit que les flics étaient passés au bistrot. Ils pensaient qu’on était parties et d’ailleurs, on ne les intéressait pas. Le chef avait organisé cette descente pour faire plaisir à un conseiller municipal grincheux. On ne courait donc plus de danger puisqu’ils ne connaissaient pas nos noms. Il faudrait seulement qu’on squatte une autre villa. Ce n’est pas ça qui manquait. Je lui ai demandé si le plan avec son amie photographe tenait toujours.

— Samantha ? Oui, bien sûr… Elle est en permanence à la recherche de nouveaux modèles.

Elle nous a donné son numéro de téléphone.

CHAPITRE X

Samantha habitait à la sortie d’un village, une maison basse au milieu d’un grand jardin entouré de murs. C’était là aussi qu’elle travaillait comme elle nous l’a appris en nous accueillant. On s’attendait à trouver une femme dans le genre de Marie-Reine, elle en était l’opposé. Mince, des cheveux noirs tirés en arrière et ramassés en chignon sur la nuque et des yeux verts superbes mais durs. Elle portait un pantalon de cuir noir et une chemise blanche qui accentuaient son côté masculin.

— Vous avez déjà posé pour des photos ?

— Non.

— Déshabillez-vous que je voie un peu si vous faites l’affaire.

— Ici ?

On était dans le jardin et on entendait des gens discuter dans la rue, des enfants qui jouaient. Elle a eu un geste agacé.

— Hé ! bien oui, ici. Vous ne voulez pas une loge par hasard ?

On lui a obéi et elle nous a examinées sous toutes les coutures en tournant autour de nous sans nous toucher. À la fin, elle a grogné : « Mmh ! mmh ! je pense que ça ira » et elle a filé dans la maison chercher un appareil photo.

— Prenez pas la pose… Restez naturelles… C’est juste pour vérifier que votre peau prend bien la lumière…

Le résultat l’a satisfaite. Elle a ajouté :

— Puisque vous êtes là, autant commencer tout de suite. Venez avec moi que je vous explique comment ça se passe…

Elle inventait des petites histoires qu’elle photographiait elle-même. Celle qu’elle nous a racontée ce jour-là parlait d’une fille qui se promenait seule dans la campagne. À un moment, elle retroussait sa jupe et s’accroupissait pour faire pipi. Une autre fille habillée en homme la surprenait et lui attachait les mains derrière le dos après l’avoir mise nue. Puis elle l’allongeait sur ses genoux et lui donnait une fessée. La première se débattait tellement qu’elle cassait ses liens et les deux filles luttaient en roulant par terre. Au cours du combat, celle qui était habillée en homme perdait graduellement ses vêtements mais c’était elle qui en sortait vainqueur. Quand elle se retrouvait nue, elle aussi, elle s’asseyait sur le visage de la vaincue et la forçait à lécher son sexe pendant qu’elle la fouettait avec une badine.

— Voilà en gros le canevas, a conclu Samantha. Marie-Reine m’a dit que vous étiez lesbiennes, ça nous facilitera les choses… vous allez vous habiller pour votre rôle et je vous indiquerai les positions au fur et à mesure…

Elle possédait tout un tas de vêtements et d’accessoires. Le jardin servait de décor. J’ai joué celle qui s’habillait en homme. Au début, on était un peu contractées mais on s’est détendues assez rapidement. C’était comme une récréation qui nous rappelait les spectacles qu’on avait joués à l’école dans les petites classes. On avait du mal à garder notre sérieux. Au moment où je devais faire semblant de donner une fessée à Coralie, elle a été prise d’un fou rire et Samantha s’est fâchée.

Mais vers la fin, on n’a pas pu s’empêcher d’être excitées par ce qu’elle nous demandait. Ça faisait plus d’une heure qu’on était à poil à se tripoter et à se frotter l’une contre l’autre. La présence de la photographe et l’idée que c’était un boulot nous avait retenues jusque-là mais quand je me suis assise sur la bouche de ma copine, elle n’a pas fait semblant de me lécher la foufounette. Par la suite, elle m’a dit qu’elle ne pouvait plus tenir. Elle m’a donc léchée réellement. Forcément ça m’a fait mouiller. Je ne savais pas si je pouvais montrer mon plaisir et je me suis déhanchée sournoisement. Samantha s’en est aperçue.

— Laisse-toi aller… C’est bien… Ne t’occupe pas de moi…

Nous avons terminé par un 69 qui n’était pas simulé du tout et j’espérais qu’en nous voyant, Samantha allait se joindre à nous. Mais elle s’est contentée de photographier jusqu’au bout. J’ai pensé qu’elle n’était pas gouine. En tout cas, ce qu’on faisait devant elle ne la troublait manifestement pas. Ensuite nous avons réglé les détails matériels. Quand on lui a appris qu’on squattait des villas inoccupées, elle a proposé de nous héberger dans un mobile home qu’elle possédait à quelques kilomètres de là.

— Je vais vous employer à plein temps pendant une semaine ou deux. Ce sera plus pratique et vous viendrez ici tous les après-midi, j’ai pas mal de projets pour lesquels vous pouvez m’être utiles…

Dès le lendemain, elle a voulu qu’on s’épile intégralement et elle s’est elle-même chargée de l’opération. Puis elle a changé notre coiffure et nous a montré comment nous maquiller. Elle s’occupait de tout. Elle était à la fois esthéticienne, coiffeuse et couturière. Conseillère surtout. Sous ses dehors autoritaires, elle se montrait assez gentille du moment qu’on lui obéissait. Toutefois, elle demeurait la patronne avant tout et toujours aussi froide quoi qu’on fasse, nous photographiant en train de baiser comme elle aurait photographié des paysages ou des natures mortes. Mais les scénarios qu’elle imaginait parlaient bel et bien de sexe et tournaient généralement autour du même thème.

Une fille très féminine jouée par Coralie était surprise par une autre fille, moi, qui devait la punir, la fesser ou la fouetter, puis l’obliger à la faire jouir. Il y avait de nombreuses variantes, des costumes et des décors différents, parfois à l’intérieur de la maison et le plus souvent dans le jardin mais le schéma restait toujours le même. Bien sûr, nous faisions semblant. Ni les coups ni les caresses que nous étions censées nous donner n’étaient réels. Au bout de quelques jours, c’était devenu un jeu un peu monotone. Mais qui payait bien.

Marie-Reine passait de temps à autre au mobile home. Je me suis vite rendu compte qu’elle venait pour Coralie et, après quelques baises à trois, je les ai laissées s’envoyer en l’air toutes les deux. Elles n’en avaient jamais assez et le spectacle de leurs ébats m’intéressait de moins en moins après tout ce qu’on faisait déjà. J’ai eu un coup de cafard et je me suis renfermée sur moi-même en faisant la gueule. Samantha s’en est aperçue.

Un jour, elle a dit qu’elle voulait prendre des photos de moi seule et que Coralie n’aurait pas besoin de venir le lendemain. Quand je suis arrivée, elle ne portait pas son sempiternel pantalon de cuir noir mais une petite robe sans manches qui dévoilait généreusement sa poitrine et ses cuisses. Ses cheveux noirs flottaient sur ses épaules. Elle était ravissante et paraissait plus jeune. Son attitude aussi s’était modifiée. Sans un mot, elle m’a tendu un martinet, s’est agenouillée devant moi et a déboutonné sa robe. J’ai immédiatement compris qu’il ne s’agissait plus d’un jeu. Elle nous avait suffisamment expliqué ses scénarios.

— Je ne sais pas si…

— Je t’en prie.

Il y avait dans sa voix et dans ses yeux une supplication qui m’a émue. Elle se tenait devant moi dans la pénombre du studio, le buste droit et les bras le long du corps. J’ai passé le manche du martinet sous les épaulettes de la robe qui a glissé jusqu’à terre. Dessous, elle était nue, sa peau très blanche parcourue de frissons et ses petits seins pointus animés par sa respiration halÉtante. J’ai caressé sa joue et, quand mes doigts ont frôlé sa bouche, elle y a appuyé ses lèvres pour les embrasser.

Un sentiment de toute-puissance m’a envahie. Un sentiment grisant. Samantha l’indifférente était à genoux devant moi et me baisait la main. Avec les lanières du martinet, j’ai fait un collier que j’ai passé derrière sa nuque et j’ai attiré son visage vers le mien. Sa bouche s’est ouverte, molle et humide. Ma langue l’a pénétrée profondément. Elle s’efforçait de toute évidence de se montrer docile et accueillante. Je l’ai embrassée avec brutalité, laissant couler ma salive dans son gosier. Elle a bu en déglutissant avec difficulté.

Ses seins étaient si menus qu’ils m’attendrissaient. J’étais tiraillée entre l’envie de la caresser et celle de la faire souffrir. C’est la seconde qui l’a emporté. Cette situation nouvelle me plaisait trop. Le sentiment que je pouvais exiger n’importe quoi. Qu’elle m’obéirait. À l’instant où mes doigts se refermaient sur ses mamelons, je me suis souvenue de Marie-Reine et de son dépit quand je ne l’avais pas pincée assez fort. J’ai écrasé les pointes fragiles en les tordant sur elles-mêmes. Le torse de Samantha s’est brusquement raidi. Un sursaut aussitôt maîtrisé.

— Ça ne te plaît pas ?

— Si !… Oh ! si !… Pardonne-moi, j’ai été surprise…

Je me suis éloignée d’elle, la considérant d’un regard froid. Elle gardait les yeux baissés et n’osait pas me regarder. Le premier coup de martinet l’a atteinte par le travers des seins, provoquant un frisson violent qui a irisé sa peau. Son buste oscillait légèrement d’arrière en avant mais elle n’a fait aucun geste pour se protéger. Ses tétons érigés avaient triplé de volume. Son front luisait de transpiration. Elle n’avait pas émis une plainte.

Un accès de rage m’a submergée. Je l’ai fouettée à la volée. Sur la poitrine, les épaules, le ventre. De toute la force de mon bras. Les lanières sifflaient et cinglaient la chair avec des chuintements ou des claquements selon la façon dont elles atteignaient leur but. Je ne prenais pas la peine de viser. Une colère froide m’aveuglait. Je voulais briser son silence. L’entendre crier. Sa docilité m’était insupportable. J’ai frappé jusqu’à ce que mon bras soit fatigué. À cet instant j’ai vu ses yeux. Grands ouverts et noyés de larmes qui coulaient sur ses joues en deux traînées brillantes.

J’ai eu honte de ce que je venais de faire et je me suis jetée sur elle pour la serrer contre moi. Son corps était brûlant. Elle a chuchoté à mon oreille : « Merci… oh ! merci… » Ma rage était retombée aussi subitement qu’elle était venue. Un sourire timide faisait trembler ses lèvres. J’ai collé ma joue contre la sienne et je l’ai bercée. Elle était douce et molle dans mes bras et continuait à me remercier à intervalles réguliers. Nous sommes restées longtemps ainsi, allongées sur le sol. Elle a dit :

— Je m’en doutais… Oh ! je m’en doutais…

Puis elle a entrepris de me déshabiller et, quand j’ai été nue, elle a posé son front à la jointure de mes cuisses. Alors seulement j’ai pris conscience de mon excitation. Mon sexe était gorgé de jus. Sa langue s’est infiltrée entre mes grandes lèvres. J’ai ouvert largement les cuisses en les remontant à la verticale. Elle a dit merci encore une fois et sa bouche a plongé dans le marécage de ma chatte.

J’ai joui dès qu’elle m’a touchée. Un orgasme court mais éblouissant qui n’a pas été suivi de l’abattement habituel. Au contraire, la première vague était à peine apaisée qu’une nouvelle m’a enflammée. Une envie encore plus aiguë. J’ai agrippé les cheveux de Samantha et j’ai frotté son visage sur mon sexe comme si j’étais la proie d’une démangeaison intolérable. Une démangeaison si forte que rien ne serait capable de l’apaiser. La pointe de sa langue sur mon clito m’a brûlée d’une jouissance inouïe.

J’ai perdu conscience sous l’excès du plaisir. C’était la première fois que ça m’arrivait. Quand j’ai retrouvé mes esprits, j’étais seule et des bruits d’eau provenaient de la salle de bains. Samantha en est sortie en finissant de boutonner sa chemise blanche. Elle avait à nouveau coiffé ses cheveux en chignon et retrouvé son allure autoritaire.

— Va prendre une douche, m’a-t-elle dit, ça remet les idées en place. Et après, viens me rejoindre dans le studio, j’ai à te parler…

Là, elle m’a expliqué qu’il était préférable que je ne parle à personne de ce qui s’était passé. Surtout pas à Coralie qu’elle appréciait peu ni à Marie-Reine dont elle se méfiait. Ça resterait un secret entre nous et nous recommencerions si je savais garder ma langue. Ses paroles étaient aimables mais le ton était juste assez ferme pour que je comprenne qu’il s’agissait d’un ordre. Son attitude m’a fait l’effet d’une douche froide. Elle s’en est doutée.

— Et puis ne sois pas déçue, je suis comme ça !… J’aime être battue pour jouir et quand je te le demanderai, il faudra que tu sois impitoyable. Mais ne t’imagine pas que ça change quoi que ce soit pour le reste. Par contre, si tu es discrète, je m’arrangerai pour que tu y trouves des compensations…

Nous avons travaillé jusqu’au soir. Elle avait besoin de photos pour illustrer une édition limitée d’un classique de l’érotisme. Vêtue en religieuse, je devais me masturber avec un cierge, un chapelet et un crucifix. Il lui fallait des poses bien précises et elle a arrangé elle-même les grains du chapelet afin qu’ils encadrent mon clitoris tandis que les branches du crucifix frôlaient les pointes de mes seins. Elle touchait mes tétons et mon sexe sans manifester la moindre émotion, uniquement soucieuse de la qualité de ses photos.

CHAPITRE XI

J’étais seule au mobile home quand Slim s’est pointé. Je pensais justement à lui. Plus exactement, j’avais envie de baiser avec un mec et c’était le seul que je connaissais. Il était déjà venu deux ou trois fois quand Coralie sortait avec Marie-Reine. J’en avais un peu marre des nanas et il tombait bien. En plus, ce qui s’était passé avec Samantha me chiffonnait. Je ne me comprenais plus moi-même. Ça m’avait excitée de la fouetter et pourtant ça n’était pas ce que je recherchais. Mais qu’est-ce que je recherchais ? J’étais incapable de le dire. Je me suis jetée dans ses bras sitôt qu’il est entré.

— S’il te plaît, baise-moi…

Il a eu l’air étonné.

— Baise-moi vite… Fais comme si j’étais une pute !

Je me frottais fiévreusement contre lui en cherchant sa bouche avec la mienne. Il m’a repoussée brutalement.

— C’est ça que tu aimes ? Que je te traite comme une pute ?

— Oui.

— Alors montre-moi ton con !

Je me suis désapée en deux temps trois mouvements, assise en face de lui, cuisses ouvertes au maximum.

— Mieux que ça !

J’ai écarté les babines de ma chatte.

— Montre-moi ton trou et branle-toi si tu veux me faire goder !

J’ai soulevé mes reins en posant mon index sur mon clito.

— Je t’ai pas dit de te caresser comme une collégienne ! Rentre deux doigts dans ton trou…

Il se tripotait par-dessus son pantalon sans quitter mon sexe des yeux. Ça n’était pas la première fois qu’on jouait à ce genre de jeu. Il me traitait comme une salope et ça ne me déplaisait pas. La situation était assez excitante pour que je n’éprouve aucune difficulté à me pénétrer avec deux doigts. J’aimais qu’il me voie et j’ai poussé un soupir sonore en remuant mon bassin de gauche à droite. Il a sorti sa queue.

— J’ai envie que tu me la mettes, ai-je murmuré d’une voix pressante.

Il s’est approché et il a promené le bout de sa bite sur le haut de ma fente. Le gland, dont il tenait la base à deux doigts, s’est écrasé sur mon clito, provoquant comme une décharge et un sursaut involontaire.

— Mets-la-moi, s’il te plaît…

Je l’implorais presque mais il s’est borné à reculer d’un pas en disant :

— Non, pas maintenant.

Et il m’a tourné le dos en se reculottant. J’en suis restée comme deux ronds de flan, frustrée et furieuse. D’autant plus qu’il a ouvert la porte du mobile home avec l’intention évidente de sortir.

— Slim ! Qu’est-ce que tu fais ? Merde, c’est pas drôle !

— Viens avec moi, je t’emmène faire un tour.

Je l’ai suivi mais j’étais en rogne. Cinq minutes après, on roulait sur la route de Longeville. Je ne comprenais rien à sa comédie et j’avais le fri-fri qui me démangeait. Il a vu que je n’étais pas contente.

— Fais pas la gueule, Rachida ! Tu voulais faire la pute ? Hé ben ! je t’en donne l’occasion…

— Ça veut dire quoi ?

— Ça veut dire que tu vas éponger un mec à qui je dois un service… et je compte sur toi pour être à la hauteur… Je lui ai dit que tu étais la meilleure pipeuse que je connaissais…

J’ai eu l’impression de recevoir un coup de poing en pleine poitrine. Trop suffoquée pour répondre. On avait déjà parlé de mon fantasme de faire l’amour avec un inconnu qui m’obligerait à faire ce qu’il voulait. Jusque-là, c’était resté des mots. Et voilà que ça prenait forme. Une extraordinaire excitation s’est emparée de moi. Je n’ai plus desserré les dents avant qu’il stoppe la voiture devant un pavillon solitaire et passablement délabré. En tendant la main, j’ai dit :

— Donne-moi le fric. Il paraît que les putes se font toujours payer avant…

Il est resté deux secondes interloqué puis il a éclaté de rire.

— D’accord mais je t’accompagne. Patrick se méfie même de son ombre…

Quand on est arrivés, ledit Patrick rangeait des piles de journaux pornos qu’il empaquetait dans de grandes enveloppes. C’était un homme d’une quarantaine d’années, petit et grassouillet, avec des cheveux plaqués sur le crâne et une fine moustache. Tiré à quatre épingles, nœud papillon jaune bouton d’or et complet bleu roi. Slim lui a exposé la transaction et il a répondu :

— C’est entendu, reviens la chercher dans deux heures…

Il ne me plaisait pas mais l’idée qu’il allait me baiser m’excitait. Pas une seule seconde, il ne m’avait regardée en face. Je le guettais en douce tandis qu’il débarrassait un vieux canapé des tas de journaux qui l’encombraient. Puis il s’y est assis et il a tapoté le siège à côté de lui en saisissant une télécommande. La télé s’est allumée.

— Viens là…

J’avais un peu les jambes en coton. La première fois, avec le vieux mateur à Dijon, Coralie était avec moi et on savait que le type ne nous toucherait pas. Là, c’était différent. J’étais seule et j’ignorais ce que celui-ci allait me demander. Pour l’instant, il regardait la télé et j’en ai fait autant. Une rousse maigrichonne suçait la bite d’un mec à la peau basanée et couverte de tatouages. Je n’avais jamais vu un membre de cette taille. Le visage de la fille était déformé alors qu’elle en absorbait à peine la moitié. Et pourtant, elle faisait des efforts.

Patrick a tiré la fermeture de sa braguette et il y a fourré ma main après avoir rectifié le pli de son pantalon. Avec quelques tâtonnements, je l’ai glissée sous son slip. Tout le paquet était mou et il ne bandait pas. J’ai tout de même réussi à prendre son pénis dans le creux de ma paume. Il a commencé à durcir. J’observais l’élégant du coin de l’œil mais il ne me regardait pas. Ses yeux restaient rivés sur l’écran où la fille continuait de pomper, un filet de salive dégoulinant sur son menton. Les vêtements me gênaient pour le branler convenablement.

— À poil.

— Hein ?

Je n’avais pas compris ce qu’il voulait.

— À poil, j’ai dit !

Je me suis levée pour me déshabiller. Il ne m’a pas jeté un coup d’œil. J’ai voulu me rasseoir mais il m’a prise par les hanches et il m’a fait mettre à quatre pattes par terre devant lui. De dos. J’avais le nez sur la télé. Maintenant, la rousse tournait sa langue à toute vitesse autour du gland du tatoué tout en astiquant la hampe à deux mains. Le méat était ouvert et un liquide transparent coulait en faibles impulsions. On entendait les grognements du type qui l’encourageait dans une langue inconnue.

Patrick a coincé sa queue entre mes fesses pour se branler dans la raie. Il ne bandait pas encore tout à fait mais il s’est escrimé comme ça un petit moment. Comme il me tenait par les épaules et me secouait brutalement d’avant en arrière, j’ai cessé de m’intéresser à l’écran. Ses ongles rentraient douloureusement dans ma chair. Peu à peu, sa bite est devenue plus consistante et j’attendais l’instant où il me pénétrerait. Ça n’allait sans doute plus tarder. J’étais prête.

Au lieu de ça, il a poussé brutalement sur mes fesses et je me suis étalée à plat ventre. Puis il s’est levé, a éteint la télé et est sorti de la pièce. Je comprenais de moins en moins ce qu’il attendait de moi. Ça m’intriguait et dans un sens, ça entretenait mon excitation. Il est revenu avec une grande serviette-éponge qu’il a étalée soigneusement sur le sol. Je n’osais pas lui parler mais je l’observais avec attention. Il avait profité de son absence pour se déshabiller et son corps, rondouillard mais solide, entièrement dépourvu de poils, dégageait un certain charme. Il était sexy à sa manière. Sa verge érigée se recourbait en arc de cercle, la tige brune terminée par une pointe rouge vermillon assez effilée. Les testicules très volumineux pendaient bas entre ses cuisses. Il s’est allongé sur la serviette.

— Viens au-dessus de moi.

Comme je m’apprêtais à m’étendre sur lui, il m’a agrippé les chevilles qu’il a placées de part et d’autre de sa tête.

— Non, c’est ton con que je veux voir…

Je me suis accroupie au-dessus de son visage, les cuisses bien écartées. Ses doigts ont tripoté le pourtour de ma chatte comme si c’était de la pâte à modeler. Il les passait le long des grandes lèvres depuis le haut de la motte jusqu’à l’orifice du vagin. Une fois sur deux, il poursuivait vers l’arrière, entre mes fesses, et taquinait l’anus du bout de l’ongle.

— Pourquoi tu t’es rasée ?

— Pour prendre des photos.

— C’est dommage, j’aurais préféré que tu aies des poils…

Il jouait avec les babines, les étirait entre deux doigts, les pinçait doucement, les rapprochait l’une de l’autre avant de les ouvrir à nouveau. Ça n’était pas vraiment des caresses, plutôt des tripatouillages tranquilles, comme s’il découvrait quelque chose d’inconnu et qu’il s’assurait de la façon dont c’était bâti. D’ailleurs, il ne se préoccupait pas de mon clito. N’empêche que ses manœuvres me faisaient mouiller de plus en plus. Je n’ai pas pu retenir un balancement léger de mon bassin.

— Bouge pas !

— Mais c’est toi qui me…

— Je t’ai dit de pas bouger.

Il a repris ses attouchements. Toujours sans se presser le moins du monde. Ça m’était de plus en plus dur de rester immobile. Il a massé avec ses deux pouces l’ouverture de mon vagin, passant autour comme s’il voulait l’élargir. Puis, tout à coup, il y a introduit un doigt. Le plus long et jusqu’au bout. Il l’a remué dans moi en le faisant tourner sur lui-même, une fois dans un sens, une fois dans l’autre. Une plainte m’a échappé mais j’ai réussi à ne pas faire un mouvement. C’était d’autant plus difficile qu’il était capable de me faire jouir de cette manière. J’étais tout au bord. Ma chatte se contractait à l’intérieur sur le doigt qui la perforait et mon bas-ventre me brûlait. Heureusement, il n’a pas continué.

— Où il est exactement, ton trou pour pisser ?

— Quoi ?

J’étais tellement surprise que je n’étais pas sûre d’avoir bien entendu. Il a répété d’un ton excédé. Du bout de l’index j’ai désigné l’endroit qu’il cherchait.

— Maintenant je veux que tu pisses, a-t-il ordonné.

Alors là, j’avais bien entendu mais j’étais stupéfaite.

— Comme ça ?… mais… je pourrai pas… j’ai pas envie…

Ma voix chevrotait lamentablement. Il me demandait d’uriner sur son visage. Je n’en revenais pas. Et il regarderait. Moi qui éprouvais déjà un blocage chaque fois qu’il m’était arrivé de devoir faire pipi en présence d’une copine ! J’ai failli lui dire que c’était dégueulasse et que je refusais. Mais au même instant, j’ai senti comme une poussée d’adrénaline. Une pointe d’excitation supplémentaire. Ce qu’il me demandait était dégoûtant mais j’aurais tant de plaisir à me soulager sous ses yeux. À l’éclabousser de ma pisse. J’ai eu honte à cette idée et j’ai rougi jusqu’à la racine des cheveux. L’envie m’est venue subitement.

La giclée a jailli, pour ainsi dire, malgré moi. J’ai baissé les yeux. Ça l’atteignait juste au milieu du front. Un jet jaune pâle qui se brisait en gouttelettes, dégoulinait sur ses tempes, dans ses cheveux et le long de ses joues. J’ai fermé les yeux. Un orgasme d’une violence inouïe m’a déchirée tout entière. L’urine qui coulait de moi comme un geyser était une lave en fusion qui m’incendiait sans que je puisse me retenir. Il me semblait que ça ne s’arrêterait jamais. Je jouissais et je pissais dans un état second.

Je n’avais pas encore fini que Patrick m’a renversée d’un violent mouvement d’épaule. Avant que j’aie eu le temps de reprendre mes esprits, il tirait sauvagement mes cheveux pour que mon visage se retrouve face à sa bite. Le nœud s’est engouffré dans ma bouche qui a été instantanément remplie de sperme. J’ai à peine eu le temps de déglutir qu’une seconde giclée prenait la place de la première. Puis une troisième. Ça coulait dans ma gorge, âcre et salé, pendant que ses ongles s’incrustaient dans mon crâne.

Il s’est levé d’un bond et j’ai vu son gros derrière blanc et joufflu s’enfuir à toute allure. Quand il est revenu, j’étais encore assise par terre à savourer le plaisir qui m’avait bouleversée. Lui était rhabillé. Tiré à quatre épingles, le nœud papillon d’équerre, le costard sans un faux pli et les cheveux soigneusement peignés. Même à trois mètres de distance, je pouvais sentir le parfum dont il s’était aspergé.

— Tu ne te figures pas que tu vas rester ici toute la journée ! Alors tu prends tes cliques et tes claques et tu dégages !

Slim m’attendait dans la voiture en écoutant la radio. Il m’a ramenée au mobile home sans que nous échangions autre chose que deux ou trois mots sans importance. J’étais surprise par ce que j’avais fait et surtout par le plaisir que j’en avais tiré. Décidément, j’en apprenais tous les jours.

CHAPITRE XII

Les séances photo se sont espacées. Samantha cherchait d’autres modèles. À voir son attitude avec moi, on aurait pu croire qu’il ne s’était rien passé entre nous et je n’osais pas la relancer. Mais elle nous avait permis de continuer à occuper le mobile home aussi longtemps qu’elle n’en aurait pas besoin. Coralie devenait distante et passait souvent ses soirées avec Marie-Reine. On avait de moins en moins l’occasion de se parler.

Slim avait disparu comme ça lui arrivait fréquemment. J’ai pris l’habitude d’aller sur une plage isolée où je bronzais en dormant, en rêvassant ou en écoutant mon walkman. Les rares pêcheurs de crevettes qui s’y aventuraient, des pépés et des mémés, ne me remarquaient même pas. Il faut dire que je restais loin de la mer, abritée par le creux des dunes en lisière d’une forêt de pins. Pour rien au monde, je n’aurais avoué que je m’ennuyais de Luxeuil et pourtant, c’était le cas. Mon patelin minable et les copains de la cité me manquaient.

Je ne sais pas depuis combien de temps Bastien m’observait en douce quand je l’ai aperçu. Il se cachait derrière un taillis et je n’ai d’abord vu de lui qu’un éclair de cheveux blonds et une forme vague qui se dissimulait en constatant que je regardais dans sa direction. Ça m’a intriguée. Le lendemain, il était à nouveau là. En faisant mine de dormir, j’ai pu l’examiner plus à loisir. C’était un ado. Du même âge que moi à peu près. Un échalas mince et tout en longueur à la peau dorée par le soleil. Je lui ai fait signe d’approcher.

— Pourquoi tu te planques ?

— Je me planque pas.

— Alors qu’est-ce que tu fabriques à tournicoter autour de moi ?

— C’est pas toi qui m’intéresses, c’est ce qu’on voit de la place où tu es. D’habitude, c’est moi qui me mets là.

— Parce que tu viens souvent ?

— Quand il fait beau, oui.

On est restés ensemble tout l’après-midi. Dès qu’il pouvait, il séchait le collège pour venir voir la mer. Son rêve, c’était d’embarquer sur un catamaran. De faire des courses transatlantiques. Spécialement le Vendée-Globe. Il était trop jeune pour qu’on le prenne dans un équipage et ça le désolait. Alors il en rêvait en regardant l’océan. Les bateaux ne m’intéressaient pas beaucoup mais il en parlait avec tellement de passion que je l’ai écouté me raconter ce qu’il ferait lorsqu’il serait plus vieux. Ça ne pouvait pas être autre chose que le tour du monde sur un voilier.

Le lendemain, il m’attendait dans mon creux de dune attitré. Quand il m’a embrassée, il l’a fait avec une telle maladresse que j’ai cru qu’il se moquait de moi. Mais non. Il était timide et farouche, bien embêté parce qu’il n’avait jamais rien fait avec une fille et qu’il craignait que je le repousse. Je m’en étais doutée à sa façon de me rouler une pelle mais il ne l’a avoué qu’après un long temps d’hésitation.

— Rien du tout ? Même pas ça ? ai-je demandé en glissant mes doigts sous son maillot de bain.

— Non. Rien je te dis !

Sa bite était mince et brûlante. Dure comme un os. Il a regardé autour de nous d’un air affolé lorsque je l’ai mise à l’air libre. Elle se tenait toute droite comme une flèche. Il a bredouillé : « Tu crois que… » puis il a poussé un gémissement. Je l’avais décalotté et ma main descendait vers le sac de ses couilles. Il a juté avant que je les touche. Une giclée qui est montée très haut et s’est écrasée sur son ventre. Il respirait fort en me fixant avec des yeux exorbités. Il m’a demandé :

— Et toi ? Tu as déjà fait des trucs avec des garçons ?

— Oui.

— Tu veux bien m’apprendre ?

— Oui.

Il bandait toujours, exactement comme s’il n’avait pas éjaculé. J’ai pris sa queue dans ma bouche et il a fait « oh ! oh ! oh » en soulevant un peu ses reins. Au bout d’une minute à peine, il m’a envoyé une gorgée de foutre au fond du gosier. J’ai léché son gland jusqu’à ce qu’il n’y ait plus la moindre trace de sperme. Son érection n’avait pas faibli. Il a dit d’une voix mal assurée :

— On peut pas faire ça ici. Si quelqu’un nous voyait ?

J’ai haussé les épaules.

— Toi, tu t’en fous, t’es pas du pays ! Mais moi, mon père est gendarme et ça ferait toute une histoire…

Ça, c’était différent. Je tenais encore moins que lui à voir les flics. Heureusement, il connaissait une remise inoccupée pas loin de la plage. J’avais envie qu’il me baise. Une envie qui m’était venue d’un coup. J’étais seule depuis plusieurs jours et sa gaucherie comme sa façon d’éjaculer sans pouvoir se retenir m’avaient attendrie. Son air de chien battu et sa gentillesse aussi. Il faisait sombre dans la remise mais on y voyait tout de même suffisamment.

Bastien s’est jeté sur mes nichons dès qu’on a été à l’abri. Il aspirait brutalement les bouts en faisant des bruits avec sa bouche et en me tripotant les fesses comme un fou. Il avait perdu son apparence de calme. Sa bite se frottait à toute allure contre ma minouche, moitié dans les poils et moitié dans la fente. C’était brouillon mais pas déplaisant. Je n’ai pas compris tout de suite qu’il ne trouvait pas le trou.

Comme il devenait de plus en plus fébrile, je me suis dit qu’il allait à nouveau lâcher la purée n’importe où si je n’y mettais pas un peu d’ordre. J’ai eu du mal à l’immobiliser pour le placer au bon endroit. Mais dès qu’il y a été, d’un seul mouvement, il s’est engouffré jusqu’aux couilles. Ensuite, il est resté immobile. Au bout d’un moment, je lui ai dit en bougeant mon bassin :

— Tu peux remuer, tu sais.

— Attends ! Attends !… C’est tellement bon… je m’en souviendrai toute ma vie…

Ça m’a paru drôle qu’il dise ça. Comme si c’était tellement important de tirer un coup. Même pour la première fois. Moi, ça ne m’avait vraiment pas marquée. Mais ça avait l’air de compter pour lui et j’ai décidé de faire tout ce que je pourrais pour qu’il prenne son pied le mieux possible. Total, j’ai si bien pensé à son plaisir que je ne me suis pas préoccupée du mien. Malgré tout, quand il a bramé qu’il jouissait, j’ai fait semblant d’avoir un orgasme, moi aussi. Ensuite, il a voulu regarder mon con. Je me suis disposée comme il le souhaitait.

— C’est le premier que je vois… enfin… je veux dire pour de vrai…

Il avait le même âge que moi et pourtant il me donnait l’impression que j’étais beaucoup plus vieille que lui. Contrairement à mes copains de Luxeuil, il ne jouait pas les blasés. On aurait dit un petit garçon devant un gâteau. Il contemplait ma chatte avec des yeux émerveillés comme s’il n’arrivait pas à croire qu’elle était pour lui. Qu’il pouvait la toucher et la caresser. J’en étais presque gênée. Pour un peu, il m’aurait rendue timide moi aussi.

— Tu peux l’embrasser si tu veux…

Il a eu un sourire éblouissant et il a passé la pointe de sa langue le long de ma fente avec un air craintif.

— Mais tu n’es pas obligé. Si ça ne te plaît pas, tu ne fais rien.

Pour toute réponse, il a enfoncé toute sa bouche si brutalement que j’ai fait un geste pour le repousser.

— Pas comme ça ! Tu t’y prends comme un sauvage…

— Alors dis-moi comment il faut faire…

J’ai expliqué et je n’ai jamais été mieux léchée que cette fois-là. Pas parce que Bastien était particulièrement doué mais parce qu’il suivait scrupuleusement toutes mes indications. Je lui disais où placer sa langue précisément et comment la bouger. S’il devait la faire bien pointue ou la passer à plat, aller plus vite ou plus lentement, en appuyant fort ou non. À la fin, je lui ai demandé de sucer mon bouton et j’ai joui sans cacher mon plaisir.

Pendant quelques jours, on s’est retrouvés tous les après-midi dans la remise. Au début, il ne se lassait pas d’observer mon con, de le triturer sur toutes les coutures, d’élargir l’ouverture avec ses doigts pour en apercevoir l’intérieur. Il le flairait aussi en répétant qu’il adorait l’odeur de ma mouille. Puis son attention s’est déplacée vers mon cul. Il me faisait mettre « en grenouille » comme il disait. Allongée sur le dos, les reins surélevés, les cuisses écartées et les pattes en l’air.

Dans cette posture, il avait à sa disposition aussi bien ma chatte que mon anus. Comme il était bavard, il n’arrêtait pas de parler en comparant les deux trous. Leur forme, leur couleur, leur façon de serrer son doigt quand il l’introduisait alternativement dans l’un ou l’autre. Ça l’avait chagriné quand j’avais refusé qu’il m’encule car je craignais trop d’avoir mal. Coralie m’avait confié que la première fois, elle n’avait pas pu s’asseoir pendant huit jours. Mais j’aimais bien qu’il y enfonce un doigt. De toute manière, il en arrivait toujours à me sucer. C’était sa passion.

Je me suis vite rendu compte qu’il était différent de la plupart des autres garçons. Beaucoup moins acharné à trouver son propre plaisir. C’était le mien qui l’intéressait avant tout. Régulièrement, il me questionnait pour savoir quel genre de sensation j’éprouvais quand il me faisait telle ou telle chose. Neuf fois sur dix, je ne savais pas quoi lui répondre à part que ça me faisait du bien et que j’aimais. Il s’impatientait.

— Mais enfin ! Tu dois bien sentir la différence quand je te mets un doigt dans le cul ou par-devant ?

— Oui, c’est pas pareil mais c’est difficile à expliquer. Les deux sont agréables… ça m’excite… ça me fait mouiller… donc c’est un peu pareil et en même temps c’est différent…

— C’est pas clair ce que tu racontes.

Un jour, excédée, je lui ai répondu qu’il aurait autant de difficultés que moi à s’expliquer. Il a eu l’air étonné.

— Comment ça ?

— Laisse-moi te mettre un doigt dans le cul, tu verras.

— Mais je ne suis pas pédé !

— C’est juste pour que tu comprennes.

Il a cédé beaucoup plus facilement que je ne m’y attendais et il a pris de lui-même la position de la grenouille. Je n’avais jamais doigté un garçon et la perspective m’a subitement excitée. La minuscule étoile de son anus était entourée de quelques poils clairs, embroussaillés, que j’ai lissés pour bien dégager l’orifice. Il a frémi quand j’ai massé les bords du trou. Ses muscles se sont contractés mais j’ai réussi à entrer complètement mon majeur.

— Alors ?

— C’est drôle…

J’ai remué le doigt plusieurs fois d’avant en arrière et sa bite, qui était au repos, s’est tendue en quelques secondes.

— Me dis pas que ça ne te fait rien, je te croirai pas…

— Non, non… tu as raison… ça m’excite… mais… je sais pas comment te dire… C’est bon mais je ne suis pas habitué à avoir quelque chose dans moi…

Mon doigt coulissait dans la gaine chaude qui s’assouplissait progressivement. Qui acceptait mieux ma présence. J’ai même eu l’impression qu’elle m’aspirait. J’étais excitée comme je l’avais rarement été. La queue de Bastien se dressait à quelques centimètres de mes yeux, agitée par intervalles de brusques soubresauts et le nœud dégorgeant déjà d’un liquide gras et transparent. Je l’ai gobé avec gourmandise et il a déchargé dans ma bouche en quelques secondes.

Ensuite, nous n’avons pas pu nous voir pendant une semaine. Un magazine avait commandé à Samantha d’autres séquences de photos avec Coralie et moi. Les premières avaient eu du succès. Les nouveaux scénarios étaient à peu près semblables aux précédents et c’était agréable de les tourner. On savait ce qu’elle souhaitait. Mais Coralie était enfoncée jusqu’au cou dans ses histoires de lesbiennes avec Marie-Reine et ses amies. Sauf pour le travail, on se parlait assez peu. De son côté, Samantha restait distante. D’ailleurs, au cours des séances, elle s’occupait beaucoup plus de ma copine que de moi.

Lorsque j’ai retrouvé Bastien dans la remise, il m’a appris qu’il devait partir le lendemain avec son collège pour un séjour en Allemagne. Deux semaines. Il m’a avoué aussi qu’il était amoureux de moi. Je m’en doutais mais nous n’en avions jamais parlé. Et je n’étais pas amoureuse de lui. Je le lui ai dit et, comme il semblait malheureux, j’ai décidé de lui faire un cadeau d’adieu.

— Si tu me promets d’y aller doucement, je veux bien que tu m’encules…

Pendant mon absence, il avait consulté sur Internet un site de sexologie où un médecin donnait des conseils. D’après lui, la réussite de l’opération dépendait essentiellement de la préparation. Il était nécessaire de prendre son temps pour décontracter le sphincter anal et d’utiliser un lubrifiant. Nous n’en avions pas sous la main mais la salive pouvait faire l’affaire.

Quand la langue de Bastien a frétillé sur mon petit trou, j’ai découvert une sensation inédite. Un peu surprenante pour commencer mais qui est vite devenue savoureuse. Je ne me doutais pas que cet endroit était si réceptif. Après l’avoir copieusement mouillé, il y a introduit un doigt. Ça, je connaissais et c’était agréable. Le second doigt est entré plus difficilement mais il est entré tout de même. La sensation était toujours aussi délicieuse. Je me suis mise à quatre pattes et il a posé son gland sur la bague de mon anus.

J’ai poussé comme le sexologue le recommandait et une bonne partie de la bite m’a pénétrée sans effort. C’était si curieux que je me suis instinctivement resserrée. La queue s’est retrouvée coincée. Impossible d’aller plus loin ou de se retirer. Elle me provoquait une faible douleur lancinante. C’était de ma faute, j’en étais bien consciente. Une plainte m’a échappé tandis que je cherchais à me dérober mais Bastien me tenait solidement aux hanches. Puis il a si bien forcé que toute la colonne est entrée d’un coup. La souffrance m’a tiré un cri.

Presque tout de suite, le plaisir l’a remplacée. Une ébauche de plaisir plutôt, comme une promesse à venir. Si âpre et si bouleversante que je me suis ouverte sans en avoir conscience. Le membre qui bourrait mon cul me paraissait monstrueusement gros. Intolérable. Et pourtant j’avais envie qu’il bouge dans moi. Jamais je n’avais ressenti cette impression d’être possédée aussi complètement. Bastien a bredouillé deux ou trois mots et il a fait aller et venir sa queue. J’ai crié encore mais ça n’était plus de douleur.

L’orgasme proprement dit a été plus long à venir que quand on me prenait par-devant mais il m’a submergée à l’improviste et j’ai tout à fait perdu la tête. Je haletais, je bafouillais des mots sans suite, je me balançais d’avant en arrière pour que la bite cogne plus loin au fond de moi tout en criant que je ne voulais pas. Une fois, je voulais qu’il aille plus loin et une autre fois, je suppliais qu’il se retire. Bref, je ne savais plus ni ce que je faisais ni ce que je disais. C’était comme une tempête qui me ballottait dans tous les sens et qui m’a laissée entièrement lessivée.

En partant, il m’a fait promettre qu’on se reverrait à son retour d’Allemagne. J’ai promis. Ça ne me coûtait rien.

CHAPITRE XIII

Entre-temps, Slim était réapparu. Comme les séances photo avec Samantha devenaient à nouveau plus rares, il m’avait parlé d’un projet pour nous faire gagner un peu de blé. Mais il avait refusé de préciser tant qu’il n’y avait rien de certain. C’était en rapport avec le voyage qu’il venait de faire. Des gens qu’il avait rencontrés. Il ne voulait pas en dire plus.

Je suis retombée dans mon ennui. La plage sans Bastien m’intéressait moins. J’ai traînaillé un peu à droite à gauche mais je craignais que les flics me coincent pour une raison quelconque et me posent des questions embarrassantes. Il n’était pas question qu’ils me ramènent à Luxeuil comme ils avaient ramené une fille du bahut qui avait fugué. La honte dans tout le quartier pendant des semaines ! Je passais pas mal de temps dans le mobile home à jouer avec ma game-boy. Coralie venait en coup de vent et répondait à peine à mes questions. De plus en plus mystérieuse, celle-là !

Un jour, alors que je sortais de l’épicerie du village, je l’ai vue de loin entrer chez Samantha. L’envie m’a pris de savoir ce qu’elles traficotaient, toutes les deux. Elle y allait de plus en plus souvent. En outre, je n’avais pas baisé depuis le départ de Bastien et je commençais à être en manque. Les branlettes solitaires me calmaient de plus en plus difficilement.

Je connaissais un moyen de m’introduire dans la maison. Le jardin était désert. Je me suis dirigée vers ce qu’on appelait « le studio ». Par une fenêtre, j’ai vu qu’il était vide et plongé dans une semi-pénombre. Samantha était en train de disposer une caméra dans un angle. Quand elle a été satisfaite, elle a crié quelque chose que je n’ai pas entendu. J’ai ouvert un peu la fenêtre pour avoir le son.

Au bout d’un moment, Coralie a poussé la porte. Elle était vêtue comme une fillette : un corsage blanc à courtes manches bouffantes, une jupe droite qui s’arrêtait en haut des cuisses, maintenue par de larges bretelles, des chaussures plates et des socquettes blanches qui montaient à mi-mollet. Deux couettes retenues par des nœuds du même tissu que sa robe encadraient sa bouille ronde et elle portait un cartable. La panoplie complète de l’écolière modèle. Ce déguisement ne parvenait pourtant pas à masquer les rondeurs de sa poitrine et de ses hanches.

Elle s’est assise à une petite table et, après avoir regardé attentivement autour d’elle, elle a relevé sa jupe et glissé ses doigts sous son slip en passant par le côté. Comme si elle allait se branler. Il s’agissait sans doute d’un nouveau scénario. Samantha filmait dans son coin. La main de ma copine avait commencé à s’agiter de façon caractéristique quand la porte s’est ouverte précipitamment. Une femme grande et corpulente, blonde comme les blés, s’est précipitée vers elle et l’a éjectée de son siège en la secouant par les épaules. Elle semblait en colère.

— Je ne peux pas te laisser seule un instant ! Dès que j’ai le dos tourné, tu en profites pour te masturber ! Pourtant, le professeur te l’a interdit !

Coralie n’a rien répondu. La femme s’est plantée dans l’encadrement de la porte et elle a appelé :

— Professeur ! Professeur !

Un vieil homme est arrivé. L’éclairage était trop faible pour que je distingue ses traits mais il avait au moins soixante ans. Peut-être soixante-dix. C’était la première fois qu’un homme participait aux scénarios. Il était laid, le crâne chauve entouré d’une couronne de cheveux blancs, et portait des lunettes grosses comme des hublots. En voyant sa blouse blanche, j’ai pris conscience que la blonde était également vêtue en infirmière. Tous les deux ont échangé quelques mots que je n’ai pas saisis puis le faux médecin s’est assis et a courbé Coralie à plat ventre sur ses genoux. Samantha s’est rapprochée pour filmer la scène de plus près.

— Tu sais bien, ma petite, que je dois te punir, a-t-il dit d’une voix douce en la déculottant.

Il n’y avait pas à tortiller, ma copine avait vraiment un cul magnifique. Je le connaissais par cœur et pourtant, de voir s’épanouir ses deux globes rebondis entre la jupe roulée en boule sur ses reins et sa culotte descendue à mi-cuisses, j’ai éprouvé une fois de plus un petit pincement d’excitation. Surtout qu’elle le cambrait un max et l’agitait sournoisement en geignant :

— Oh ! non, ne me faites pas mal, s’il vous plaît.

Sa voix manquait de conviction. Mais pas tellement plus que la fessée qui a suivi. Les gestes du vieux bonhomme étaient mous et ses claques ressemblaient plus à des caresses qu’à des coups. On aurait dit qu’il regrettait d’avoir à lui donner la fessée. D’ailleurs, Coralie n’a pas mis longtemps à faire onduler son bassin comme si elle se branlait sur ses cuisses. La blonde est intervenue avec véhémence :

— Ah ! non, professeur, ça ne va pas du tout, je vais vous montrer comment il faut corriger cette vicieuse…

Elle a relevé Coralie, l’a déshabillée et attachée en la plaquant face à une croix de bois, bras et jambes écartés. Les liens étaient assez lâches pour qu’elle puisse bouger. Samantha a allumé un projecteur, éclairant ainsi d’une lumière crue le dos et les fesses de ma copine et rejÉtant les deux autres dans l’ombre. Je les voyais de plus en plus mal. La fausse infirmière, un martinet à la main, est venue se placer dans le halo de lumière. Hormis des bottines noires à talons hauts, elle était nue et d’une telle sensualité que j’en ai eu une bouffée de chaleur.

Corpulente, je l’ai déjà dit, mais admirablement proportionnée. Ses seins, semblables à deux énormes melons, se tenaient fermement sur son torse et sa croupe large et joufflue n’avait pas la moindre imperfection. Avec ça, des chevilles fines et des membres longs et élégants. Une épaisse toison fauve, soigneusement taillée en triangle, couvrait son pubis.

Elle savait visiblement se servir d’un martinet et les lanières de cuir ont rapidement imprimé des traces roses sur les reins et la croupe de Coralie qui se tortillait nerveusement. Mais ses esquives et ses déhanchements ne servaient à rien. Les claquements secs et sonores retentissaient avec force dans le silence de la pièce. Son corps luisait de transpiration et elle a tout à coup poussé une plainte déchirante.

— Non ! Arrêtez ! Arrêtez, je n’en peux plus !

La blonde a stoppé la correction. Son corps à elle aussi brillait de transpiration. Alors la voix de Samantha a commandé :

— Continue, ma chérie, c’est moi qui te dirai…

Et le martinet a repris sa danse avec une force et une vitesse accrue. Ma copine gigotait maintenant de façon désordonnée, tirant comme une désespérée sur les liens qui maintenaient ses poignets et ses chevilles, essayant vainement de se tourner et secouant sa tête de droite à gauche en sanglotant bruyamment. Mes yeux passaient sans relâche du corps torturé à celui de la fouetteuse qui se déchaînait. Les deux m’attiraient. Ma bouche était sèche. J’ai touché mon sexe par-dessus mon pantalon. Il était hypersensible.

Coralie s’est effondrée brusquement, comme si elle avait perdu conscience. Mais un geignement monotone s’échappait de ses lèvres. Obéissant à un ordre de Samantha, la blonde l’a détachée et allongée sur le tapis. Puis elle a plongé sa bouche à la fourche des cuisses. Le corps inerte a sursauté comme si une décharge électrique venait de le traverser et un long râle est sorti de sa gorge. Alors il s’est animé à nouveau mais il était évident que la volupté avait remplacé la douleur. Ses gémissements de plaisir et ses ondulations ne laissaient aucun doute.

À cet instant, le vieil homme que j’avais perdu de vue s’est avancé dans la lumière du projecteur. Il avait déboutonné le bas de sa blouse et se branlait par l’ouverture du vêtement. J’en avais oublié qu’il s’agissait d’un film et je contemplais, fascinée, la main masculine qui montait et descendait à toute allure sur le membre étonnamment long et mince. Si j’avais cédé à mon impulsion, je serais entrée dans le studio pour participer à la scène sans démêler ce qu’y serait précisément mon rôle. Ma propre main s’est glissée sous mon slip et le plaisir m’a obligée à fermer les yeux. La voix de Samantha m’a tirée de ma torpeur.

— À toi maintenant, Thierry ! Déshabille-toi et fais comme on a dit.

Le vieux a quitté sa blouse, sous laquelle il ne portait qu’un pantalon et un string. Son corps était superbe, fin et musclé. Souple et élégant comme le corps d’un athlète. Quelque chose clochait. Il m’a fallu plusieurs secondes pour comprendre la supercherie. Ça n’était pas du tout un vieillard que je voyais mais au contraire un tout jeune homme. Et il était affublé d’un masque. Un de ces masques en latex hyperréalistes qui peuvent tromper quand la lumière est insuffisante. Avec une précipitation un peu appuyée, il s’est jeté aux pieds de la blonde qui a déclaré :

— Professeur, vous êtes trop faible, vous me dégoûtez ! Je ne sais pas ce qui me retient de vous traiter comme cette petite vicieuse !

— Oh! oui ! a-t-il dit d’une voix sourde. Fais ce que tu veux, je suis à toi !

Elle l’a repoussé du bout du pied jusqu’à ce qu’il soit étendu sur le dos. La bite pointait vers le plafond et paraissait encore plus longue ainsi. Le talon de la bottine s’est faufilé entre les cuisses, soulevant le sac des bourses et jouant avec à les faire rouler de droite à gauche.

— Vous êtes bien comme tous les hommes, professeur. Lâche et soumis sitôt que vous reniflez l’odeur d’une chatte. Vous avez envie de la mienne, n’est-ce pas ?

— Oui, oui…

— Mais il faut payer pour l’avoir. Est-ce que vous êtes prêt à payer le prix ?

— Oui ! Tout ce que tu voudras !

D’un souple mouvement de cheville, la bottine a plaqué le sexe tendu contre le ventre. Thierry a répondu par une faible plainte. Ce n’était rien à côté du cri qu’il a poussé quand la semelle a entrepris de le piétiner avec soin. En même temps, la blonde l’a fouetté sur la poitrine à trois ou quatre reprises. Mais à part le cri et le rictus qui tordait sa bouche, il n’a pas tenté de se dérober au supplice. Et son érection n’avait pas faibli. Il suffisait que le pied relâche sa pression pour que la bite se redresse. Alors la femme a jeté le martinet et s’est plantée au-dessus de sa tête, jambes écartées de part et d’autre de ses épaules.

— Regarde bien, petit esclave ! Regarde ton maître, a-t-elle dit en écartant les lèvres de sa vulve.

Puis elle s’est accroupie au-dessus de son visage. D’un ample mouvement circulaire du bassin, elle a frotté son sexe dessus sans la moindre douceur. Elle pétrissait ses gros seins en en titillant les bouts et soupirait bruyamment. Un sourire de contentement éclairait son visage.

Pendant ce temps, Coralie avait retrouvé ses esprits et les observait d’un air absent, comme si elle n’était pas tout à fait remise de sa formidable jouissance. Samantha lui a fait signe d’approcher et lui a murmuré quelques mots à l’oreille. Ma copine a souri et hoché énergiquement la tête.

Elle s’est dirigée vers le couple, a flatté la croupe majestueuse qui n’en a pas pour autant cessé ses mouvements et a parlé à son tour à l’oreille de la blonde. Celle-ci a éclaté d’un rire bref, s’est écartée de Thierry et a dit à haute voix : « J’ai envie que tu m’encules maintenant ! » L’homme a eu l’air surpris mais il s’est relevé sans rien dire. Coralie a fourré son museau entre les fesses monumentales dans l’intention évidente de préparer le terrain en lubrifiant l’anus. La blonde a poussé un curieux roucoulement en ondulant des hanches. Samantha a ordonné :

— Ma chérie, ouvre-toi bien qu’on voie le trou.

La femme s’est docilement exécutée, révélant ainsi l’étoile étroite de son anus et une bonne partie de sa chatte. Des poils sombres tapissaient le fond de sa raie et formaient comme une houppette autour du cratère rose vif qui palpitait d’excitation. Coralie a saisi la verge de Thierry et l’a tirée jusqu’à ce que le gland entre en contact avec les muqueuses.

— Allez, doucement maintenant, a conseillé Samantha, je veux qu’il rentre le plus lentement possible…

Le nœud, après s’être déformé sous la résistance de l’anneau qui le comprimait, a disparu dans le fondement avec un bruit d’aspiration. La tige a suivi petit à petit jusqu’à ce que la blonde bafouille quelque chose qui ressemblait à « il va trop loin, il va me défoncer ! ». Mais l’homme qui se laissait guider depuis le début l’a embrochée d’un dernier coup de reins avec un grognement. Le groupe est resté quelques secondes immobile avant que Coralie s’empare du martinet et lève le bras.

Tous les trois se sont mis en mouvement presque au même moment. La blonde en balançant sa croupe d’avant en arrière, Thierry en limant sans hâte le cul qu’on lui offrait et ma copine en fouettant à la volée les petites fesses masculines. La scène était si bandante que j’ai recommencé à me branler. En peu de temps, sous l’effet de la flagellation rapide et vigoureuse, le membre a accéléré le rythme de ses allées et venues. Les trois participants mêlaient leurs cris et leurs gémissements.

Tout à coup, sans cesser de filmer, Samantha a tendu un gode à Coralie qui a abandonné le martinet pour écarter les fesses de l’homme. Celui-ci a effectué une tentative de ruade quand il a compris ce qui se préparait mais c’était déjà trop tard. L’extrémité effilée de l’instrument avait forcé son anus et le cylindre noir s’enfonçait dans son cul. Samantha, accroupie tout près du trio, enregistrait le double accouplement sans cacher sa fébrilité. Elle aboyait un mélange d’encouragements pressés et d’exclamations agressives.

Debout contre la fenêtre entrouverte, j’ai laissé tomber mon pantalon à mes chevilles et je me suis astiqué le bouton comme si j’avais voulu l’écorcher. Je n’avais jamais été aussi avide de jouissance. Mon ventre en feu m’élançait à la limite de la douleur et ma poitrine me brûlait. Je frottais mes seins contre le bois des volets en mordant le dos de ma main.

*  *  *

Slim est passé le soir même au mobile home. Son projet se précisait et il avait décidé de m’en parler. Pendant son dernier voyage il était entré en relation avec un couple de bourges hyper-friqués qui voulaient faire l’éducation d’une jeune fille encore inexpérimentée.

— L’éducation ? Mais quelle éducation ?

— Ben, pour la baise évidemment…

J’ai rigolé.

— Ils cherchent une pucelle ?

— Non, ils ne sont pas idiots. Mais quand même, une fille qui n’a pas fait grand-chose. C’est surtout la femme qui voudrait l’initier. Et ils sont prêts à raquer si je leur dégote une nana qui leur convient. Pas une pucelle mais une sorte d’oie blanche qu’ils pourraient dévergonder…

— C’est bien joli mais qu’est-ce que je viens faire dans l’histoire, moi ?

— J’ai pensé que tu pourrais tenir le rôle…

— T’es louf ou quoi ? Ils vont s’apercevoir tout de suite qu’ils n’ont rien à m’apprendre.

— Samantha m’a dit que tu te débrouillais très bien pour les photos. Je suis sûr que tu peux y arriver sans problème.

— Ils sont comment, tes bourges ?

— Lui s’appelle Richard, il a quarante quarante-cinq ans. Elle s’appelle Muriel et elle en a un peu moins de quarante. Mais elle est assez canon dans le genre BCBG.

C’est ça qui m’a décidée.

CHAPITRE XIV

Slim m’avait bien appris ma leçon. Surtout ne pas en faire trop. Ni dans un sens ni dans l’autre. Pour me présenter, on avait décidé de s’en tenir au plus près de la réalité. J’étais une fugueuse, sauf que j’avais été soi-disant surprise par mon père avec le garçon qui venait de me dépuceler. À la suite de quoi, j’avais reçu une telle raclée que je m’étais enfuie de chez moi. Je n’étais ni un ange de pureté ni une salope. Seulement une jeune fille qui essayait de s’en sortir après avoir fugué.

J’acceptais de faire l’amour avec un couple parce que j’avais besoin d’argent. Et aussi un petit peu parce que j’avais le feu au cul. Ça, c’était Slim qui le leur avait laissé entendre en concluant le deal. Ensuite c’était à moi de jouer. Ils ne voulaient plus avoir affaire à lui.

Muriel est passée me prendre dans l’après-midi au mobile home. Elle était vraiment canon. Grande, mince, avec des rondeurs là où il fallait, des yeux gris et des cheveux blond-roux coiffés en une grosse natte qui lui retombait dans le dos. Son ensemble en cuir noir valait de la thune. Slim m’avait recommandé de paraître intimidée mais je n’ai pas eu à me forcer devant cette femme qui ne souriait pas et me faisait penser à la principale du collège. Elle m’a dit d’un ton froid :

— Richard nous rejoindra plus tard. Pour le moment, il faut que j’aille voir une amie…

Au début du trajet, mine de rien, elle m’a posé des questions sur mon père et la raison de ma fugue. Mes réponses ont eu l’air de la satisfaire et elle s’est concentrée sur sa conduite. Elle conduisait vite. Son amie s’appelait Aude et était un peu plus vieille qu’elle. Rien qu’à leur façon de s’embrasser, j’ai compris qu’elles couchaient ensemble et j’ai pensé qu’elle m’avait amenée pour une partie à trois. Mais elles ont parlé de gens que je ne connaissais pas en s’occupant à peine de moi. J’avais l’impression d’être en visite et j’ai demandé où étaient les toilettes.

En refermant la porte, je me suis trouvée en face d’une photo presque grandeur nature. On y voyait Aude, entièrement nue, assise sur le siège des W.-C. Les deux bras derrière le dos comme si ses mains étaient attachées et les chevilles fixées au socle de porcelaine par une grosse corde. Ses genoux étaient écartés. À part l’amorce de quelques boucles brunes, on ne voyait pas son sexe. J’ai été frappée par le volume de ses seins et la taille de ses mamelons. Elle souriait à l’objectif en passant un bout de langue sur sa lèvre inférieure. Cette image m’a troublée. Elle évoquait Samantha.

Muriel m’a lancé un regard ironique lorsque je suis revenue au salon. Puis Aude s’est arrangée pour que ses doigts frôlent les miens quand elle m’a versé du thé. Je m’attendais à quelque chose, sans savoir exactement quoi, et je me demandais comment il faudrait que je réagisse si elles me proposaient de faire l’amour. J’avais accepté de baiser avec un couple, pas autre chose. Il ne s’est rien passé. Elles ont encore parlé un moment et on est parties. Dans la voiture, Muriel a dit :

— Aude est jolie, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Je parle de la photo qui est dans les toilettes.

J’ai hoché la tête sans répondre. Là aussi, j’attendais qu’elle poursuive mais elle n’a rien ajouté. Elle semblait n’éprouver aucune émotion et restait d’un calme imperturbable. Conduisant toujours aussi vite et aussi bien. Une fois chez elle, elle m’a conduite directement dans une salle de bains.

— Déshabille-toi. On va prendre un bain…

Elle a eu l’air étonné quand elle a vu mon pubis sans poils mais elle n’a rien dit. La baignoire était vaste. On s’y est assises face à face. Nos jambes étendues se touchaient mais il n’y avait aucune équivoque dans ce contact. Muriel était indifférente, un peu hautaine. Elle a demandé :

— Alors comme ça, tu n’as jamais rien fait avec une fille ?

J’ai secoué la tête en baissant les yeux. Elle m’a relevé le menton du bout des doigts.

— Et ça te dirait de faire l’amour avec moi ?

Je l’ai regardée droit dans les yeux et j’ai répondu :

— Je ne sais pas. Vous êtes belle.

Elle a eu un sourire mince et son pied s’est insinué entre mes cuisses pour se poser sur mon sexe.

— Mais tu aimes bien te branler, n’est-ce pas ?

J’ai rougi jusqu’à la racine des cheveux. Moi qui ne rougis jamais. Ça a semblé la dégeler d’un seul coup. Ses doigts de pied se sont mis à frétiller sur ma founette, me tirant un soupir et un mouvement du bassin. Elle a gloussé.

— Oh ! oui, tu aimes ça… ça se voit tout de suite… lève-toi que je m’occupe de ton minou…

Du bout du doigt, elle a suivi le modelé de ma vulve.

— Écarte un peu tes jambes !

Elle a saisi mes grandes lèvres entre le pouce et l’index, elle les a ouvertes et elle a posé ses lèvres sur mon clito. Je me suis cabrée. Sa langue a pris le relais de ses lèvres. Je me suis laissée glisser dans le plaisir.

*  *  *

Une heure plus tard, quand son mari est arrivé, Muriel finissait de me maquiller. Elle m’avait fait jouir en me suçant mais elle avait refusé mes caresses. Richard était un homme grand et massif, le visage taillé à coups de serpe mais pas désagréable. Il dégageait un air d’assurance et d’autorité qu’il masquait sous des dehors bonhommes.

— Dépêchez-vous les filles, j’ai retenu une table chez Gustin et tu sais qu’il n’aime pas que les clients soient en retard…

En route, j’ai appris que Gustin était la meilleure table de la région. Il y avait toute une tripotée de loufiats et des lumières tamisées. Tout le monde parlait à voix basse, comme dans un hosto. Je me sentais déplacée mais Richard a tout fait pour me mettre à l’aise. Il m’a à nouveau questionnée sur ma fugue et j’ai resservi l’histoire qu’on avait mise au point avec Slim. Ses questions étaient plus directes que celles de sa femme.

— Si bien que, mis à part cette histoire où ton père t’a surprise, tu n’as pas d’expérience sexuelle ?

— Non.

— Et avec des filles non plus ?

J’ai répondu que je n’avais jamais rien fait avec des filles non plus en me retenant au dernier moment de jeter un coup d’œil à sa femme. Elle m’avait dit de ne pas lui parler du bain. Il a continué :

— Il faut que tu saches que si tu es avec nous, c’est une idée de Muriel. Pour mon anniversaire, elle a décidé de m’offrir une jeune fille. Tu es toujours d’accord ? Parce qu’après, il sera trop tard pour refuser.

J’ai dit que j’étais d’accord et ils ont paru soulagés. En fait, ils étaient plus tendus que moi. Ils me croyaient plus naïve que je l’étais, lui surtout, et ils me prenaient réellement pour une nana sans aucune expérience. Dans la voiture, Richard m’a fait asseoir devant, à côté de lui, et il a relevé ma jupe sur mes cuisses jusqu’à la limite de la culotte. Ses doigts tremblaient légèrement. Avant de mettre le contact, il a dit :

— Enlève ton slip.

Je me suis tortillée pour le descendre et il me l’a pris pour le glisser dans la poche de son veston. Muriel, qui était assise sur le siège arrière, a posé ses mains sur mes épaules et mordillé ma nuque. Ensuite, pendant le trajet, elle a déboutonné mon corsage et caressé mes seins sous le tissu en m’embrassant dans le cou. Son mari conduisait et nous jetait de fréquents coups d’œil. Il avait le visage rouge et il bandait. Muriel a guidé mes doigts dans l’ouverture de la braguette. La voiture a fait une embardée. Richard s’est garé sur le bas-côté. Sa femme lui a demandé s’il voulait me prendre tout de suite.

— Non. Je préfère qu’on soit à la maison…

Là, son premier geste a été de m’enlacer et de me rouler un patin. Il était brutal et maladroit mais j’ai aimé son baiser et j’ai dû faire un effort pour maîtriser mon corps et ne pas révéler à quel point il m’excitait. Toutefois, nous n’avons pas été plus loin que le salon. Il m’a bousculée sur le tapis et lorsqu’il s’est rendu compte que ma chatte était rasée, ça l’a rendu comme fou. Il s’apprêtait à me baiser quand Muriel a protesté.

— Pas comme ça ! On avait dit qu’on la préparerait progressivement… qu’on lui montrerait au fur et à mesure…

Pour ma part, j’aurais volontiers accepté qu’il m’enfile à la hussarde mais il fallait que je me refrène. J’étais toujours censée être une sorte d’innocente qu’ils devaient débaucher. La femme m’a demandé si j’avais déjà sucé le sexe d’un homme et, sur ma réponse négative, elle a entrepris de me l’enseigner. Elle tenait la queue de son mari avec trois doigts et m’expliquait quels endroits étaient les plus sensibles. Le filet, le frein, le pourtour du gland, les couilles et ainsi de suite. Puis elle effectuait elle-même l’exercice, léchant le membre en prenant tout son temps, avec un plaisir qui éclatait sur son visage. Elle s’interrompait de temps en temps pour me recommander d’être attentive à mes dents. C’était le plus délicat.

Je bouillais en la regardant faire. Surtout que son mari avait une queue splendide. Droite comme un I, d’un diamètre identique depuis la base du nœud jusqu’au sac des bourses et d’une belle couleur ocrée sur laquelle le lacis des veines transparaissait à peine. La tête légèrement effilée était d’un superbe rouge sombre, presque violet par endroits. Je l’aurais moi-même sucé avec délice et d’ailleurs, je me suis précipitée dessus sitôt qu’elle m’a laissé la place. Il a gémi :

— Ah ! oui ! Tu le fais bien… tu es douée…

J’ai compris qu’il valait mieux que je me calme. Je n’étais pas là pour mon plaisir mais pour gagner du fric en jouant le rôle d’une débutante. Il a poussé un cri de douleur quand mes dents ont maladroitement éraflé son gland. Je me suis excusée d’un air confus et il a dit que c’était normal pour une fille si jeune qui suçait une bite pour la première fois. Muriel m’a demandé si j’aimais bien le cunnilingus.

— Le quoi ?

— Le cunnilingus. Qu’on te suce la chatte quoi… C’est le nom savant.

— Je ne sais pas, on ne me l’a jamais fait.

Elle m’a jeté un coup d’œil moqueur mais au même instant, Richard s’est exclamé :

— Ça tombe bien. On va te lécher tous les deux et tu nous diras lequel tu préfères…

Il a commencé. Il lapait comme un chien assoiffé, avec beaucoup de bruits de bouche et sans délicatesse. Un peu brutalement aussi tellement il y mettait d’ardeur. La femme m’a léchée ensuite. J’ai retrouvé en mieux ce qu’elle m’avait déjà fait dans la baignoire. Il était évident qu’elle avait une excellente pratique et qu’elle aimait ça. D’ailleurs, elle utilisait tous les petits trucs que j’avais appris avec Coralie et Marie-Reine. Des astuces pour hâter la montée de l’orgasme. J’ai joui sans le montrer mais je ne crois pas qu’elle s’y soit trompée. Elle n’a rien dit. Richard a voulu savoir si j’avais eu plus de plaisir avec lui ou avec sa femme. J’ai répondu que c’était différent.

— Il faudrait qu’on recommence pour que je me rende mieux compte des différences.

Muriel a dit :

— Bon. Maintenant il va te baiser. Mais là, tu ne pourras pas faire de comparaison…

Elle a tout dirigé. Nous indiquant la position, c’est-à-dire moi allongée au bord du canapé, les jambes pendantes, et son mari agenouillé devant moi. Elle s’est chargée elle-même de réunir nos deux sexes. Comme si on était des pantins. D’une main, elle tenait la bite de Richard et de l’autre, elle ouvrait les lèvres de mon con. Pendant un petit moment, elle a frotté le gland contre mon clito avant de le guider vers le trou. Dès que l’homme a senti qu’il était engagé, il a voulu s’engouffrer. Elle l’a retenu.

— Non, ne va pas trop fort… Il ne faut pas lui faire mal…

Tu parles ! Je ne savais pas dans quelle mesure elle jouait la comédie mais de mon côté, il aurait pu me bourrer brutalement sans que j’éprouve autre chose que du plaisir. D’ailleurs, j’en avais déjà pas mal rien qu’à sentir sa queue s’enfoncer dans moi centimètre par centimètre. Quand son pubis s’est écrasé contre le mien, j’ai eu un orgasme que je n’ai pas montré plus que le premier. Il me paraissait plus vraisemblable d’attendre.

Il m’a limée si longtemps qu’à la fin j’avais complètement oublié la comédie que je devais jouer. Mes ongles incrustés dans ses reins, je ricochais d’orgasme en orgasme en agitant frénétiquement mon cul sous ses coups de boutoir. Muriel parachevait mon plaisir en enfonçant sa langue dans mon gosier. Dès que son mari a crié qu’il jouissait, elle l’a repoussé pour coller sa bouche entre mes cuisses. Elle a léché consciencieusement le foutre qui coulait de mon vagin. Je n’ai pas eu de réaction. J’étais épuisée.

Nous sommes restés assez longtemps dans la même position, sans bouger. Puis sa langue a repris doucement ses allées et venues à l’entrée de mon trou. Elle s’est infiltrée entre mes fesses et Muriel a relevé mes cuisses en les écartant. La pointe de la langue a titillé mon anus, réveillant assez rapidement mon excitation. J’ai jeté un coup d’œil vers Richard. Il se masturbait en nous fixant avec des yeux exorbités.

— Mouille-la bien, je vais l’enculer…

Je n’ai pas pris la peine de protester. Ça n’était plus nécessaire et j’avais envie de sentir sa queue dans moi. Là encore, c’est elle qui a dirigé la tête du membre. Il était plus épais que celui de Bastien. J’ai poussé un cri de douleur quand l’anneau a brusquement cédé sous la pression. Muriel observait la pénétration, le nez collé entre mes fesses. Puis j’ai eu moins mal et la bite s’est introduite jusqu’aux couilles.

Je retrouvais ce que j’avais connu la première fois. Cette sensation que mon corps ne m’appartenait plus. Qu’il était livré sans défense. En même temps, j’avais l’impression que je possédais plus intimement la verge de l’homme que quand on me prenait par-devant. Le plaisir lui-même était différent. Moins aigu. Il se répandait petit à petit dans mon corps en ondes lourdes et lentes. L’orgasme paraissait à la fois tout proche et presque inaccessible. Muriel émettait des petits couinements excités en regardant les allées et venues du membre.

*  *  *

Il était deux heures du matin quand Richard m’a raccompagnée au mobile home. La nuit était tiède et claire. Nous n’avions pas échangé un mot depuis qu’il m’avait donné l’enveloppe convenue au moment de sortir. Il m’a attirée contre lui et il m’a embrassée d’une manière qui m’a émue. Avec une douceur surprenante. On aurait dit qu’il y avait de la tendresse dans son baiser.

— Ça t’a plu ?

— Oui.

— Tu accepteras de revenir ?

— Oui.

Il semblait hésiter. Je me suis pelotonnée contre lui pour le décider à parler et j’ai répété que ça m’avait plu de faire l’amour avec eux. Il a repris :

— C’est pour Muriel… Je ne peux pas t’expliquer comme ça, il faudrait que je te montre quelque chose… Je te ferai voir si tu veux bien revenir et nous en parlerons à ce moment-là… Il y aura plus d’argent pour toi bien sûr…

Malgré mes efforts, il n’a pas voulu en dire plus. Toutefois, il m’avait mis l’eau à la bouche. Avant de me coucher, j’ai étalé les billets sur la table. Tout compte fait, j’avais passé une soirée agréable et qui m’avait rapporté bien plus que les séances photo chez Samantha. J’ignorais ce qu’il avait en tête mais si ça n’était pas trop tordu, j’étais bien résolue à accepter.

CHAPITRE XV

Quelques jours plus tard, Richard m’a emmenée dans une villa qui donnait sur la plage de l’Aiguillon. On voyait qu’elle n’était pas souvent occupée. Dans le salon aux volets fermés, il a rapproché deux fauteuils de la télé et glissé une cassette dans le magnétoscope.

— Tu regardes jusqu’au bout et on en parle après.

Après quelques parasites, une femme est apparue sur l’écran. De dos. Bras et jambes écartés en croix. Ses cheveux sombres et plats effleuraient ses épaules. Elle portait des gants qui montaient plus haut que le coude, des souliers à talons aiguilles, des bas et un corselet sans slip lacé par-derrière. Le tout de couleur noire. Rien d’autre. Sa pose déhanchée mettait sa croupe en valeur. Un derrière rond et pommé. L’image était immobile. En regardant mieux, j’ai vu de fines zébrures sur les fesses blanches.

Il y a eu des parasites multicolores puis encore une femme dans un autre lieu. Elle était attachée au tronc abattu d’un arbre imposant, au milieu d’une forêt. Entièrement nue. La grosse corde brune qui la ligotait passait au-dessus et en dessous de ses seins avant de s’enrouler autour de sa taille et de ses cuisses. Ses bras et ses jambes étaient étroitement plaqués contre le tronc, cuisses ouvertes et laissant voir la fente cramoisie de son sexe. Cette image-là a disparu très vite mais j’avais cru reconnaître Muriel. J’ai jeté un coup d’œil à Richard. Son regard ne quittait pas la télé.

De nouveaux parasites ont envahi l’écran puis le visage de Muriel a surgi en gros plan. Elle portait une perruque sombre et un bandeau sur les yeux. J’ai compris alors que c’était elle que je voyais depuis le début. La caméra est descendue sur sa poitrine, détaillant ses seins comprimés et gonflés par un entrelacement compliqué de fines lanières de cuir. De minces balafres roses avaient meurtri la peau fragile, notamment sur le pourtour des tétons érigés. Pour la première fois, un son s’est fait entendre. Une voix de femme qui a dit : « Tu aimes ça, n’est-ce pas, petite esclave ? » La voix de Muriel a répondu : « Oui, Maîtresse, j’aime que tu me fouettes. » Puis l’image a disparu. Richard a stoppé le magnétoscope et s’est tourné vers moi.

Je n’osais pas le regarder et je ne savais pas quoi dire. Sur la dernière image, en arrière-plan, j’avais reconnu le salon de l’appartement d’Aude. Il m’avait bien semblé aussi que c’était sa voix. Pourquoi me montrait-il cette vidéo et qu’attendait-il de moi ? Je n’en avais pas la moindre idée. Enfin il a demandé :

— Ça te choque ?

— Heu… non, je… enfin, je n’ai pas l’habitude…

Ma principale crainte était qu’il me propose de subir le même traitement que Muriel. Même pour de l’argent, je n’étais pas disposée à me faire fouetter au point d’en être marquée. Les simulations chez Samantha me suffisaient amplement. Il a poursuivi avec un ricanement :

— Je m’en doute que tu n’as pas l’habitude. Mais apparemment, ma femme et son amie Aude, si. Et dire que je n’en savais rien il y a quinze jours…

Il était amer mais pas le moins du monde abattu. Un vague sourire flottait même sur ses lèvres. Je ne comprenais toujours pas pourquoi il me mettait au courant de cette histoire. Il n’a pas tardé à m’éclairer.

— Si ça ne te choque pas, j’aimerais que tu m’aides à faire une surprise à Muriel.

J’ai ouvert des yeux comme des soucoupes et il m’a expliqué ce qu’il avait en tête. Puisque sa femme aimait le fouet, il avait pensé à me transformer en maîtresse dominatrice pour que je la punisse sous ses yeux.

— Tu comprends, ce sera plus humiliant si c’est toi… Je me demande seulement si tu en seras capable… Tu ne connais rien au SM… Remarque, je serais là pour te guider…

J’ai eu du mal à ne pas éclater de rire. Décidément, il devait y avoir quelque chose en moi qui attirait la domination. Et le pire, c’était que j’y prenais goût. Il y a un mois, l’idée m’aurait fait bondir au plafond. Maintenant, non seulement ça ne me paraissait pas monstrueux mais ça me procurait même une certaine excitation. J’ai émis quelques objections pour que mon acceptation paraisse vraisemblable puis je me suis laissé convaincre par les arguments de Richard. Il était ravi.

— Tu vas venir avec moi dans un sex-shop dont je connais le patron et on va t’équiper de pied en cap.

Deux heures plus tard, j’étais dans l’arrière-salle du sex-shop en train d’essayer des tenues de cuir et de latex. Le patron nous avait abandonné sa réserve et Richard ne se gênait pas pour me faire constater à quel point il bandait. Après avoir longtemps hésité entre une combinaison plus ou moins intégrale et des modèles plus dénudés, il a finalement choisi un ensemble en latex rouge qui tenait des deux.

Le soutien-gorge ne possédait pas de bonnets, et mes seins n’étaient soutenus et encadrés que par d’étroites lanières. En revanche, la culotte haute moulait mon ventre et ma taille, s’échancrait sur les hanches pour laisser mes fesses à nu et une pointe, passant par-derrière entre les cuisses, revenait s’agrafer au niveau du pubis en s’incrustant entre les lèvres de ma chatte. Les bottes, rouges elles aussi, montaient à mi-cuisse où elles s’évasaient. Un collier de cuir clouté, deux bracelets lacés et un masque complétaient la tenue.

En me voyant ainsi harnachée, Richard n’a pas pu tenir. Il m’a baisée sur le coin du bureau. Ensuite nous sommes retournés dans le magasin pour nous fournir en cravache, martinet, chaînes, menottes et autres pinces. Chez lui, il n’avait pas de matériel. Sur le chemin du retour, je l’ai écouté m’expliquer comment je devais me comporter avec sa femme. C’est lui qui donnerait les ordres et moi, je serais chargée de les exécuter sans faiblir. Il me l’a répété plusieurs fois. Je n’interviendrais qu’à son initiative. Quand tout serait prêt, il viendrait me chercher.

*  *  *

Muriel a levé les yeux à mon entrée. Elle était assise sur la moquette, nue et le visage furieux. Une paire de menottes fixée au radiateur la retenait. Elle m’a fixée d’un air intrigué puis elle a regardé son mari.

— Tu peux me dire pourquoi tu fais venir Rachida et ce que signifie cette comédie ?

Elle s’efforçait de parler posément mais sa voix tendue tremblait d’émotion. Richard a branché le magnétoscope sans répondre. La cassette que j’avais déjà vue dans la maison de l’Aiguillon s’est déroulée jusqu’au bout. Les traits de Muriel se sont progressivement décomposés et elle était blanche comme un linge quand la lumière s’est rallumée. Ça ne l’a pas empêchée d’attaquer la première.

— Où est-ce que tu as eu ça ? Qui te l’a donné ?

— C’est sans importance, a-t-il dit en haussant les épaules. Et ce serait plutôt à toi de me fournir une explication…

— Il n’y a rien à expliquer. De toute façon, je ne dirai rien devant cette petite pécore !

Richard m’a adressé un signe de tête. Le premier coup de cravache a frappé les épaules et le haut de la poitrine. Muriel a serré les mâchoires et m’a lancé :

— Toi, tu me paieras ça !

Le second coup a atteint la pointe d’un sein. Muriel a poussé un cri aigu en y portant sa main libre. Un troisième coup l’a obligée à en éloigner ses doigts. Son front s’était couvert de transpiration.

— Bon… d’accord… je te dirai ce que tu veux savoir… mais avant il faut me détacher, j’ai envie de faire pipi.

Richard est sorti de la pièce et revenu très vite avec une bassine en tôle émaillée.

— Tiens ! Soulage-toi, ce n’est pas la peine de te détacher…

Elle l’a contemplé un long moment. Les ailes de son nez s’étaient pincées et sa poitrine se soulevait sur un rythme accéléré. Enfin elle s’est accroupie au-dessus de la bassine et elle a pissé sans le quitter des yeux, avec un air de défi. En frappant la tôle, le jet d’urine s’éparpillait en éclaboussures dont certaines lui mouillaient l’intérieur des cuisses. Ça lui était visiblement indifférent.

— Alors ? a-t-il repris, tu m’expliques maintenant ?

Elle a parlé longtemps. D’un ton posé. Comme si ce qu’elle racontait ne la concernait pas. Aude lui avait un jour confié qu’un de ses amants l’avait fessée lors de leurs ébats amoureux. Elle en avait retiré un plaisir trouble où la jouissance et la douleur se mélangeaient. Les deux femmes avaient ensuite évoqué des souvenirs de punitions enfantines et, de fil en aiguille, en étaient arrivées à se donner mutuellement la fessée.

L’exercice les avait enchantées. Elles l’avaient donc renouvelé plusieurs fois. Petit à petit, il était apparu qu’Aude préférait donner la fessée et Muriel la recevoir. C’est ainsi que tout avait commencé. Elles s’étaient documentées et son amie avait acheté par correspondance du matériel et des instruments. Muriel était devenue progressivement l’esclave d’Aude. Une esclave consentante. Une facette du plaisir sexuel qu’elle ne soupçonnait pas lui était apparue et elle y avait pris goût. Le plaisir de se soumettre à une femme dont elle était amoureuse.

— Pourquoi tu ne m’en as pas parlé ? a demandé Richard.

— Parce que ça ne te concerne pas. Tu es bien trop normal pour comprendre ces choses-là. Ce qu’il te faut, c’est des petites pétasses qui te font croire que tu es encore jeune et séduisant…

Il n’a pas répliqué mais il s’est dirigé vers elle pour attacher sa main libre avec une seconde paire de menottes. Ensuite il a écarté ses jambes et disposé entre elles une barre de métal aux extrémités de laquelle il a fixé ses chevilles dans deux anneaux prévus à cet effet. Dans cette position, Muriel ne pouvait plus resserrer ses cuisses et offrait sans défense aussi bien sa poitrine que son ventre et son sexe. Elle le laissait faire sans résister. Quand il a eu terminé, elle a demandé :

— Qu’est-ce que tu espères ?

— Tu vas demander pardon à Rachida pour l’avoir traitée de pétasse.

— Ça jamais !

Richard m’a désigné le martinet en disant :

— Commence doucement, on a tout notre temps…

J’ai fouetté d’abord le torse en évitant les seins puis le ventre et le haut des cuisses. Muriel bronchait à peine mais sa peau dorée de blonde était parfois parcourue de frissons incontrôlés. Alors, j’ai visé l’intérieur des cuisses et les globes de sa poitrine. Ses frémissements sont devenus plus fréquents et plus vifs. La peau se hérissait par endroits de chair de poule. Elle avait fermé les yeux et respirait bruyamment par le nez.

Sur un signe de Richard, j’ai abattu le martinet sur le pubis et la vulve encore close. Une plainte étouffée a répondu ainsi qu’une torsion brusque des hanches. Sans lui laisser le temps de se reprendre, j’ai frappé le sexe par deux fois. À la deuxième, une des lanières s’est infiltrée entre les grandes lèvres et a dû heurter le clitoris car son bassin a bondi dans un violent sursaut tandis qu’un cri retentissait.

J’ai fouetté avec soin les seins qui tremblaient longuement à chaque impact. Maintenant, le corps ne restait plus en repos une seule seconde et s’était couvert d’une fine pellicule de sueur. Le sang circulait sans doute plus vite dans les veines car la peau s’était colorée d’une jolie nuance rosée. Les cris mal étouffés se succédaient presque sans interruption. Richard m’a tendu la cravache et montré le sexe entrouvert.

Un hurlement puissant s’est élevé et les quatre membres se sont désespérément contractés. Muriel est restée quelques secondes à plusieurs centimètres au-dessus du sol avant de retomber lourdement et de rester inerte. Elle avait manifestement abandonné toute résistance. Richard s’est déshabillé. Je n’avais encore jamais vu sa queue si gonflée ni si tendue. Il s’est agenouillé près de sa femme, il a caressé son visage avec délicatesse et il a murmuré :

— Demande pardon à Rachida.

Les mots qu’elle a prononcés étaient hachés, à peine audibles. Il l’a obligée à recommencer en me regardant. Pour la première fois, ses yeux n’étaient ni hautains ni indifférents mais étonnamment doux. D’un lent mouvement de chatte amoureuse, elle frottait sa joue contre la main masculine qui taquinait ses lèvres. Richard a dit :

— C’est Rachida qui t’a punie mais c’est moi ton maître…

Elle a acquiescé d’une voix tremblante. Richard a continué :

— Tu dois lui obéir aussi bien qu’à moi…

Elle a encore dit oui. Elle paraissait apaisée mais son corps était secoué à intervalles réguliers de violents frissons qui agitaient ses épaules et ses seins. Il a frôlé ces derniers du bout des doigts. Les tétons se sont érigés mais elle n’a pas pu dissimuler un mouvement de recul.

— Tu as mal ?

— Oui. Mais j’aime que tu me caresses…

Il l’a débarrassée de la barre de métal qui maintenait ses jambes écartées et des menottes qui entravaient ses poignets. Elle a eu un geste timide pour caresser ses bras. Il s’est placé au-dessus d’elle et il a promené sa verge dans la fente qui s’est épanouie d’un seul coup en libérant un flot de mouille. Elle a poussé un soupir douloureux.

— Là aussi, tu as mal ?

— Oui, ça me brûle… ça me brûle mais j’ai envie que tu viennes dans moi…

Il l’a pénétrée sans hâte, en regardant attentivement sa queue disparaître dans le ventre. Elle grimaçait mais se prêtait du mieux qu’elle pouvait. Il n’était pas encore parvenu au bout de sa course quand elle a dit précipitamment :

— Non ! Pas par là ! Prends-moi par-derrière !…

— Tu vas souffrir.

La voix féminine est d’un coup devenue étrangement exaltée.

— Oui, je vais avoir mal… j’ai envie que tu me fasses souffrir… Je t’en prie, encule-moi…

Il a sorti sa bite et l’a dirigée un peu plus bas. Je ne pouvais pas voir l’introduction mais je pouvais en constater les effets. Soudain les yeux de Muriel se sont démesurément écarquillés et un rictus a tordu sa bouche. Elle respirait fort en se mordant si cruellement les lèvres qu’une goutte de sang y est apparue. Richard a donné un dernier coup de reins :

— Ça y est, je suis dans toi.

Puis il a tourné la tête vers moi.

— Viens ! Donne-lui ton con ! Je veux qu’elle te fasse jouir en même temps que moi…

Muriel a ajouté de la même voix fervente :

— Oh ! oui Rachida, je t’en prie, viens…

J’ai dégrafé la culotte de ma tenue de dominatrice et je me suis accroupie sur son visage…

*  *  *

Cette nuit-là, j’ai dormi entre eux deux. Ils ne voulaient plus me quitter. Richard estimait que j’avais grandement contribué à la réussite de l’opération et ne tarissait pas d’éloges sur mes aptitudes. Sa femme, pour sa part, s’était prise d’une subite passion pour moi. Je ne reconnaissais plus la femme distante et volontiers ironique dans cette femelle amoureuse qui s’était offerte d’elle-même à toutes les fantaisies qui m’étaient passées par la tête avant que la fatigue nous terrasse. La vidéo où elle déclarait à Aude « Je suis ton esclave » m’est apparue avec un sens nouveau. Autre chose qu’une simple formule. Elle pensait réellement ce qu’elle disait.

Le lendemain matin, ils étaient dans le même état d’esprit et évoquaient déjà un avenir où j’avais une place. Muriel a même envisagé que je puisse vivre avec eux, au moins pendant quelque temps. Ça ne faisait pas mon affaire. Depuis deux mois que j’avais quitté ma mère, je m’étais petit à petit habituée à ma liberté. Et elle me plaisait trop pour que je l’abandonne sur un coup de tête. J’ai refusé. Ils ont été déçus mais, en me raccompagnant au mobile home, Richard m’a donné une enveloppe bien garnie de billets de banque. C’était tout ce dont j’avais besoin dans l’immédiat.

ÉPILOGUE

Les flics m’ont cueillie quelques jours plus tard dans un banal contrôle de routine. À part que j’avais seize ans et que je me trouvais à plusieurs centaines de kilomètres de chez mes parents, ils n’avaient rien à me reprocher. J’ai raconté que je vivais sur mes économies. Ma tirelire, que j’avais cassée en partant de Luxeuil. On m’y a ramenée très vite.

La camionnette des gendarmes a stoppé au bas de l’immeuble. Ma vieille attendait sur le palier en se tamponnant les yeux avec un mouchoir. Dans les jours qui ont suivi, il y a eu pas mal de rendez-vous avec des employés de l’administration. D’autres flics, des juges, des assistantes sociales, des conseillers familiaux et des gens dont je ne savais même pas pourquoi ils me posaient des questions.

Ils ont parlé de m’envoyer dans un foyer mais Monette a réussi à les convaincre qu’elle allait suivre un traitement pour arrêter de boire. C’était la seule chose qu’ils avaient à lui reprocher. De mon côté, j’ai promis que je ne fuguerais plus. Il y a eu un nombre incalculable de visites et de tests avec des psychologues. Les moins naïfs ne me croyaient pas quand je prétendais que j’étais restée tout ce temps toute seule, à zoner à la belle étoile ou sur les plages et à faire la manche. Ils n’ont pas trop insisté et je n’ai parlé de personne. Ça n’a jamais été mon genre de balancer.

Un jour, je suis tombée nez à nez avec la prof avec qui j’avais couché pour lui carotter du blé et me tirer. On attendait à la caisse du Monoprix. Sophie a fait semblant de ne pas me connaître. Tant pis pour elle, j’aurais pu lui apprendre des trucs. Les copines ont bien essayé de me tirer les vers du nez mais je ne leur en ai pas raconté plus qu’aux autres. C’était plus sûr. Et puis c’était bientôt le mois de juillet et tout le monde ne pensait qu’aux vacances.

Tout le fric que j’avais gagné était resté dans le mobile home, planqué sous l’évier. J’ai téléphoné à Marie-Reine qui m’a promis de me l’envoyer par la poste. On a bavardé un peu. Elle m’a appris que Muriel et Richard avaient relancé Slim pour savoir où j’avais disparu. C’est à cet instant que j’ai pensé à me faire de la thune en continuant sur ma lancée.

Il devait bien exister dans la région des tordus qui seraient intéressés par une jeune fille dominatrice. Je me sentais assez forte pour voler de mes propres ailes. Pourquoi ne pas recommencer pour mon compte ce qui avait si bien marché avec le premier couple ? En partant de chez Patrick, le type qui m’avait demandé de lui pisser sur la tronche, j’avais chouravé une poignée de magazines. Bien sûr, ils étaient restés en Vendée mais j’avais remarqué que les petites annonces y occupaient une grande place. Je me suis dit que j’étudierais ça à la rentrée.

Maman était gentille avec moi. Enfin, elle essayait. Comme elle ne voulait pas que je sorte et que tout le monde m’avait à l’œil, on regardait souvent la télé toutes les deux. Elle picolait en cachette et faisait des efforts pour que ça ne se voie pas trop. Un soir elle m’a demandé :

— Tu ne m’as jamais dit ce que tu avais fait quand tu es partie. Qu’est-ce qui s’est passé pendant ces deux mois ?

J’ai répondu que je n’avais rien fait de spécial. Elle a insisté.

— Alors il s’est rien passé ?

J’ai dit :

— Si. Il s’est passé deux mois.

Je n’allais quand même pas lui raconter tout le reste. Et puis, j’avais eu la trouille de ma vie à mon retour. Quand j’y repense, j’ai eu une chance inouïe de ne pas m’en tirer plus mal. Parce que si j’avais découvert les joies du sexe durant ces deux mois-là, j’étais encore une gamine, totalement irresponsable et incapable de voir le danger. Et jamais je n’avais pensé à me protéger. Alors, quand l’assistante sociale m’a demandé de faire le test du sida, je n’en menais pas large. De ce côté-là, j’ai eu de la veine. Mais par la même occasion, le médecin s’est aperçu que j’étais enceinte. C’était une tuile à laquelle je n’avais même pas songé. Je me suis fait avorter dans la plus grande discrétion. Heureusement, le médecin est un type bien, dans un bled comme le mien, il aurait pu aussi bien alerter toute la population. Mais non, il a été réglo avec moi et ma mère n’a rien su. En fait, j’étais tellement contente de ne pas m’être attrapé une saleté qu’un avortement, ça ne me paraissait pas grand-chose finalement. Avec le recul, je me dis que tout ça m’aura au moins appris la prudence. Je n’ai pas changé depuis et j’aime toujours autant baiser mais je ne le fais plus jamais sans préservatif. C’était il y a longtemps, ces deux mois d’inconscience, c’était il y a cinq ans, mais c’est pourtant là que j’ai appris à connaître ma vraie nature.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SéANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALéGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HôTESSES DE CAISSE / GAëLLE BERTIGNAC

E00009 — L'éPOUSE LIBERTINE / HERVé GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRéDéRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRéDéRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME à L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSéES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRéDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAîTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRéDéRIC MANCINI

E00033 — PRêTE à TOUT POUR RéUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIéBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIéBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THéRèSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPéES / FRéDéRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRéDéRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DéTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIéBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRéDéRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRéTAIRE / ALéGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVé GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHâTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRéDéRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRéDéRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SœUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPéRIENCES / JéROMINE

E00072 — LA MAîTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINéE / ALéGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTéRêT GéNéRAL / FRéDéRIC MANCINI

E00075 — SéANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'éPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HôTESSES DE CAISSE / FRéDéRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2024-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1653-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2014 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com